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ENUNCIAN QUE EL GOBIERNO NO 
QUIERE LA REFORMA AGRARIA

LA CARENCIA DE CAMARAS FRIGORIFICAS EN CAN- TARIAN U$S 1:000.000 EN DIVISAS. CORREN EL 
TIDADES SUFICIENTES PARA ALMACENAR FRUTAS, RIESGO INMINENTE DE PUDRIRSE.' EN LA NOTA 
ESPECIALMENTE PERAS, CREA UN GRAVE PRO- GRAFICA, LARGAS COLAS DE CAMIONES CARGA- 
BLEMA A LOS PRODUCTORES. 100.000 CAJONES DE DOS DE PERAS AGUARDAN TURNO PARA EFECTUAR 
■ ESTA FRUTA, QUE DE SER EXPORTADOS REPOR- LA* DESCARGA QUE, CADA DIA SE HACE MAS DI
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Copérnico 6009 Tel. 58.88.91 - 58.78.86
y su red de C once s iona rios  en todo  el país

E s te  e s  tu ruido!

(con Motor Zanella dé 50 cc.)

El trepidante y juvenil ronquido de Zanella o 
de Bambina. Son vehículos para andar rápido 

Y siempre acompañado. No hay quien 
se resista a su poder.

Y nunca carecen de repuestos.
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BLANCOS ACUERDISTAS: EMPLAZAN A MILITARES A 
EFECTUAR DENUNCIAS ANTE EL JUEZ DE INSTRUCCION
MARIO HEBER: “ ANALIZAREMOS HOY LA POSIBILIDAD DE DENUNCIAR EL ACUERDO NACIONAL”
La posible denuncia del llamado "acuerdo nacio

nal”  , y el traslado de las Imputaciones efectuadas por 
los mandos militares al Juzgado de Instrucción com
petente, serán los temas que analizarán hoy los legis
ladores nacionalistas* del acuerdo, en una reunión a la 
que asistirán los Ministros blancos Carlos Abdala, 
Balparda Blengio y Francisco Ublllos, Ayer, se reu
nieron brevemente los legisladores y dirigentes del 
Movimiento Herrera Heber, quienes acordaron volver 
a reunirse hoy a partir de las 15 horas y luego a las 
18 horas, junto a las autoridades de la Alianza Na
cionalista y de la Unión Titcional Blanca que lidera 
el Dr. Washington Beltrán.

Interrogado anoche por "AHORA” , el senador Ma
rio Heber, líder del Movimiento Herrera-Heber, ex
presó que el problema de la declaración de los Mili
tares podía estabecerse en dos planos. "E l primero 
-dijo- referido al problema institucional y político 
a la aparición de los militares en la actividad políti- . 
ca nacional y a sus actitudes.

También la posibilidad de denunciar el acuerdo si 
es que el Presidente apoyó o autorizó la emisión de 
la declaración de las Fuerzas Armadas, las causas 
de todo este proceso, las consecuencias inmediatas 
y mediatas y el futuro para la vida Institucional del 
país. El segundo plano, -añadió Heber- referido es

pecíficamente a las denuncias efectuadas por los man
dos militares que por el hecho de se r generales evito 
los adjetivos que merecen y que pueden i r  desde 
calumniosas hasta salquler cosa. Nuestro sector, 
afirmó Heber, o conjuntamente con los sectores na
cionalistas emplazaremos a los denunciantes a que 
efectúen la imputación de los cargos ante el Juzgado 
de Instrucción competente, con la responsabilidad 
penal consecuente para el caso de no poder probar 
esas acusaciones. Se dijeron cosas extremadamente 
graves, como por ejemplo la vinculación de sectores 
políticos, o de políticos con grupos sediciosos. Se 
deberá decir quienes estuvieron en contacto con los 
tupamaros y además probarlo".

PEREIRA: INJUSTAMENTE AGRAVIADOS
"E l comunicado Involucra a todos, agravia a todos y 

comete uña Injusticia" dyo a la jjrensa el senador 
Carlos Julio P e re ir a l íd e r  del Movimiento Nacional 
de Rocha, quien atacó duramente la declaración de 
los mandos militares.

"E s como si nosotros juzgáramos a los militares 
por aquellos que han actuado mal, como el General 
Bartolomé Herrera y el Cnel. Zina Fernández. Esto 
es igualmente injusto".

El Movimiento de Rocha aparece Involucrado por

CARLOS 
JULIO 
PEREYRA;
"LAS
ACUSACIONES 
NOS
RESULTAN 
INJUSTAS

la generalidad de las acusaciones efectuadas, pero no 
le alcanza ninguna de ellas en ningún momento".

"Tenemos una larga mllitanda en contra de los 
privilegios y beneficios especiales hemos vivido para 
combatirlos y ha sido y es la razón de se r  de nuestra 
agrupación".

"P o r ello esas acusaciones nos resultan injustas 
constituyen un agravio para nosotros. Y parecen re
velar una ignorancia de nuestras actitudes o el deseo 
de envolver Indiscriminadamente a todos en dichas 
acusaciones".

"Nosotros -concluyó Pereira- nos sentimos injus
tamente agraviados y creemos tener credenciales para 
hablar de ello".

DOS INTERPRETACIONES 
DISTINTAS DEL MENSAJE 

DE LAS FUERZAS ARMADAS

D IP U T A D O S : P E D IR A N  
IN T E R P E L A C IO N  A L  

M IN IS TR O  DE D E F E N S A
La reacción generalizada de 

los sectores políticos que, des
de el fin de semana, se pronun
ciaron-contra el mensaje emiti
do el viernes por las Fuerzas 
A rmadas- sólo conoce la excep
ción del Frente Amplio.ElGral. 
Líber Seregnl evitó una defini
ción categórica al ser interro
gado por diversos órganos de 
prensa, seguramente esperan
do una resolución de los orga
nismos del Frente, que todavía 
no ha adoptado posición.

Por otra parte el Presidente 
de la CNT, José D’Elia , decla
ró ayer refiriéndose a la mo
vilización prevista para el 29 
de marzo "en el marco de la 
preparación de esta gran mo
vilización, la opinión bíblica ha
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sido lmpactada por un nuevo co
municado de los Comandantes en 
Jefe de las Fuerzas A rmadas. 
En el mismo se enjuicia a sec
tores que, con sus maniobras, 
no quieren verse desplazados 
de la situación de privilegio en 
que se encuentran. Y ratifican 
su adhesión a los comunicados 
4o. y 7o. del mes de febrero, 
en los que sé establecen linca
mientos sobre medidas de fon
do, que, entienden, deben apli
carse para resolver la crisis 
que ahoga al país. Lincamien
tos que como lo dice un comu- • 
nlcado de la CNT, objetivamen
te se acercan a los que nosotros 
hemos venido planteando".

Esta declaración del Presi
dente de la CNT unido al hecho 
de que el Frente Amplio no se 
haya pronunciado en contra del 
Mensaje'de las Fuerzas Arma

das, estaría indicando para los 
observadores dos orientaciones, 
cada día más precisas, en la 
interpretación que hacen los 
círculos políticos del Mensaje 
del viernes. La orientación de 
forjna categórica en contra d< 

forma categórica en contrata 
dicho mensaje, y que en general 
coinciden en subrayar los ata
ques globales que Implícita y 
explícitamente contenía en con
tra  de los políticos y del Par
lamento. Y la orientación de 
quienes prefieren adoptar una 
actitud de prudente espera, su
brayando, en cambio, del Mensa
je lo que mencionaba en el mis
mo como el motivo determinan
te: " la  oposición coordinada y 
tenaz" de los grupos políticos 
que se oponen* a los lincamien
tos programáticos de los co
municados 4o. y 7o. de febrero.

A través dél requisito reglamentario 
de las 50 firmas conformes, fue convo
cada para esta tarde en forma extraor
dinaria la Cámara de Representantes, 
a efectos de considerar una nueva pró
rroga para los desalojos y lanzamientos 
urbanos. El tema motivo de la convoca
toria, podría quedar relegado a un se
gundo plano en, caso de que la Cámara 
logre el número suficiente para sesionar 
en razón de que el sector Herrera-He
ber, a través del diputado Luis Alberto 
Lacalle propondrá la interpelación al 
Ministro de Defensa Nacional Dr. Wal- 
ter Ravenna.

El llamado a sala, obedece a las re - 
• cientes explosivas declaraciones de los 
mandos militares referidas a préstamos 
electorales , actitudes del Parla mentó y 
presuntas vinculaciones entre políticos

y grupos sediciosos. Estas declaracio
nes -que tuvieron la rara virtud de unir 
a todos los sectores políticos tradicio
nales- serían analizadas por la rama 
baja del parlamento con la presencia 
-si es que se concreta- del titula» de 
la Cartera.

Además, la jornada de hoy permitirá 
seguramente la realización de distintas 
exposiciones acerca del espinoso pro
blema impulsado por las Fuerzas Ar-, 
madas en la'alocución del pasado jue
ves.

SI los blancos acuerdistas apoyan el 
llamado a sala, muy probablemente se 
logre el número suficiente que concrete 
la Interpelación si se tiene en cuenta 
que la misma será votada también por 
los sectores de Por la Patria, Movi
miento de Rocha y Frente Amplio.

ACLARACION DEL FRENTE SOBRE 
LOS PRESTAMOS ELECTORALES

La Comisión Nacional de Finanzas del Frente Amplio, 
emitió ayer una declaración sobre la polSiftlca desatada 
por los mandos militares en tomo a los préstamos Elec
torales. En ella se fija la real dimensión de las deudas 

que por tal motivo contrajo la coalición política de iz
quierda, en vísperas electorales. Dice la Declaración 
textualmente:

Ante las versiones divulgadas recientemente sobre los 
préstamos ••electorales" recibidos por el Frente Amplio, 
esta Comisión cree necesario realizar las siguientes pun- 
tuallzaclones:

Los préstamos recibimos se otorgaron en razón de dos 
causas distintas:

1) Préstamo a los legisladores que ocupaban bancas en 
1971.-

Por Imperio de una disposición establecida por una Ley 
Nacional bastante antigua, los partidos políticos reciben 
del Estado una contribución pecuniaria en función de los 
votos que obtienen en el acto electoral. El precepto legal 
responde al deseo de que los grupos políticos económica
mente menos poderosos no se vean en desventaje frente a 
los que disponen de mayores recursos.

A efectos de que los partidos puedan disponer de esosi millones y otra de 15 millones de pesos en forma de vales 
fondos durante la campaña electoral la Caja Nacional- que vencÉui en mayo y agosto de 1972 respectivamente
de Ahorros y Dtos. realiza adelantos contra esos fon
dos. Estos adelantos revisten el carácter de prestamos 
que se otorgan a cada legislador, quien los garantiza 
cediendo los derechos a cobrar de los fondos de la Ley.

En este concepto los legisladores del Frente Amplio 
no adeudan absonitalnente nada ya que pagaren en su to
talidad los adelantos recibidos.

El Importe de algo más de siete millones que apare
cen como deuda en recientes publicaciones, constituyen 
intereses que se generaron, no por mora del Frente Am
plio, sino porque la Corte Electoral demoró los resulte 
dos del escrutinio y los créditos se cobraron mucho 
después de la fecha correcta. Es decir que la mora está 
generada por el propio Estado y por lotanto,no se puede 
pretender responsabilizar al Frente por ese concepto.

2) Prestamos a los candidatos a la Presidencia.

El Ministerio de Economía concedió a todos los candi
dato > a la presidencia un préstamo directo. En este con
cepto el Frente A mplio recibió dos partidas: una de 50

No obstante, los esfuerzos realizados para cancelar 
esas obligaciones, el Frente Amplio no pudo cumplir 
como eran sus deseos, y al prolongarse la situación, a 
pesar de no haber recibido ninguna Intimación de pago, se 
presentó' espontáneamente por nota del 16 de febrero del 
corriente alio ofreciendo una fórmula de cancelación de 
su deuda. A la fecha no se ha recibido contestación del 
organismo respectivo, aunque se realizaron diversas 
gestiones encaminadas a ese fin.

Concretando:

1) Los legisladores frentistas abonaron la totalidad de 
la deuda contrafca.

2) Por el préstamo al candidato presidencial, el F.Am
plio ofreció, hace más de un mes, una fórmula concreta 
de pago, sin haber recibido a la fecha contestación a su 
planteo. Sin embargo, y por Resolución de sus autorida
des, el Frente cumplirá con lo propuesto, en los plazos 
establecidos.

Comisión Nal. de Finanzas.



DIMITIRIAN LOS TRES M 'V

MINISTROS BLANCOS
DESPUES DE H A B LA R  CON B O R D A B E R R Y  PR O C U R AN  

LO S  R EELEC C IO N IS TA S  " A Q U I E T A R  IAS A G U A S .. .”
Los acuerdistas realizaron ayer su ha

bitual reunión de los lunes en el Palacio 
Legislativo sin adoptar ninguna resolución 
en particular después del comunicado del 
viernes de las Fuerzas ‘Armadas.

La reunión se realizó, como de costum
bre, en el despacho del Presidente del 
Senado Jorge Sapelli, y también sin notar
se ninguna ausencia en particular de 
quienes concurren habitualmente.

La misma se desarrolló sin registrar
se novedades a pesar de diversas versio
nes, e incluso algunas declaraciones más 
o menos concretas, en el sentido de que 
habría derivaciones.
BORDABERRY CON REELECCIONISTAS

Previamente a esta reunión, entre las 16 
y las 18 horas el Presidente Bordaberry 
había recibido en la Residencia deSuárez 
a una delegación del reeleccionismo en
cabezada por el Vicepresidente de la Re
pública Jorge Sapelli e integrada con la

mayoría de sus legisladores.
En la oportunidad Bordaberry les ha

bría manifestado que "los Comandantes 
le habían entregado el comunicado a di
fundirse aproximadamente a las cuatro 
de la tarde y todo había ocurrido con su 
aval” . No obstante esto cabe señalar, 
que, hasta anoche, no se había concretado 
ninguna confirmación directa de parte del 
P.E. con respecto a dicho aval.

Asimismo, Bordaberry les habría acon
sejado a los reeleccionistas "aquietar 
las aguas”  y convencer al resto de los 
acuerdistas en hacer lo mismo.

Finalizada la reunión en Suárez~se di
rigieron al Palacio Legislativo donde tuvo 
lugar la ya referida reunión de todos los 
integrantes del Acuerdo ífecional, en que 
no se adoptaron resoluciones.

Posteriormente, se reunieron los 
heberistas por su parte -según informa
mos en otro lugar de esta edición- mien
tras que los reeleccionistas lo harán

hoy de mañana anunciándose que emitirán 
una declaración en la oportunidad. 
ELICHIRIGOITY: "EMBESTIR CONTRA 
LA ROSCA ’•

Mientras tanto el Diputado reeleccio- 
nista Fernando Elichirigoity formuló, 
anoche declaraciones afirmando que "hay 
que embestir contra la rosca frigorífl 
ca, bancaria, etc. etc. que son los ver
daderos saqueadores del país, si es que 
queremos como estoy seguro que los mi
litares quieren, construir un"nuevoUru- 
guay a la brevedad posible".

Una información de último momento in
dicaba anoche que los Ministros blancos, 
Carlos Abdala, Francisco Mario Ubillos 
y Luis Balparda Blengio, estarían dis
puestos a renunciar a sus carteras.

Esta posibilidad constitue un Indice 
mas del alto grado de tensión que se vive 
en los/medios acuerdistas. La reunión 
que hoy tendrán lossectoreg blancos que 
participan en ql gobierno, sobre la que in
formamos en esta misma edición, adop
taría la drástica.resolución de denunfeiar 
el acuerdo.

Una fuente responsable consultada ano
che dijo que ello implicaría la separación 
de los Ministros blancos y que, por otra 
parte, los tres estarían dispuestos a ofre
cer sus renuncias en el día de hoy.

S E R E U N IE R O N  AYER 
JER A R C A S  D E L  EJER C ITO
Transcurrió ayer la te;-- posterior al mensaje del 

cera jornada consecutiva, viernes pasado, sin producir

5 0 t u m u 5
de Bron Metal para un living suntuoso y mo
derno. Cómodo, durable, de cuidada termina
ción, con la calidad

una idea 
brillante

bron|\/|etal
Véalo en Miguelete 1978 o en sus Agentes autorizados.

En equipamientos de interiores pida ideas nuevas 
a Bron Metal por el 4 42 80.

se ningún tipo de novedades a 
nivel castrense.

Se supo de la realización 
de una reunión en el Coman
do del Ejercito en Soriano y 
paraguay en horas de la ta r
de, la cual habría sido bas- . 
tante numerosa pero con la 
participación únicamente de 
representantes del Ejercito 
-y no de la Fuerza. Aérea ni 
de la Marina- pero sin que 
trascendiera ningún tipo de 
novedad al cabo de la misma.

Ayer de mañana al Co
mandante en Jefe del Ejer
cito, Gral. Hugo Cldappe 
Posse, recibió una delega-' 
ción de los damnificados 
del derrumbe ocurrido la 
semana pasada en una caso
na de la calle Carlos Gardel

En la oportunidad, le fue 
planteada la situación por
que atraviesan 38 personas 
que se encuentran despro
vistas de techo, ante lo cual 
el Gral. Chiappe Posse habría 
respondido que si bien el 
problema rebasaba la esfera 
castrense, prometió bus
carles una inmediata solu
ción

MOVIMIENTO 
DE ROCHA

Hoy a la hora 11 en la Ca
sa de los Lamas se efectua
rá una Conferencia de prensa 
de la bancada de legisladores 
del Movimiento de Rocha en 
la cuat se dará la posición de 
dicha agrupación política ante 
los sucesos de actualidad.

El senador Carlos Julio Pe- 
rey ra , líder del sector, será 
el encargado de brindar a la 
prensa la posición oficial de 
este grupo nacionalista.

B E C A  S  D E  E S T U D I O  
INSCRIPCION DE ASPIRANTES

Para la adjudicación de 3.000 becas de estudio,
de $ 4.000.- mensuales cada una. (Cursos de
preparatorios, universitarios o técnicos, en Ins
titutos de Enseñanza del Estado).

C O N D IC IO N E S  Q UE SE EXIG EN :
•  Ser beneficiario de Asignaciones Familiáres para la ac

tividad privada (Leyes 10 449, 11618 y modificativas) 
y que esa condición subsista en el momento de la 
inscripción.

•  Haber cursado en forma completa, 4o año de Liceo 
(Pian 1941) o 3o año del Liceo Piloto (Plan 1963) o 
ef 1er. Ciclo de la Universidad del Trabajo.

•  TENDRAN PRIORIDAD PARA LA ADJUDICACION LOS 
BECARIOS DEL AÑO ANTERIOR QUE, POR REUNIR 
LAS CONDICIONES EXIGIDAS POR LA REGLAMENTA
CION, TIENE DERECHO A CONTINUAR EN EL USU
FRUCTO DE LA BECA.

D O C U M E N T O S  O UE  
DEBEN PRESENTARSE;

•  De identidad del aspirante y otro, probatorio del vínculo 
de éste con el atributarlo (Libreta de Matrimonio etc.).

•  Tarjeta Roja de constancia de afiliación del atributarlo 
a la Caja de Asignaciones Familiares.

•  De la escolaridad del aspirante en toda su actuación es
tudiantil (Certificado de Escyela y Liceo o Universidad 
dél Trabajo, con las notas de promoción de cada año).

•  Carnet de Salud o Examen Médico del M S.P.

INSCRIPCION:

• EN MONTEVIDEO:Consejo Central de Asigna- 
Del 2 al 13 de Abril clones Familiares, calle San 
de 1973, de f3 a 18 José 1132, 6* piso.
horas y del 23 al 27 
de Abril de 8 a 12 
y 13 a 17 horas.

e EN EL INTERIOR: en la Caja de Asignaciones
Familiares correspondiente y 
en su horario habitual.

CONSEJO CENTRAL 
DE ASIGNACIONES FAMILIARES



JORGE BATLLE REITERA POSICION YA DIVULGADA Y 
SIGUE INSISTIENDO QUE NO CONOCIA LOS "8 PUNTOS”

Jorge Batlle hablB anoche por 
la Cadena Nacional de Radios y 
Televisoras Privadas dando 
respuesta al Comunicado de las 
Fuerzas Armadas emitido el pa
sado viernes, refutando lo que 
califica de errores,*en dicho 
mensaje. En su alocución el lí
der quincista reiteró en lineas 
generales, los conceptos que 
transcribiera en el editorial que 
bajo su firma se publicó en el 
diario "Acción”  el sábado pa-' 
sado.

Comenzó afirmando que su 
sector político "desconoce to
talmente la existencia deun lla
mado Plan Táctico Político de 
8 puntos. Jamás fuimos partí
cipes de un plan en ese seqtidc 
o en ningún otro que directa o 
indirectamente tenga relación 
con el mismo. En su momento, 
cuando ese presunto plan se pu
blicó en el mes de diciembre 
en el diario AHORA, claramen
te establecimos que no teníamos 
nada que ver con 81, y que en 
lo que tenía que ver con noso
tros ese presunto plan táctico 
político era inexistente, era 
talso".

"Nuestro sector político ja
más promovió la renuncia del 
Presidente de la República -se 
ñaló despuás-. Estuvimos Junto 
a las instituciones y a Si que 
las representa, en aquellos dlks. 
El día viernes 9 de febrero y 
sábado 10 de febrero nuestros

legisladores avalaron la actitud 
del Presidente de la República 
en búsqueda de una salida insti
tucional. El día domingo 11 de 
febrero a las diecisSis y trein
ta de la tarde los legisladores 
colorados le visitaron en su do
micilio de Suárez al Sr. Presi
dente de la República para de
cirle que era necesario buscar 
una salida institucional, porque 
el país no podía seguir en aquel 
"im passe".

" L o s  hombres de nuestro 
sector político jamás tuvieron 
contacto ni directo ni indirec
to con ningún integrante de la 
sedición iflrmó Batlle en otro 
momento.de su alocución-. Nin
gún hombre de Unidad y Re
forma tuvo en ningún momento 
contacto alguno con los inte
grantes de la sedición. Por el 
contrario, defendimos a las 
Fuerzas Armadas y particular
mente al Ejército cuando, en la 
Cámara de Representantes ha
bía quienes lo atacaban por la 
lucha que él mantenfe con la 
sedición".

"Nuestro sector no ha esta
do jamás en contra de los cam
bios. Por el contrario, los ha 
promovido -sostuvo el líder de 
Unidad y Reforma, citando có
mo ejemplos,, la Constitución 
Naranja la Ley de Enseñanza, 
la Ley de Convenios de Pintos 
Rlsso, y la reforma impositiva 
de Forteza.

"RITOS SECRETOS’*: SIETE AÑOS DE RODAJE. 
ESPELUZNANTES COSTUMBRES EXISTENTES 

EN EL MUNDO CONTEMPORANEO 
ORAN SUCESO EN EL CINE PLAZA

CINE VERDAD EN LA LINEA DE "MONDO CAÑE"
Y LA RECIENTE "ADIOS, TIO TOM"

Siete años fue el tiempo que dedicó el realizador Ramiro 
Arango para llevar a cabo el rodaje de "RITOS SECRETOS", 
film de Avco-Embassy que Cine Internacional del Uruguay 
presenta en el Gran Cine Plaza. IXirante esos siete años 
Arango recorrió más de quince países, a lo largo de todo el 
mundo, buscando costumbres extrañas y prácticas rituales 
desconocidas para nosotros. Varias veces se vio en la ne
cesidad de rodar coa cámaras escondidas de los practicantes 
de extraños ritos puesto que se negaban rotunda mente a apa
recer en cámara.- Así es como en "RITOS SECRETpS" 
podemos apreciar una recopilación documental quizás única 
en su género, de'cuya veracidad hasta podría dudarse si no 
fuera que estuviera frente a uno, tal como las extravagantes 
prácticas de la restauración de la virilidad en el ardiente 
continente negro; la consumación del acto del amor entre 
tortugas, que se lleva a cabo durante 90 días; los ritos del 
sexo-amor prohibidos del mundo oriental; una cabeza humana 
capaz de martillar clavos de acero hijos capaces de comer 
el esófago de sus padres para luego quemar el cadáver el 
cultivo del huevo de la fertilidad; el sacrificio de perros 
para consumo humano an China; la verdad sobre la insemi
nación artificial y otras no menos insólitas prácticas, "RI
TOS SECRETOS" fue rodada en Technicolor y tiene notas de 
otro carácter como la que muestra al famoso torero Manuel 
Benítez (El Cordpbés) probablemente uno de los más valien
tes y osados que hayan pisado la arena, como otra que re
gistra el toreo ejecutado por enanos, la suelta de un toro 
por las calles que corre a la multitudhasta un río, etc.

"Creemos en los cambios 
dentro del sistema democráti
co -añadió-. Creemos en los 
cambios en la ideología demo
crática que el país siempre ha 
tenido. Como que el país así lo 
demostró en las elecciones de 
1971".

"Nuestro sector es contrario 
a  las ideologías marxistas -re i
tero Batlle en un concepto que 
ya habla sostenido en su edi
torial del sábado-. Y a todas 
sus derivaciones y connotecio- 
macion (sin aclarar cuales eran) 
que, con alguna confusión vemos 
que hay quien cree en ellas. 
Nosotros no creemos -inslstió- 
en esa manera de pensar, y 
creemos que esa hanera de pen
sa r llevada a la práctica en el 
país no le harta bien al pata, 
le harta enorme daño al país".

Baüle se refirió lateralmen
te al pacto chico manifestando 
que su sector -la Lista 15- ha
bía entrado al acuerdo nacional 
condicionando su Ingreso a una 
serié de medidas de transfor
mación, tata aclarar cuales eran) 
reafirmando de ese modo la ac
titud reformista de su agrupa
ción.

Luego entró al tema de la mo
ral y las irregularidades des
cubiertas en los últimos tiempos 
expresando que su sector habla 
actuado con claridad en todo es
te proceso. Y citó el caso de la 
Junta Departamental de Monte
video, en donde, señaló "fue la

JORGE BATLLE: NO 
APORTO NADA NUEVO

Justicia uruguaya de este régl-' 
men democrático la que ha toma 
do las medidas del caso. Quiere 
decir que en esa materia -agre
gó- fue la democracia urugua
ya y sus sistemas los que per
mitieron la corrección de los 
erro res".

Al referirse a los préstamos 
a los partidos políticos, Jorge 
Batlle afirmó: "Digo que s í que 
es verdad. Digo que yo firmé 
los vales en nombre de Unidad 
y Reforma y para m í eso no es 
una vergüenza, para,'mi es un 
motivo de orgullo. El año 1934

este país consagró para felici
dad del Uruguay, la norma por 
la cual los partidos políticos 
pueden independientemente lan
zarse a la actividad electoral 
sin tener que estar recibiendo: 
ningún recurso ni ningún fondo 
sustancial de ninguna compa
ñía extranjera como la LT.T. 
como ha sido denunciado públi
camente, o de algún estado ex
tranjero, como Fidel Castro ó 
como algún otro estado extran
jero, que adula determinado 
sector político, para hacer pre
valecer sus puntos de vista y 
por lo general por la violencia".

"Lo que nos resta pagar lo 
pagaremos -aseveró Batlle- y 
antes de estos acontecimientos, 
yo personalmente en nombre 
del sector Unidad y Reforma, 
tuve varias entrevistas con el 
Ministro Cohén y es con mi 
firma, antes de esta oportu
nidad, que se presentó al Ban
co de la República nuestra fór
mula de pago de la deuda que 
nos queda por pagar":

Debemos al Estado uruguayo j 
muchas cosas -señ&ó acto se
guido el líder quincista- funda
mentalmente le debemos la li
bertad que con esos préstamos 
nos ha dado de poder todos 
los partidos políticos del Uru
guay lanzarse a las campañas 
electorales sin tener que estar 
buscando apoyos económicos 
en donde no deben buscar apoyos 
económicos".

BUENOS AIRES HERALD: “SI LOS 
POLITICOS NO  SE REFORMAN 

LOS MILITARES TOMARAN EL POÜER”
Un cable de la agencia EFE fechadoen Bue

nos Aires da cuenta de la opinión del MBue- 
nos Aires Herald", diario bilingüe de la co
lectividad inglesa, acerca de la crisis urugua
ya, que expresa: "hasta ahora la optnicn pú
blica puede empujar a las Fuerzas Armadas 
a una total toma del poder, ya que sus objeti
vos son compartidos por la vasta mayoría 
de los uruguayos".

Transcribimos a continuación el cable de
EFE:

"E L  DILEMA DE URUGUAY"

BUENOS AIRES, 23 (EFE).- "La situación 
actual en el Uruguay puede desembocar en una 
dictadura militar a menos qué los políticos 
se reformen, algo que los observadores no 
consideran posible", afirma hoy el matutino 
"Buenos Air*s Herald", de la colectividad 
británica.

Los Comandantes de las Fuerzas Armadas 
se hallaron forzados a apoderarse del gobier
no si son frustrados por los políticos que só

lo defienden sus privilegios".
Agrega que hasta ahora la opinión pública 

puede empujar a las Fuerzas Armadas a un 
total toma del poder, ya que sus objetivos 
"son indudablemente compartidos por la vasta 
mayoría de los uruguayos".

" l a  Intransigencia de los políticos -sos
tiene-, puede dar como resultado la ruptura 
de la tradición democrática, que tanto los mi
litares como el pueblo están decididos a 
mantener " .

Expresa seguidamente que "Cuesta afron
tadlo, pero cada día es más evidente que a 
menos que se produzcan sustanciales refor
mas para dar la Uruguay un gobierno que 
pueda manejar los problemas económicos y 
sociales del país, este no sólo se hallará ante 
la amenaza de un golpe, sino ante el peligro 
de un resurgimiento de la actividad te rro 
ris ta" .

Afirma que "a menos que los políticos se 
reformen -algo que los observadores urugua
yos no creen factible- los militares se en
contrarán encaminados hacia una dictadura"

FERRANDIS ACUSA DE CONTRABANDO 
AL "CANCILLER” SANDUCERO DE MELERO
Los resultados de la Inspec

ción efectuada por los funcio
narios del Tribunal de Cuentes, 
en la Intendencia dé Artigas se- 
fán conocidos en los próximos 
días y pasarán a estudio de la 
Junta Departamental.

Los inspectores adelantaron a 
la prensa local que corresponde 
que el informe sea conocido 
primeramente por el Tribunal" 
de Cuentas antes de ser elevado 
al órgano deliberante municipal.

Mientras tanto ha trascendi
do que las andanzas del "Can
c ille r"  déla Intendencia de Pay- 
sandú, De Melero, llegaron has
ta la Comuna de Artigas. En la 
anterior administración muni
cipal fueron adquiridos un Mer
cedes Benz rojo y un camión 
barométrica, también Mercedes 
Benz, que no cuentan con la do- 
cumentaclótí de Importación en 
regla.

Dichos vehículos fueron ven
didos por De Melero a la In 
tendencia de Artigas y a pesar 
de habérsele reclamado en rei
teradas oportunidades la docu
mentación, hasta la fecha ella no 
ha llegado a poder del Munici
pio, por lo cual el Intendente 
Ferrandls ha denunciado el he
cho ante la Receptoría deAdua 
na por la presunción de una in
fracción de contrabando.
•  A raíz de estos hechos la Jun
ta Departamental de Artigas se 
apresta a Investigar la venta de 
una camioneta rural FORD ya 
que según ha trascendido, la 
documentación fue fraguada, 
y que no se solicitó la anuencia 
correspondiente a la Junta, ni 
se llamó a licitación de precios 
para la venta y lo que es peor 
al comprador no se le habría 
entregado la documentación de 
la propiedad del vehículo.

Es notorio en toda la ciudad 
de Artigas que este vehículo 
llevaba la chapa oficial No. 1 
del Municipio, para evitar su 
detención en otro departamento 
al carecer de documentación.

TRATAN REFORMA] 
i DE LA SEGURIDAD 

SOCIAL

CARLOS ABDALA
El Ministro de Trabajo y 

Seguridad Social recibió ayer 
en su despacho, a los Inte

g ra n te s  de los subgrupos de 
; trabajo que en el marco del 

Banco de Previsión Social y 
con referencia a los cometi
dos y situación de este o r
ganismo, tienen a su cargo la 
formulación del diagnostico 
descriptivo de las condicio
nes en que funciona la segu
ridad social, y de las reco
mendaciones y anteproyectos 
destinados a corregir los 
problemas que la afectan en 
los tres grandes campos de 
las prestaciones, de la orga
nización Institucional y admi
nistrativa y del financia mien
to.

Los informantes de cada 
uno de los tres, subgrupos, 
pusieron en conocimiento del 
señor Ministro los avances 
realizados con respecto al 
Banco de Previsión Social y 
luego de un extenso cambio 
de Ideas, en el que se pro 
fundlzó sobre las causas y 
soluciones de las carencias 
del sistema, sus problemas, 
la crisis institucional, las 
dificultades de flnanciamien- 
to, etc. se resolvió proceder 
al ajuste de las conclusiones 
para su examen final en el 
transcurso de la presente se 
mana previo a su articula
ción definitiva.

Y1 1525 
TEL. 98.48.17

Arts. Escolares, Uceales 
Oficinas

Planillas de Cobranza, c . 
de Fomento, Boletín de 
Calificaciones, Hojas para 
Asistencias, Apuntes para 

Estudios Magisteriales
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Si usted quiere economizar en la cocina y alimentar bien a su familia

Por Cristina S . d e  R estaño

Todas las recetas están jasadas en productos de granja: carnes 
f de cerdo y aves, huevos, Arduras y frútasíde estación.

Si usted utiliza inteligentemente estos productos puede' ahorrar
^.muchos pesos ofreciendo Comidas altamente, nutritivas.
,i/.’ > " T- >,

Pero además de economizar y de proteger la salud de su familia 
con productos frescos,-usted cosechará en la mesa el aplauso de todos

: los presentes al diversificar las Comidas ofreciendo platos novedosos.|$ ✓ ,
• Estas recetas le ayudarán á  triu^ar en la cocina y en la economía déi 

hogar ; .. -- W  ■ >-. • *

P o l l o  a c e i t u n a d o 4 PO RC IO N ES
G a z p a c h o  a n d a l u z  4 PORCIONES

L ic u a r ........................................................................
U ntar con manteca y s a l..........
Colocar en una fuente de horno

1 pollo de lk 11 2
2 vasos de vino tinto 
1| 4 T. de vinagre 
jugo de 1 limón
2 hojas de laurel
100 gramos de aceitunas verdes

1 pepino.
2 pimientos rojos
1 pimiento verde
3 tomates
2 dientes de ajo
1 cda. de vinagre 
i  cdas. de aceite 
sal y pimienta 
1 litro de agua

Llevar bien helado a la mesa junto con p la titos que contengan huevo duro 
picado, aceitunas picadas, qrisines en trocitos para q u ' cada comensal 
se s irvaColocar sobre esta salsa el pollo y llevarlo a horno moderado durante 

1 hora 30 m inutos. Cubrirlo.continuamente con esta salsa.

L o m o  d e  c e r d o  a  l a  g e r m a n a 6 PORCIONES

Condim entar un lomo de cerdo de 1 k ilo  y 1/2 a 2
kilos c o n .......................................................................... sal

pimienta
gotas de salsa inglesa

Asarlo en el horno a una tem pera tura  moderada durante 1 hora 30 m i
nutos aproxim adam ente rociándolo con 1/2 taza de vinagre mezclada con 
1 cda. de azúcar.
En una sarté i dorar 1/4 taza de manteca ............. 1 cebolla rallada

2 tomates pelados y sin 
semillas cortados

2 duraznos cortados en 
cubitos

2 peras cortadas en cu
bitos

2 manzanas cortadas en 
cubitos

Dejar rehogar unos m inutos y luego agregar

Tomates pic-nic
Cortar con un cuchillo afilado........................... . . . 7 ?6 tomates en rodajas
Salar los cortes y rociar con ................................. ....  jugo de limón
Cortar rodajas gruesitas de.......................................queso crema
Colocarlas en cada corte del tomate
M ezclar 1 /2  taza de mayonesa con........................... l cda. de perejil

l cda. de morrón picado

Cubrir los tomates y colocarlo sobre un colchón de lechuga cortada como 
tallarines. Servir fríos.

Una vez que esté cocido, re t ira r  del fuego la salsa.
Colocar el lomo en una fuente cortado en rodajas y cu b rirlo  con .la salsa 

Servir enseguida.

¿4 fltote
: 

.a.

V . '•V*

| P o t a j e  d e  v e r a n o  h e l a d o 6 PO RC IO N ES

1 Calentar 1 litro de caldo de pollo o gallina (que haya quedado de la cocción
de éstos).
Mezclar aparte ..................................... T . .

1 cda de jugo de limón 
. 2 yemas de huevo 

l| 2 taza de crema doble
sal y pimienta .u; -

I  .V erte r un poco de caldo sobre esta mezcla,volver todo a la olla 1 minuto. -
I  'revo lv iendo .

1 -Dejar enfriar en la heladera y servir con perejil picado por encinta.
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SEREGNI AL INICIAR LA GIRA LATINOAMERICANA

El 008IERII0 DE M IU 0N1 RI8S
NO REPRESENTA El PREDIO I I

En el día de hoy el Presidente del Frente Am
plio Gral. Líber Seregnl iniciar* la programada 
gira por Argentina, Chile y Perfl. La misma, tal 
como se ha informado, tiene por objeto el cono
cer de cerca loS países en donde surgen y se 
consolidan procesos revolucionarios. El líder 
del Frente Amplio no ha querido partir sin an
tes dejar un mensaje para la reflexión de los 
militantes. Es en este sentido que el Gral. 
Seregni analiza lo correcto de las previsiones 
hechas por la coalición y ratifica la participa
ción del pueblo como condición indispensable de 
un proceso de cambio. El texto del mensaje 
es el siguiente:

Compañeros del Frente Amplio:
Un doble iqotivo impulsa este breve saludo a 

la.aguerrida irrtlitancla frenteampllsta.
En primer término, el inicio de una gira por 

A rgentlna, Chile y Perfi, países donde surgen y 
se consolidan procesos revolucionarlos de li
beración nacional de vastas y hondas repercu
siones para América Latina. A través de un con
tacto personal con esas experiencias renovadoras 
y progresistas, así como a través del intercam
bio de opiniones con quienes las protagonizaron, 
el Frente Amplio profundizar* sus vínculos soli
darios con las corrientes emancipadoras de esos 
pueblos hermanos.

En segundo lugar, el hecho de que el Frente 
Amplio cumpla el segundo aniversario de su 
irrupción a la vida pfibllca del país, en circuns
tancias nacionales críticas que no hacen m*s que 
ratificar la vigencia de las Inquietudes y los 
postulados que le dieron vida.

Mí cabe en este momento el análisis minucio
so de los íltimos hechos, que nuevamente han 
demostrado la endeblez del apoyo con que 
cuenta el gobierno, ni tampoco renovar las re
flexiones acerca de las causas filtimas que los 
han precipitado.

Sólo quiero hoy compartir con ustedes la 
verificación, dramáticamente evidenciada porlos 
acontecimientos que se han sucedido, de la 
justeza de nuestros diagnósticos. También, ne
cesariamente, el carácter ineludible de las solu
ciones del Frente Amplio, las fínicas capaces 
de superar los problemas de fondo que aquejan 
a la patria, de los cuales estas crisis políticas 
que hoy presenciamos no son sino derivaciones 
previsibles, sacudimientos de un sistema que 
no puede dar respuestas válidas a las exigen
cias de la historia,

Nlngfin gobierno puede llevar adelante solu
ciones auténticas si vive y actfia de espaldas 
al pueblo. Nlngfin pueblo puede avanzar si per
manece alejado del rol protagómco que le esta' 
reservado.

Ambos, pueblo y gobierno, deben cumplir 
responsablemente sus funciones. No existen go
biernos "fuertes’’ si sólo descansan en la fuer#» 
za y desatienden las necesidades populares. 
Tampoco se concibe, en este particular momen
to de la evolución de la humanidad, pueblos pa
sivos o indiferentes a la conducción de los In
tereses pfibllcos. Cuando los gobernantes y los 
gobernados dejan de cumplir esas responsabi
lidades, surgen vacíos de poder que es impres
cindible evitar. Como ya lo expresáramos, en 
nuestra patria, no es admisible otra tutela que 
la del pueblo mismo.

Por no haber establecido el Imprescindible 
diálogo con el pueblo, hemos pedido y seguimos 
pidiendo -como otros y por otros motivos lo 
hacen ahora- la renuncia del señor Presidente. 
Y sin ánimo alguno de perturbar el orden insti
tucional, sino justamente para vitalizar institu
ciones que se encuentran vacías.

Vivimos en un sistema político representati
vo, pero sólo en la letra de la Constitución, 
Un gobierno de millonarios y para millonarios 
no puede arrogarse la representación del pueblo.

Este, a su vez, debe organizarse y unirse para 
que se abra cauce a su capacidad realizadora, 
Ignorada o menospreciada por los detentadores

del poder. Pero sin olvidar los reclamos peren
torios de la hora: las fuerzas populares deben 
movilizarse para ahogar en su germen el pro
yecto fascista que pretende implantar el "estado 
de peligrosidad". Es preciso intensificar las 
demandas por las libertades avasalladas y por 
el respeto irrestricto a la dignidad humana. 
Es indispensable imponer la justicia social. 
Es impostergable exigir la vigencia de la so
beranía nacional, vulnerada por el usufructo 
extranjero de las riquezas nacionales.

Tengo la convicción de que una de las tareas 
más vivificadoras que puede emprender el pueblo 
frenteampllsta es la de estimular, sin secta
rismos estériles, la unificación de todo el pue
blo, para que éste haga oír su voz en asambleas, 
encuentros y movilizaciones, a fin de que esa , 
voz encuentre su ámbito propicio y resuene con 
imperio, diciendo su intransferible voluntad. 
Esa labor resulta tanto más fecunda y necesa
ria, cuanto que las estructuras partidarias y 
tradicionales han demostrado su desoladora in
capacidad para asegurar la convivencia pacfiloa 
de todos nuestros compatriotas, impulsando y 
realizando el programa renovador que espera 
y exige la patria de los orientales.

Gral. Líber Seregni
Montevideo, 26 de marzo de 1973

''"CRUZADA LIBERTADORA” 
S i  IN IC IA  EL 29

Jóvenes Demócrata Cristianos de las localidades de Bella 
Unión, Tomás Gomensoro, y de la ciudad de Artigas se reunirán 
los próximos 29, 30, 31 de marzo y lo. de abril en su segundo 
campamento Departamental.

El evento que ha recibido e l nombre de "Cruzada Libertado
ra" se encuentra enmarcado, dentro de las actividades que ha 
venido desarrollando la Juventud y el Partido Demócrata Cris
tiano en los filtlmos meses y que tuviera un Jalón fundamental 

en la realización del 3o. Campamento Nacional "G ral, A rti- 
' gas" de la JDC.

SE INICIA CONGRESO DEPARTAMENTAL DEL MBPP

C U A D E R N
académicos de música o escritura 
—. conosinaraollita ^

En venta en todas las casas del ramo 
Prec io s especiales para comercio;

Í N  tlBRETAS,LAPICES. CARPETAS Y FORROS  
PIA ST IF ICA DO S, N U EV O S PORTA UTILES DE PLASTICOS  
DE GEO M ETR IA . PINTURAS. A LC A N C IA S ,C U A D E R N O S  

Y T O D O  LO NECESA R IO  PARA ESTUDIANTES Y LICEALES

P a p e l e r í a  E L  P L A T A
S O R I A N O  8 1 7 T C L .  9 1  2 2  2 1

Los próximos 30 y 31 de mar
zo, y 2 de abril, el Movimiento 
Blanco Popular y Progresista 
realizará un Congreso Depar
tamental de Montevideo con el 
fin de analizar Importantes te
mas del momento político. Ade
más, deberá elegir a los miem
bros. del nuevo Secretariado y 
de la Comisión de Control. Con 
el fin de conocer algunos as
pectos del evento, AHORA en
trevistó a Nelson Blasotti, Se
cretarlo Político del MBPP 
quien manifestó:

"Dentro del temarlo que de
berá estudiar este Congreso 
Departamental que se efectua
rá  de acuerdo a las resolucio
nes del m  Congreso Nacional 
en las fechas mencionadas, ca
be destacar el de los dos pri
meros días que originará Inten
sos trabajos en Comisiones y 
Plenarlo.

LOS TEMAS

"Se examinarán planes orga
nizativos, financieros y de pro

paganda a cumplir' dentro de 
términos precisos, se tributa
rá  -fieles a la tradición blan
ca- un emotivo homenaje recor

datorio a la batalla de Tres Ar
boles; se brindará un amplio In
forme sobre las definiciones 
ideológicas del MBPP, apro
badas por el m  Congreso Na
cional y que serán recogidas 
por un folleto para el manejo 
de nuestra mllltancia. Nuestro 
Movimiento que tiene una inter
pretación de nuestro pasado y 
una definición de blancos, pro-

tondlza y ahonda, enriquece y 
amplía también su concepción 
política y social popular y avan
zada, pero lógicamente, el te
ma que concitará el mayor in
terés de los congresales será 
el Informe político que propor
cionará el compañero Secreta
rlo General Senador Rodríguez 
Camusso elaborado por el Co
mité Ejecutivo del Movimiento.

"En momentos de Inestabili
dad y transición como los que 
vive la Repfiblica, nuestro Mo
vimiento estudia las pautas que 
han de dlsefiar el camino a re
correr en el porvenir inme
diato y ajusta todo su funciona
miento para llegar a las gran
des masas para rescatarlas d e ' 
la confusión, del engallo, de jgs 
garras de la oligarquía.

COMITE DE BASE "ASIG
NACIONES FAMILIARES": Hoy 
a las 19 y 30 hs. en Mercedes 

'936 los ediles Touron, Bosch y 
Anuar Francés Informarán so
bre "Actual situación política" 
y "Junta Departamental de 
Montevideo".

COMITE DE BASE "RESI
DENTES DE TACUAREMBÓ” : 
Hoy a las 20 y 30 hs. en Con
vención 1194 Asamblea deadhe- 
rentes para organizar el acto 
artístico y conferencia sobre un

tema de actualidad el sábado 7 
de abril.

CBK (Comité de Base "Kru- 
ger"): Invita a todos sus adhe- 
rentes al Plenarlo que se rea
lizará hoy a las 20 y 30 hs. 
en Constitución 2435.

COMITE DE BASE "ALTO 
PERU” : Invita a la charla que 
se efectuará el miércoles 28 
a las 20 hs. en Ay. Italia y Ml- 
rabal. Tema: "Garantías Indi
viduales" y "Situación política 
actual". Hablará NicolásGrabb.

COMITE DE BASE "AIRES 
PUROS No. 3": El sábado 31 y 
domingo lo . gran Cabildo-Feria 
en la Intersección de Atahona 
y Reyes. Hablaran Juan Pablo 
Térra y Zelmar Michellni. Ac
tuarán: M. Cape lia, T. Etche- 
verry, Y. Palacios, W. Prieto, 
A. Amlr,.Pancho Viera, Ñan- 
cahuazfi, Laiño, "La Soberana" 
"Araca la Cana" y "Los Dia
blos Verdes". Todo aquel a r
tesano que desee participar eh 
la feria debe dirigirse al local 
de Caicobé y Trébol todos los 
días entre 9 y 12 hs.

PARTIDO DEMOCRATA 
CRISTIANO: En preparación del 
2o. Congreso Nacional del De
partamento Sindical del PDC se 
reunirán los militantes de los 
siguientes sectores en el día de 
hoy:

Bancarios, UTE y Textiles a 
las 20 horas en Elaza Libertad 
1371. Mañana miércoles, AN
CA p a las 20 hs. en el mismo 
local.

Estos Plenarios de sector, 
considerarán: 1- Informe Polí
tico. 2 - Balance de lo actuado. 
3 - Elección del Comando, Con
gresales y Convencionales del 
sector.

AVANCÉ C’99’’): Hoy a las 
19 y 30 hs.: Secretaria de tra 
bajadores con el tema "Coo
perativismo de la Vivienda". 
Se invita a todos los trabaja
dores interesados en .esta: cues
tión.

Mañana miércoles a las 19hs. 
Secretaría Nacional Femenina.

PARTIDO SOCIALISTA: Ma
ñana miércoles a las 20 hs. el 
diputado Vivlán Trías analiza
rá el tema "Uruguay en la co
yuntura latinoamericana".
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E N el Mensaje de las Fuerzas Ar
madas del viernes pasado, se di
ce: "A 1 comenzar a impulsarse 

estas medidas, se encontró una tenaz y 
coordinada oposición de ciertos secto
res políticos partidarios, materializa
da en dilaciones, obstruccionismos y 
otras maniobras similares, coi la cla
ra finalidad de crear un clima inade
cuado, que' entorpece y compromete el 
proceso de reforma que el Poder Eje
cutivo intenta concretar,quitándole así 
el impulso que necesita la reconstruc
ción nacional''.

Para superar los escollos menciona
dos, hubiera sido mas útil que este elíp
tico catálogo de inculpaciones, especi
ficar con claridad, cuándo,por quienes 
y sobre qué temas, se produje ñon las 
dilatorias y los escarceos mencionados. 
También habría ayudado más positiva
mente al objetivo promocional del pro
grama reformista, si se hubiera tenido 
claridad para advertir que en muchos 
casos, este tipo de reacciones no está 
motivada por el afan inferior de pre
servar privilegios indebidos, sino por 
ideologías reaccionarias, por un desen
foque sobre el meollo de los auténticos 
y profundos problemas nacionales,por 
una adhesión, que hasta puede ser sin
cera al status vigente. Sin descartar 
pues, los aspectos morales de la cues
tión, que a nivel individual puede ser 
incidente,1a divergencia valedera aflo
ra  «i torno a conceptos políticos, a posi - 
clones retardatarias o progresistas so
bre la problemática global de la Repú
blica.

Si se hubiera procedido de esta suer
te. la polémica habría alcanzado un

planteamiento correcto, porque se cen
traba en lo substancial, eiL lugar de 
bifurcarse en cuestiones secundarlas. 
Cierta receptividad popular por la de
nuncia, con toda la salpicadura de lodo- 
que conlleva, suele inducir la habilidad 
táctica de utilizarla sin mesura, reca
yendo en las falacias demagógicas que a 
otros s*e iinputan. La réplica, por su
puesto, vendrá connotada pá: idénticas 
motivaciones y así se pierden los hilos 
reales,- se fabrican opositores gratui
tos y se arriesga cerrar los caminos 
del diálogo.

Un programa reformador que cale en 
lo profundo de los males nacióla les, 
tropezará para llevarlo adelante, segu
ramente en enconadas resistencias de 
los sectores privilegiados. Estos encon
trarán en los grupos políticos más com
prometidos con la situación, aliados que 
saquen la cara por ellos, máxime si se 
les agrede con generalidad no justifi
cada.

De donde resulta que la presunta ha
bilidad puede transformarse en torpeza.

¿Qué objeto tiene utilizar el famoso 
art. 383 -sobre el que existe un con
senso generalizado de repulsa, a veces, 
no enteramente racional e informado 
en el momento mismo en que ha sido 
derogado, estableciéndose un régimen 
jubilatorio para los titulares de cargos 
públicos que es substancialmente idén
tico al que rige las pasividades esco
lares? Mucho más desublcado el plan
teo, cuando la resistencia a tocar este 
privilegio, fue superada en esta legis
latura y con acuerdo unáni me de todas 
las bancadas.

¿Qué sentido tiene denunciarlos cré

ditos de vivienda para funcionarios y 
legisladores, en condiciones de libera
lidad exorbitantes,-cuando una tenaz lu
cha -en la que por ejemplo nosotros es
tamos empeñados desde hace años-, 
fructificó en la Cámara de Diputados con 
el. cierre de la lista de postulantes y el 
compromiso de todas las bancadas de 
que agotada aquella, tal canongía desa
parecería? Esto es de ahora, del año 
pasado. Y es obra, no de la denuncia 
tardía de ayer, sino de un silencioso 
trabajo de los sectores políticos re s
ponsables.

¿Por qué arremeter contra los cré
ditos estatales a los partidos políticos 
para propaganda electoral, sistema que 
preserva la independencia de los mismos 
de los sectores económicamente más 
fuertes, cuando ahora, por exigencia 
del Frente Amplio, las dádivas desapa
recieron y todos ellos tienen carácter 
reintegrable? Y si bien se adeudan su 
mas cuantiosas, también son cuantiosas 
las sumas pagadas. Más positivo hu
biera sido establecer un sistema equi
tativo, racionaly parejo de reintegro que 
evite los abusos que la misma distribu
ción señala con la elocuencia irrefuta
ble de las cifras.

¿Por qué.se dice que las irregulari
dades comprobadas en la Junta Depar
tamental involucra a todos los sectores 
políticos, cuando es notorio que ha sido 
la lucha sostenida y sin tregua del Fren
te Amplio la que. abrió, incluso sumi
nistrando a la justicia los elementos de 
juicio básicos, la posibilidad de una in
vestigación que se está llevando a cabo 
y para facilitar la cual, la Cámara de 
Diputados no vaciló un instante en desa
forar a dps de sus miembros? El pro

cesamiento de dos ediles frentistas, por 
aspectos que aunadmitiendo su irregu
laridad -cosa que negamos-, en todo 
caso roza aspectos nimios, no puede 
ocultar las tremendas responsabilida
des que en desquicios administrativos, 
francachelas y ^ ra s  rumbosas, falsi
ficaciones de documentos públicos, Ubi
cación de legiones de parientes y panla
guados y turbios manejos de los recur
sos de la Junta (en el Parque de Marin- 
dia, en el edificio sede) comprometen 
substancial y gravemente a ediles del 
Partido Colorado. No es lo mismo una 
cosa que la otra y no hacer los deslin
des indispensables no es ajustarse a la 
verdad.

Si son previsibles entonces las difi
cultades de cualquier programa refor
mista en un país acostumbrado a la 
inercia y al desentendimiento, con sus 
recursos naturales entregados al ex
tranjero y una rosca de intereses que 
coartan toda salida moderniza dora, una 
línea estratégica elemental impone es
tablecer el entendimiento y la lucha con
junta de quienes están empeñados en 
salvar a la República. Y para que ello 
sea posible es preciso ahondar sobre 
los temas básicos y no picotear en las 
adyacencias. No incurrir en el error 
conceptual de que la cuestión reside en 
que hay mucha gente deshonesta -aun
que la haya-, cuando lo que resulta 
inviable es el sistema entero. Para una 
empresa de tamaña exigencia y riesgo, 
no hay institución alguna capaz de lle
varla adelante, sin el respaldo popular 
que se expresa por las organizaciones 
políticas y las instituciones en donde 
el pueblotiene voz y presencia.

Alguien Que Leyó el Manifiesto
Na es nuestra intención hacer un análisis, aunque fuera 

sólo general del contenido del manifiesto publicado por 
e l Movimiento Definición y Presencia; por lo menos en 
esta oportunidad. Lo que haremos son tres precisiones 
que creemos, honestamente, puedan ser útiles para los 
católicos firmantes, para los que participan del movi
miento surgido, y para todos los integrantes del pueblo 
de Dios.

lo . precisión. En el manifiesto, en forma expresa, se 
hace referencia a valiosos documentos que enfrentan los 
problemas de nuestro tiempo pero aunque sediceque esas 
referencias no excluyen todas las otras enseñanzas au
torizadas concordantes, comprobamos algunas omisiones, 
inexplicables de documentos que nos señalan precisas 
orientaciones de la Iglesia Latinoamericana y otros una 
línea, una orientación, una coherente conducta de la Igle
sia uruguaya. No se citan y, sobre todo, no alcanzamos a 
percibir su presencia e influencia en el pensamiento de 
los redactores, los siguientes documentos:

A) Carta Pastoral Colectiva de noviembre de 1967 (Año 
de la Ffe) en la que nuestros obispos se refieren a la Fe, 
al problema social que afronta nuestro tiempo, a la vio
lencia y las divisiones en filas católicas.

B) Declaración de la Conferencia Espicopal del Uru
guay, de octubre de 1968 en la que se hace referencia a la 
situación del país, a la misión de la Iglesia, y finaliza con 
un 'llamado a ricos y pobres, gobernantes y gobernados 
paja llegar en paz, a las soluciones y cambios necesarios.

C) Documento de los Obispos Uruguayos, de setiembre 
1969, en el que, luego de referirse a los distintos facto
res que gravitan, que influyen en la crisis de nuestra pa
tria, pone énfasis en algunas situaciones actuales que 
dependen principalmente de nosotros. Finaliza con una 
muy precisa declaración y un apremiante llamado a la 
responsabilidad en horas tan difíciles.

D) Declaración de los Obispos Uruguayos, de setiembre' 
de 1971 cuyo aspecto medular es el que indica a los cris
tianos la necesidad de comprometerse, en la situación 
concrqta de la vida nacional. Quiere ser una ayuda a los 
cristianos para que puedan llegar a una opción política 
lúcida.

E) Declaración del Consejo Permanente de la Confe
rencia Episcopal del Uruguay, de junio tic 1972, que con

tiene acertadas reflexiones sobre el difícil momento que 
vive el país, y la respuesta que debe dar la Iglesia, Se 
refiere a la subversión, violencia, torturas, muertes, 
secuestros, derechos humanos... y voluntad de trabajar 
por la justicia y la paz. Consigna, también, la entrevista 
mantenida por el Consejo Permanente con e lS r. Presi
dente de la República, en la que le comunicaron sus in
quietudes y le solicitaron un gesto público acerca de lá 
defensa de los derechos de todas las personas. Y aun
que no son documentos emanados de la Conferencia Epis
copal, no podemos dejar de citar, pues les damos gran 
importancia por su alcance y por su certera y lúcida do
cencia, dos Cartas Pastorales de Mons. Parteli y del 
Consejo de su Presbiterio. La de Adviento, de diciembre 
de 1967, de la que destacamos: justicia y paz de Cristo 
en nuestra sociedad; misión de la Iglesia en el mundo 
justicia sbcial y divisiones entre católico.

La otra Pastoral es la de Pascua de Resurrección de 
de 1970, entre los temas que analiza, recordamos: los 
fines de la Iglesia, la Iglesia y la liberación del hom
bre; Iglesia y sociedad, Iglesia e ideologías; la Iglesia no 
se ata a ningún partido.

Pero dentro de esta primera precisión, que se ha ex
tendido demasiado, dejamos especial constancia de nues
tra profunda sorpresa por el absoluto, silencio en tomo 
a la "Segunda Conferencia General del Episcopado La
tinoamericano" realizado entre agosto y setiembre de 
1968 en Medelífn (Colombia), que el Director de p r e 
vista "Criterio" denominara "e l pequeño Concilio de 
Medelífn". y que tenía como finalidad la elaboración de 
documentos para aplicar el Concilio Ecuménico Vati
cano n , en el momento histórico especial de nuestro con
tinente. Por su importancia, de ahí la inexplicable acti
tud de ignorarlo cuando se citan en el Manifiesto valiosos 
documentos, y éste lo es, vamos a decir algo más sobre 
Medellín, para que no se le desconozca. S.S. Pablo VI, en 
su primera visita a América Latina, pronunció la a locución 
de apertura, el 24 de agosto: en ella indicó una triple di
rección a la actividad de los Obispos; espiritual, pastoral 
y social al servicio de la verdad y del amor, en orden a la 
construcción de una nueva civilización moderna y cris
tiana. Antes de la clausura de la conferencia el mismo, 
Pablo VI accedió a que los textos fuesen publicados, sin 
verlos ni someterlos a correcciones. Gesto de confianza. 
Luego el Papa aprobó definitivamente el Documento, como 
consta en la carta del Cárdena! Secretario de Estado al

Cardenal Presidente de la Pontificia Comisión, con fecha 
24 d6 octubre de 1968. El lema oficial de la Conferencia 
expresa claramente su contenido: "La Iglesia en la actual 
transformación de A mérlca Latina a la luz del Concilio 
Vaticano O". Sus conclusiones no son declaraciones; son, 
sobre todo, decisiones; básicas y comunes; presentan las 
orientaciones pastorales más urgentes para la realidad 
latinoamericana. Y punto, sobre la primera precisión.

2da. precisión. Leimos con detenimiento el manifiesto 
y sin ninguna prevención; tenemos muchas discrepancias, 
pero hoy vemos necesaria una precisión sobre el No. 21, 
en el que se afirma que "las estructuras socio-económi
cas y políticas, las situaciones conflictuales internas del 
Uruguay están mucho más próximas de las de cualquier 
país europeo, que las de aquellos que se presenta^ en la 

•cordillera o en el Nordeste brasileño..." Evidentemente 
que este juicio no se ajusta a un conocimiento de la rea
lidad uruguaya de hoy; se refiere, en nuestra modesta 
opinión, a un Uruguay de hace años, y fuera del contexto 
histórico de unjt América Latina en ebullición y que mar
cha precipitadamente. Esta 2da. precisión esta íntimamen
te vinculada a la precedente, en la que señalamos omisio
nes en cuanto a documentos fundamentales para los cató
licos, que nos muestran las cosas como son y no como 
fueron; una América Latina y un Uruguay de hoy, con los 
que debemos sentirnos comprometidos todos los cristia
nos. .  V

La 3era. precisión se refiere ala nómina de las perso
nas, firmantes del manifiesto, que nos adelantamos dejar 
expresamente aclarado no tiene ningún sentido de falta de 
consideración personal, sino con el criterio selectivo. Nos 
parece que católicos que se agrupan en un movimiento 
con el fin de asumir sus propias responsabilidades, defi
niendo posiciones y proponiendo orientaciones se en
cuentren, por diversos factores, en una situación que en 
general- puede calificarse de superior al sector medio y, 
que aunque se utiliza la fórmula conocida de "Siguen las 
firm as", no vemos en la extensa nómina, las de inte
grantes de ese pueblo católico, cristiano-católico, que se 
va tornando descreído, porque no palpa una vivencia y una 
presencia evangélica que sea cacaz de influlef para el lo
gro de los cambios,que con urgencia están esperando. Sin 
animo de polémica, ese alguien que leyó el manifiesto con 
buena voluntad sintió la necesidad de realiza estas pre
cisiones que pueden permitir una más penetrante, real, 
auténtica y viva reflexión.
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FEDERACION DE LA CARNE: "EL NUEVO 
INAC NO ATACA LA RAIZ DEL PRODIEMAOR

Ante el reciente decreto que reglamenta la or
ganización del Instituto Nacional de Carnes (INAC) 
la Federación Autónoma de la Carne emitió la s i
guiente declaración:

” 1) A esta altura debe. Irse a un cambio total y 
profundo en toda la_ política de carnes del País. En 
el afio 1969 a través de numerosos decretos (75 
resoluciones en materia de carnes durante 36 me
ses) se pretendió Iniciar una nueva política en di
cho rubro en beneficio de los supremos Intereses 
del Ppls según las argumentaciones expuestas én 
aquella oportunidad. * i

••Han transcurrido tres afios. Se han producido 
vaciamientos de frigoríficos y bancos ligados es
trechamente, escandolosos negociados, Irregulari

dades con divisas, anormalidades en el abasto de 
carne, Intensificación del gontrabando de ganado en 
pie y cueros vacunos, y la destrucción del Frigo
rífico Nacional.

” 2) Ese cambio que reclamamos en el numeral 
anterior, debe nacer de una discusión amplia de to
dos los sectores Involucrados en el rubro carnes, 
donde no puden estar ausentes los trabajadores.

"3) Rechazamos el criterio sustentado en los con

siderandos del decreto que reglamenta la organiza
ción de INAC, cuando en él se afirma que debe espe
rarse  determinado lapso de tiempo para pasar a nue
vas etapas, cuando en realidad lo que es necesario 
e Imprescindible es encarar un cambio de la políti
ca de carnes ahora en forma urgente ,

"4) Los antecedentes que se manejan en el nume
ral primero indican bien a las claras que la política 
actual en la materia permite toda clase de maniobras 
en detrimento de la economía del País y si bien es 
Cierto que deben ejercerse controles eficaces lo más 
sensato es hacer un Viraje profundo en la linea po
lítica de carnes, analizando con profundidad los te 
mas de la producción, Industrialización y comer
cialización con una dirección hacia la defensa de los 
supremos Intereses del País.

"5) Declaramos queda Instauración del nuevo INAC 
no cambiará para nada la raíz del problema que hoy 
afecta a la Industria frigorífica por cuanto serán los 
mismos organismos del gobierno que han venido desa
rrollando la actual política de carnes en el País con los 
resultados arriba expresados .lo s  que dirigirán desde 
INAC los mismos lineamtentos sin que se vislumbre un 
cambio.

"6) Reclamamos la creación de una verdadera JUNTA 
NACIONA L DE CAlRNES con facultades en la materia 
e integrada por los trabajadores que sirva para delinear 
toda una política de carnes que sea capaz de cortar los 
negociados, las maniobras con divisas, regularizar el 
mercado interno y externo, planificar todo lo concernien
te a la producción de vacuqps, lanares, cerdos, etc., 
impulsar con tntenslcfcid nuevas aprovechamientos de 
los animales faenados a efectos que brinden mayores 
créditos y con ello mayor mano de obra y rebaja de

costos, controlar la comercialización de nuestras car
nes al mercado interno para que no existan irregulari
dades y en el mercado externo para que la Industria
sea una generadora de divisas para el país y no para 
grupos económicos o duefios de frigoríficos que se con
viertan en comisionistas.

" lis  necesario que dicha Junta analice profundamente 
la actual sltuaclónde la capacidad de cámarasfrlgorí- 
flcas y el déficit de frío que Impera, y la necesidad 
urgente de dotar al País de una flota frigorífica con si- - 
dorando que se evaden por concepto de. fletes 18 mi
llones de dólares anuales.

GASTRONOMICOS
El ' sindicato Gastronómico 

llama a asamblea urgente para 
hoy, a la hora 16, en Canelones 
1003. Se tratará: la participa
ción del gremio en la jornada 
del próximo 29; la concentración 
de gastronómicos en el Senado, 
el 3 de abril por la Bolsa de 
Trabajo, y el paro general de 
gastronómicos el 10 de abril, 
por la Bolsa de Trabajo, el 10% 
aditivo, y la equiparación de 
sueldos en el sector de cafés 
y bares.

EVENTUALES
DELM.O.P.

Los trabajadores de Arquitec
tura del Ministerio de Obras 
Públicas, reclaman solución pa
ra  200 trabajadores eventuales 
que han quedado sin trabajo. 
Los obreros se mantienen aten
tos en espera de soluciones 
hasta el día de mafiana en que 
se reunirán enasamblea general 
para resolver las medidas de 
lucha a tomar de no lograrse 
soluciones a tan grave situa
ción.

OBREROS RECLAMAN 
LA REACTIVACION 

DEC0MARGEN

CONVOCAN A IOS 60.000 TRABAJADORES 
DE ENTES PARA IA  JORNADA DEl JUEVES

CANELONES. (Por José Bu- 
ves^ Corresponsal de AHORA). 
El Sindicato Obrero de Comar- 
gen se hizo presente en la Jun
ta Departamental de Canelones, 
reclamando que dicho írga no 
elevara una minuta al Presiden
te, al Ministro de Ganadería y 
al COSENA acerca de la criti
ca situación de los obreros de 
dicha planta frigorífica. 

Expresaron los trabajadores 
a este corresponsal, que los mo
mentos que afrontan son angus
tiosos, ya que trabajan de 4 a

UNIVERSIDAD DE 
LA REPUBLICA

FACULTAD 
DE QUIMICA

SECCION CONCURSOS 
CONVOCATORIA A 

ASPIRANTES PARA 
AYUDANTIAS 

HONORARIAS 
ARO 1973

la  Sección Concursos de 
la Facultad de Química ha
ce saber a los Interesados, 
que ha quedado abierto el 
período de Inscripción pa
ra Aspirantes a Ayudantías 
Honorarias.

Vencimiento del plazode 
inscripción: 6 de abril de 
1973, a las 12 horas.

10 días por mes, con el consi
guiente desequilibrio en el pre
supuesto familiar.

Sin embargo la Junta no se 
sioné porque los ediles reelec- 
clonlstas no entraron a Sala, lo 
que motivé que los obreros que 
un número de dos centenares 
colmaban las barras, Impidie
ran la salida de los ediles por 
varios minutos.

En la nota dirigida al Presi
dente de la Junta Departamen
tal, los obreros recuerdan el 
proceso e investigación e ln- 
tervencién del frigorífico Co
margen. "Hoy a casi un mes, 
la sltuaclén para los obreros 
es por demás Inquietante. Mien
tras el gobierno habla de lle
gar a metas nunca antes alcan
zadas en materia de exportación 
de carnes, se mantiene casi to
talmente paralizada la matan
za en el Frigorífico Comargen. 
800 trabajadores con sus fami
lias se ven enfrentados a la de
socupación".

Por tal motivo el personal. 
reclama la Inmediata reactiva
ción del Frigorífico Comargen.

La Mesa Sindical Coordinadora de Entes Autónomos y Servicios 
Descentralizados, resolvió convocar a los 60.000 trabajadores que 
representa, a participa? en la.gran Jornada y Manifestación resuel
ta por la CNT y la Mesa del Encuentro Nacional por Soluciones de 
acuerdo a la plataforma y las características acordadas para la 
mi sma.

REAFIRMA a su vez, los postulados de la representación de los 
trabajadores en la Dirección de los Entes,comoelemento decisivo 
para la recuperación de los mismos; la eliminación de los convenio 
que subordinan la economía de estos organismos a los capitales 
extranjeros y lesionan pravamente la soberanía del país; el mejo
ramiento en las condiciones de trabajo de sus funcionarlos y de sus 
retribuciones económicas, de acuerdo al costo de la vida; la defen
sa de los derechos y las libertades sindicales y democráticas.

EXPRESA su decisión, de continuar la lucha por el rescate y 
desarrollo de los Entes del Estado, verdaderos pilares de la eco
nomía de nuestro país.

REA FIRMA también,las graves y documentadas denuncias formu
ladas por cada una delasgremialesquela Integran, como los casos 
de UTE, y los negociados con la Empresa Sercobe, el vaciamiento 
de los bancos y ahora la entrega del 20% de las reservas de oro, el 
desmantelamlento de PLUNA, AFE, Puerto, etc. Todo ello, produc
to de la política desarrollada desde el gobierno, en especial por 
el Sr. Pacheco Areco y el actual, bajóla presidencia delSefior Bor- 
daberry.

Por tales razones, al igual que las sustentadas por la CNT, y co
mo vía de facilitar una salida a la grave situación que vive el país, 
reclama la renuncia del presidente Bordaberry,

El personal de FUDME (Fá
brica Uruguaya de Materiales 
Eléctricos) se encuentra ocu
pando el local de dicha empre
sa, en Gral. Flores 3422, debi
do a diversas arbitrariedades 
cometidas por la patronal.

Según lo denunciara una dele
gación de los ocupantes en vi
sita a la redacción de AHORA: 
"todo comenzó cuando la patro
nal desconoció el aumento del 
25% a partir de octubre, conse-

FUDME OCUPADA: PROTESTA POR DESPIDOS
guido por el UNTMRA para to
do el gremio. Junto con este 
reclamo, también exigimos la 
adecuación de los baffos, de la 
red eléctrica de la fábrica y de 
los cuartos de vestir".

Ante la negativa de la empre
sa, hubo ocho reuniones en el 
Ministerio de Trabajo entre las 
partes fracasando por la intran
sigencia patronal. El 26 de fe
brero fueron suspendidos cinco 
trabajadores, tres de ellos de

legados del Comité de Base; y 
el 3 de marzo fueron despedi
do^.

Al volver el personal de la 
licencia reclamó la reposición 
de los despedidos, y ante la ne
gativa patronal fue ocupada la 
fábrica por todo el personal,
el 19 de marzo.

Los trabajadores denuncian 
que durante la ocupacióp hubo 
múltiples provocaciones por

parte del dueflo, Ja cobo Szyfer 
que llegó a enviar a sus hijos 
armados para intimidar a los 
obreros. Finalmente, a 70 ho
ras de la ocupación, la fábrica 
fue desalojada por la policía.

Los operarlos de FUDME ex
presan su "unidad férrea y to
ral disposición de lucha" soli
citando además colaboración pa
ra la "olla sindical" que ha 
sido Instalada en el local de 
UNTMRA.

SEGUNDO CONGRESO DE LA FEDERACION DEL TRANSPORTE  
APROBO PLATAFORMA DE LUCHA —

Importantes resoluciones, 
adopté el Segundo Congreso de 
la Federacién Obrera del Trans
porte, en el cual participaron 
18 organizaciones filiales como

NACIONAL 
EDUCACION

CONSEJO DE EDUCACION PRIMARIA
La Inspección Nacional de Educación Musical comunica 

que el Consejo de Educación Primarla, en sesión de 14 de 
marzo corriente, resolvió llamar a aspiraciones para pro
veer interinamente 4 (cuatro) cargos vacantes de INSPEC- 
TORES DE EDUCACION MUSICA L entre Profesores o Maes
tros de Educación Musical, efectivos.

Las solicitudes de Inscripción, acompañadas de las car
petas de antecedentes, se recibirán en esta Inspección, hasta 
el 31 de marzo corriente en Bartolomé Mitre No. 1317, 
4o. piso, de 15 a 18 horas, de lunes a viernes.

PAULINA SASTRE DE PONS 
Inspectora Nacional de Educación Musical

a s í también delegados frater
nales del SUANP y del Sindi
cato Autónomo de Obreros de 
Inte rdepartamen tales.

El Congreso aprobé los esta
tutos que regirán a la Federa
ción y resolvió participar masi
vamente en la jornada del 29. 
Se aprobaron los puntos de la 
plataforma de la FOT, que se 
inscribe en los lincamientos fi
jados por la CNT y el Encuen
tro Nacional por Soluciones.

En cuanto a las reivindica
ciones particulares del gremio, 
son las siguientes:

-Aumento previo general de 
salarlos a nivel nacional, para 
los trabajadores del transporte.

Salarlo nacional de acuer
do al nivel de costo de vida, 
tendiendo a su equiparación, 
manteniendo el reclamo de cada 
una de las organizaciones, de 
acuerdo a sus necesidades e In
tereses.

-Aumento de la prima por 
antigüedad en caifecter general, 
ApUcaclén y extensión de la mis
ma para los trabajadores muni
cipales de Salto,

-Equiparación de los benefi
cios sociales, como ser: Asig
naciones Familiares y Hogar 
Constituido, con los trabajado

res estatales.
-Horario fijo para los traba

jadores de CUTCSA.
-Cumplimiento Inmediato del 

Seguro de Enfermedad para los 
trabajadores de AMDET.

-Promulgación de la Ley de 
Bolsa de Trabajo para los com
pañeros del SUTCRA.

-Unificación de aportes socia
les para los trabajadores del 
taxímetro.

-Pase libre para todos los 
trabajadores de la empresa 
ONÚA.

-Pase libre indistinto para to
das las empresas hasta 60 kms. 
de Montevideo.

-Quebranto de Caja y de Bo
letos para todos los trabajado
res de Montevideo y de empre
sas del Interior.

-Cumplimiento de horarios 
nocturnos en COMESA de acuer
do al régimen implantado en 
CUTCSA y AMDET

-Evaluación de tareas para to
dos los personales obreros de 
Talleres.

-Aumento del salarlo vaca- 
clonal en un 100 %.

Soluciones plenas al requeri

miento de los trabajadores en 
torno a la Coordinación del 
Transporte a nivel nacional.

Defensa de la fuente de tra 
bajo en AMDET y COMESA.

-Ajustes de escalas salaria
les, primas y otros, para los 
sectores administrativos e lns- 
pectlvos de todas las empre
sas privadas y estatales, ur
banas, suburbanas, e Inte rde
partamen tales, como así tam
bién la reducción de horarios 
equiparados con los sectores 
correspondientes de AMDET.

f iVALUA65x45x20# 10900 
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CURSO DE HISTORIA  
LATINOAMERICANA

PROFESORES: A. Methol Ferré 
W. Reyes Abadie 
R. Molla

HORARIO NOCTURNO
Martes a Viernes de 20 a 22 hs.

Comienza: 10 de abril
Inscripciones: 8 de Octubre 3050 (I.T.U.) do 15.30 

a 18 horas
Tel.: 58 33 54 -  50 13 36
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r CUCHILLO DE PALO

S i n  C u m p l i r

Nada grande se ha hecho solemnemente -solía 
sentenciar Bernard Shaw, mientras le chispeaba pi
carescamente su mirada penetrante. Convencido de 
ello, rehuyó por sistema lo solemne y hasta lo hizo 
objeto, repetidas veces, de sus Alosas burlas. Sin 
embargo, el genial irlandés era muy serlo en sus

Xvicdoues y profundo en sus pensamientos. Quizás 
ístras Fuerzas Armadas -sobre todo a partir del 

convenio a que llegaron con Bordaberry en Bolso 
Lanza y "como consecuencia de un cúmulo de cir
cunstancias desgraciadas que llevaron al país al bor
de del colapso", según acaban de proclamar sin 
petfirasis-; quizás, repetimos, nuestras Fuerzas 
Armadas no compartan el criterio del disolvente 
dramaturgo, y se indinen, por el contrario, a im
primirles solemnidad a todos sus actos. Particular
mente a sus "comunicados", por lo común más 
rotundos por fUera que en su substancia, sin dejar, 
nunca, por cierto, de ser importantes.

********************* : '

Se invoca, con frecuencia, los documentos 4 y 7, 
que el público va conociendo más por sus números 

por sus postulados, si bien todos los respetan 
con parecida unción a la que suscita la Declaración 
de los Derechos del Hombre. Es que constituyen ya 
piezas de valor histórico, y es probable que en 
electo ejerzan gravitación en el devenir de la Repú
blica. Mientras tanto, de lo único que sé está cierto 
es de que Bordaberry se asienta sólidamente sobre 
el pacto suscrito en la base aérea a la par que ningu
na de las reivindicaciones militares de orden social 
ha recibido comienzo de ejecución. ¿Dónde se obser
va movimiento cualquiera que denote el propósito de 
•redistribuir la tierra , o de cortar al cercén las ma
niobras de los monopolios imperialistas, o de resti
tuir a las clases laboriosas lo que se les ha quitado a 
lüerza de minidevaluaciones?. Aseguraríasequedelos 
pactantes sólo uno, las Fuerzas Armadas, cumplen, 
y el otro, Bordaberry, tiene licencia para no variar 
ni enmendar su régimen de gobierno.

*********************
Cuando el viernes de tarde fuimos convocados a 
una conferencia que se efectuaría de noche, ro

deada de sobrado misterio, muchos de los cronistas 
nos imaginamos, entre diversas otras hipótesis, que el 
conjunto miliciano denunciaría con justificada acritud 
el incumplimiento en que incurría la contraparte. No 
resultó así; mas bien, lo contrario. Las Fuerzas Ar
madas, con ejemplarlealtad, pusieron de manifiesto que 
la falta dé ejecuÜvidad del Ejecutivo provenía de "una 
tenaz y coordinada oposición de ciertos sectores polí
ticos partidarios". No se culpe, pues, al Presidente 
-cuya renuncia algunos se atreven a requerir-; cúlpe
se a la indicada oposición "materializada -para ser 
mas cliro s- en dilaciones, obstruccionismos y otras 
maniobras similares" con que "se  entorpece y com
promete el proceso de reforma qué el Poder Ejecu
tivo intenta concretar*'.

*********************
Y en prueba de acusaciones tan graves'y ai propio 
tiempo^ de defensa tan categórica dé la inocencia 

de Bordaberry y los suyos, se nos exhibieron en la 
confe renda de prensa infinidad de comprobantes de deu
das millonadas contraídas por políticos y de benefi
cios Jubilatorios y cuantiosos* prestamos para vivienda 
de que disfrutan legisladores y fundonarios del Parla
mento. Podrán algunos sospechar que nada tiene que 
ver esto con aquello y hasta argüir que los privilegios 
-desde luego, censurables- que se adjudican los par
lamentarios, no ijnpiden que el Ejecutivo emprenda 
las transformaciones a que se obligó en Bolso Lanza 
o, por lo menos, las proyecte.

*********************
Nos reservainos para mañana -hoy, nonos lo con
cede nuestro habitual espacio- demostrar que, sin 

ocultársenos la influencia desmoralizadora de incon
ductas partidarias, a las que no son ajenos los inte
grantes de la Administración que nos rige-, la raíz y 
el meollo del incumplimiento residen en otro lugar.

ELEKA

La Asamblea Departamental dé 
Maestros de Montevideo consideró 
la actual situación económico-poli- 
tica del país y viendo que ésta se 
expresa por:

1) La corrupción administrativa y 
las actuaciones que comprometen el 
patrimonio y la economía del país, 
puestas de manifiesto en los affairs 
de la Junta Departamental el nego
ciado de COMARGEN, y la venta 
clandestina de las reservas de oro, 
entre otras cosas

2) la  falta de medidas de fondo 
que resuelvan de una vez los proble
mas del país y en especial de los 
trabajadores.

3) La permanente falta de liber
tades y de vigencia de los derechos 
individuales.

4) La desacertada actuación del 
CONAE expresada por la falta de 
ejecución presupuestal que impide 
pagar a los funcionarios de toda la 
Enseñanza los haberes desde enero 
hasta la fecha.

5) El acomodo y las irregularida
des en Primarla, que se manifestó 
en la designación de dos altos cargos 
por medio de procedimientos absolu
tamente disociados de las formas 
tradicionales aplicadas en Primaria. 
RESOLVIO:

1) Responsabilizar al Presidente 
de la República y a su elenco guber

namental de la política antinacional 
llevada a cabo por este Gobierno 
por lo que considera positivo el ale
jamiento del titular del Poder Eje
cutivo.

2) Exigir al CONAE la inmediata 
ejecución presupuestal, y el pago 
de la deuda generada desde enero a 
la fecha.

3) Reclamar la anulación de las 
designaciones que no se ajusten a 
derecho.

4) Reiterar su disposición a lu
char junto a la clase obrera, y por 
ello impulsar la lomada del próximo 
29 y el programa de los 12 puntos 
que el pueblo reclama.

U N IV ER S ID A D  • convoca C N T
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)N POLITICO GUBE
REFORMA AGRARIA ANUNCIAI

LAS PIEDRAS: INICIAN HOY LA 
VACUNACION ANTIPOLIOMIELITICA

U S  PIEDRAS (Por Gustavo Tuyabe, Corresponsal).- En 
esta ciudad se Inicia hoy la vacunación masiva contra la 
PottomeUtls siendo una campaña complementarla de la ya 
efectuada en diciembre del alio pasado.

Más decien jóvenesdel lugar,serán los encargados de lle
var adelante dicha tarea humanitaria en la zona urbana y 
suburbana simultáneamente, quedando para (echa posterior la 
vacunación de la zona rural.

"Lo más destacable -nos dice el Director de Salud Pública, 
Dr. pareja Plfleyro-, es que los muchachos van a vacunar a 
su propio barrio” .

Otro aspecto digno de señalar es el de la colaboración 
prestada por gran cantidad de personas que han puesto a dis
posición sus vehículos para asegurar el éxito de dicha campaña

PLUNA QUEDO CON UN SOLO VICKERS
PLUNA quedó nuevamente con 

un solo Viclcers Viscount en 
servido ante el vend miento de 
doras de vuelo autorizadas del 
DX-BHA, según se anunció en 
■la víspera.

En consecuencia, los vuelos a

UNA MALA MANIOBRA 
FUI LA CAUSA DEL APAGON

Una mala maniobra en la Estación C del anillo colector 
fue la causa delapagón gigante registrados mediodía del do
mingo y del que informó AHORA en su edición de la víspera.

Según Informaron ayer altos voceros de UTE.un equipo 
de operarlos que trabaja en dicha estadón,hlzouna conexión a 
tierra que provocó la intervención de los mecanismos de 
seguridad bloqueando la parte del anillo colector de Montevi
deo entre esta estadón y la Central Batlle.

A su vez, saltaron los mecanismos de seguridad de la cen
tra l Batlle y de las Usinas Hidroeléctricas, generando asi el 
apagón.

En esos momentos funcionaban en la Central Batlle, la 5a. 
unidad generando 35.000 kv., las unidades 3 y 4 generando 
entre ambas 19.000, la usina de Rincón del Bonete generando 
93.000 kv. y la de Baygorria con-99.000 de generación.

Según se señaló, la reconexión se efectuó rápidamente, y 
tal como lo adelantó AHORA en su edición de la víspera. 
Habiéndose registrado la Interrupción a las 12.29 , a las 12.49 
se reconectó la primera línea procedente de las centrales 
hidráulicas y a las 13.22 las restantes ya estaban reconecta
das. A las 14.35 , ya sé había superado totalmente el problema, 
según se señala.

Buenos Aires se cumplen ex
clusivamente con el CX-AQ1  ̂
según se anunció.

Mientras tanto sigue parali
zado .el Boeing esperando que 
se planifique su actividad anun
ciaron los voceros consultados!

Existe ana clara decisión político-guber
namental de no hacer la reforma agraria tan
tas veces enunciada, negando al Instituto Na
cional de Colonización los medios adecuados 
para hacerla y destruyendo por la vía de omi
sión toda posibilidad de obtener un resultado, 
denunciaron ayer en carta abierta dos direc
tores del Instituto Nacioal de Colonización el 
Cf. Enrique Magliano Centeno representante 
de la Enseñanza Superior en el directorio del 
ente y el Dr. Jorge Lagar mi lia en su carácter 
de representante de los productores en el mis
mo directorio.

El documento emitido es el siguiente:
”  Evaluadora de los que firman -  Se ha In

formado: lo ) Por noticias, la opinión pública 
conoce la existencia de una política de tierras 
en los planes de desarrollo del gobierno. Esta 
política la apoyaríamos si va a ser realmen
te una respuesta a la problemática de la te 
nencia de la tierra agrícola no sólo en su di
mensión, sino en su profundidad y en el justo 
tiempo de su ejecución.

El mundo de hoy es un mundo también de 
cifras y nosotros sostenemos que DEBE ha
cerse la reforma agraria en el Uruguay, en 
un área no menor a los 6 millones de hectá
reas, las que tienen problemas de estructura 
y en un lapso no mayor a los 8 años.

PERO:
2o) A pesar de que existe un organismo 

competente el Instituto Nadonal de Coloni
zadora, con una ley de creación del mismo, 
que merece, sin lugar a dddas profundas 
modificaciones para actualizarlos al Uruguay 
de hoy, no se le ha consultado para esta po
lítica de tierras a pesar de que su exclusi
va especializad!» en la materia, es legal 
y constitucional.

SIN EMBARGO LOREA LMENTE GRAVE ES:

3o) Que para llevar a delante'ana reforma 
agraria no basta el texto de una ley, ni que 
en todo plan de desarrooló se le incluya co
mo un mero hecho declarativo, sino que lo 
que es necesario es la DECISION político- 
gubernamental, que no sólo lleve la Inten
ción de implantarla, sino que la convierta 
en realidad a través de hechos y en lo que 
no es menos importante, en su justo tlem- 
po.

4) Que no se ha producido hasta el momen
to esa decisión política. Por el contrjrio, to
dos han sido obstáculos para obtener los fi
nes de la ley. Pureba de ello, es. haber 
negado recursos financieros suficientes al 
Instituto Nadonal de Colonización, sabien
do que por su carencia se paralizaba la mar
cha de la reforma agraria, lo que mueve a 
creer que ésta si ha sido una decisión polí
tica, la de predsamente NCrHACER LA RE
FORMA AGRARIA.

Cada acto de gobierno ha tendido a un pro
ceso de desconocimiento del Organismo co
mo realizador de la reforma agraria, y 
dp la filosofía de*la ley, destruyendo por 
vía de omisión, toda posibilidad de Obtener 
un resultado, en el Imprescindible cambio 
de las estructuras agrarias que el País im
postergablemente reclama.

Salvo unas pocas medidas de capitaliza
ción, que han constituido una gota de agua en 
el océano de las necesidades nacionales de 
reforma agraria, el gobierno se ha olvidado 
imperdonablemente de una misión que el le
gislador le encomendó.

Más aún, se desconocieron artículos fun
daméntales de la ley de Colonización, 
con finalidades de créditos a sus colonos. que

desde la creación delEnte,nunca fuer enpues
tos en práctica, a pesar del empuje del Orga
nismo, que Incluso llegó al plano legislativo, 
sin resultado alguno.

Todo este conjunto de actos negativos, a 
los que hay que agregar el desconocimiento 
del fin agro-social del Ente, y .pus cometi
dos específicos: asistencia técnica, credi
ticia, fomento rural, agro-industrias, co- 
operatlvlzaclóo rural, han llevado a que la 
labor realizada rro sea trascendente, sino 
que sea Inocua a la gravísima problemática 
de tenencia de la tierra en el Uruguay.

5o) Que lo expresado precedentemente 
supone que de manera Intencional no se ha 
querido hasta hoy la reforma agraria.

CONCLUSION:
6o) Estos Dlrectoes expresan, públicamen

te, que es su deseo que la verdad y la refor
ma agraria triunfen, y que aquellos responsa 

bles de la ineficacia del Instituto Nacional de 
Colonización, sepan claramente que ha sido 

■puesto en evidenciar ~su Interés negativo de . 
realiza las reformas necesarias para la im
plantación de una justicia social en el agro, 
a través de un equilibrio de soluciones es
tructurales sociales y de productividad, 
que aseguren una justa y equitativa distribu
ción de la tierra para quien la f  abaje, lo 
que es, en definitiva el Ínteres nacional.

para terminar, la única y exclusiva in
tención de los firmantesj ál hacer esta eva
luación es determinar lo que no se ha he
cho para que se abran los cauces para lo 
que hay que hacer.

c r . ENRIQUE MAGLIANO CENTENO - 
Director -  Representante de la Enseñanza 
superior; DR. JORGE LAGARMILLA - Di
rector -  Representante de los Productores.

CITAN A INQULINOS
El Frente Nacional de Inqui

linos, sito en Mercedes 1522, 
cita a todos los afiliados e In
quilinos en general a concen
trarse masivamente mañana a 
la hora 16 en el Palacio Legis
lativo pues se tratará la sus- 
-penslfti de lanzamientos.

Compañeros, es importante 
que concurramos todos, como 
una sola persona, porque es la 
única manera de lograr cera 
nuestra presencia militante y a 
la vez demostrarle a los seño

res legisladores que son Insen
sibles, por el momento que pa
san los Inquilinos que tienen 
pendiente el lanzamiento y que 
la actual, prórroga vence el 31 
de marzo próximo y DINA VI 
todavía no ha entregado ninguna 
vivienda hecha por el Fondo Na
cional de Viviendas, por lo tanto 
es que tenemos que exigir ante 
el Parlamento una nueva pró
rroga porque, de lo contrario^ 
serian casi cíen mil flOO.OOO) 
personas las que se quedarían 
sin vivienda.

GERENTE DE OSE EN SEMINARIO
El Gerente General de OSE, 

Ihg. Orlando Nottaro Frances
co, fue Invitado a participar en 
un seminarlo avanzado sobre 
contaminación del agua que se 
realiza en Buenos Aires bajo

los auspicios de la OEA,‘*ty los 
gobiernos de Argentina e Israel.

Dichas jornadas que se ini
ciaron ayer, concluirán el 6 de 
abril.

LUCIERON LOS SANDROS 
Y TAMBIEN LOS NUEVOS 

SALTIMBANQUIS
Tuvo lugar anoche en el Teatro de Verano la penúltima etapa 

del Concurso de Agrupaciones. No se hicieron presentes los Lu- 
bolos Esclavos de Nyanza pese a a su especial pedido de volver 
a actuar, Iniciando la jornada la Murga ARACA LA CANA un 
viejo título carna Valero. Actuó con sobriedad pero con total falta 
de alegría y humorismo. Posteriormente se presentáron los Pa
rodistas LOS SANDROS que cumplieron una actuación que signi
ficó lo mejor de la noche.-Gracia,, alegría, humor y buenas pa
rodias conformaron un buen espectáculo. Luego llegaron los 
NUEVOS SALTIMBANQUIS una Murga con serias pretensiones 
al primer premio. Bien disfrazados, con buen coro y Con un 
cuplé muy reidero que hizo las delicias de los espectadores. Se 
trata de un conjunto, reiteramos con muy buenas posibilida
des de éxito. A4o seguido actuó la revista FANTASIA 1973 
y la verdad que mostró cuadros muy agradables. Buen cuerpo 
de baile y agradable música. Finalizó la noche la actuación de 
la Murga LA CASTIGADA.

ELECCIONES
NUEVOS ACTUARIOS

Nüevos actuarlos adjuntos de
signó la Suprema Corte de Jus
ticia en acuerdo de la víspera.

Para Juzgados Letrados de 
la . Instancia de Montevideo, 
designó a los Esc. Violeta Cris
tina Gutiérrez y Oscar Balbl y

para el Juzgado de paz de la 7a. 
Sección de Montevideo al Esc. 
JUan Carlos Irigoyen.

Por otra parte, el Dr. Pa
nos Tashdjlan, actual Juez de 
Paz de Ceiyo Largo, fue tras
ladado. al Jdzgado de Paz de la 
13a. Sección de Sorlano.

REALIZAN ELECCIONES LOS 
ALMACENEROS Y BARISTAS

El Centro de Almaceneros 
Minoristas, Baristas y Afines 
del Uruguay informa a sus aso
ciados que el próximo miérco
les 28 de marzo, tendrá lugar 
el acto eleccionario de la Ins
titución que se cumplirá de 21

a 23 horas en la sede de Casa 
de Asturias, Magallanes 1716.

Dicha elección comprende la 
renovación parcial de las auto 
rldades del Centro. Para emi
tir el sufragio se exigirá el re
cibo del mes de febrero ppdo. 
Se exhorta a participar en la 
elección a todos los asociados 
de la Institución.

P A C

desde HOY «  L U X O R

INDUSTRIA 
T COMERCIO

PENSIONES 
MARTES 27

Del No. 311.001 al 400.900 
de 12.30 a 13.25; del 400.901 
al 650.100 de 13.30 a 14.25; 
65J).l0l al 702.100 de 14.30 
al 15.25; 702.101 al 704.400 
de 15.30 a 16.25; del 704.401 
al 706.400 de 16.30 a 17.25; 
del 706.401 al 708.500 de 
17.30 a 18.25.
Suc. Belvedere

PENSIONES
MARTES 27

19.101 «23 .400 - 13.00 a 14. 
23.401 a 203.700-14 a 15; 
203701 a 309800-15 a 16; 
309R01 a  500100-16 a 17; 
500101 a 703600-17 a 18.

Suc. Unión
PENSIONES 

MARTES 27
200901 a 301400-13 a 14; 
301401 a 310400-14 a 15; 
310401 a 500000-15 a 16; 

500001 a 704000 -  16 a 17; 
704001 a 709100 -  17 a 18:

Suc. Cerro
PENSIONES*

MARTES 27:

720201 a 726800-13 a 14 hs. 
7Z6801 a 735000-14 a 15 
735001 al Anal -15 a 16 hs.

Suc. Goes
PENSIONES 

MARTES 27
Del 300.901 gl 3Q8.800

13.00 a 14.000 hs.: 308.801 
al 500.400de 14.00a 15.00; 
500.401 al703.300 de 15.00a 
16.00; 703.301 al 707.800 de
16.00 a 17.00; 707.801 al 
712.900 de 17.00 a 18.00.'

C IV IL
JUBILA CIONES OVILES 

De 8.00 a 12,00H0RAS 
LUNES 26: Del 75.001 al

79.000. PENSIONES
LUNES 26: Del 40.001 a] 

44.000.

De Lunes a jueves por

CX 40
RADIO FENIX...

Un programa 

“La Hora de los 

Novios y el Hogar”

de 11 y 15 a lT y 40...

FENIX ES RADIO
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COMUNICADO No. 778: "FUE DESBARATADA UNA CELULA DEL 
M.L.N. QUE OPERABA EN LA FACULTAD DE ”

p N  U noche de ayer la Oficina de Prensa de las Fuerzas 
1-j Conjuntas emlü6 el comunicado No. 718 en el consigna el 
desbaratamiento de una célula del Movimiento de Liberación 
í&clonal. La misma, segón el comunicado de referencia esta
ba Integrada por personas vinculadas de una manera u otra a 
la Facultad de Odontdlogfa.

He aquí el texto del comunicado:

COMUNICADO No* 778 
(De carácter Informativo)

En base a informaciones obtenidas en declaraciones reali
zadas por detenidos e Investigaciones llevadas a cabo por las 
Fuerzas Conjuntas, se ha logrado desbaratar un grupo subver
sivo integrante del autodenominado '‘Movimiento de Liberación 
Nacional", que funcionaba dentro de la Facultad de Odontolo
gía cuya Integración se detalla:

1) JOSE PEREZ ALVAREZ (a) "ALEJANDRO" , soltero, de 
22 años, estudiante de Odontología, domiciliado en Avenida 
Italia No. 2875, Integraba la organización desde mediados de 
1971 y en la actualidad era resnonsable de un grupo.subversi-

vo dentro de la Facultad.
.2) MARIA DEL CARMEN VICO FRANGGI (a) "CAROLA", 

soltara, de 24 años estudiante de Odontología, domiciliada 
en Pedro Campbell No. 1446 Ap. 15 reclutada y entrenada por 
el Odontólogo JORGE BECCA TESSA (a) "CHQUITO" su labor 
a través de los meses de funcionamiento al servicio de la orga
nización fue reclutar estudiantes, fichar posibles adeptos y dar 
albergue en su apartamento a requeridos.

3) HEBER CLEVER NUfJEZ OLIVERA (a) '•LUIS", soltero 
de 21 años, estudiante de Odontología, domiciliado en Juan 
J. Quesada No. 3366 que reclutado por Carmen Vico (a) "Caro
la" en agosto de 1971, Integraba al principio un CAT en Odon
tología, pasando luego a formar un grupo subversivo que fun
cionaba dentro de la agrupación denominada "Unión Popular*'.

4) ALBA LIDIA CARBALLO SENA (a) "ESTHER", soltera 
de 27 años, empleada de UTE y estudiante de Odontología, 
domiciliada en Acevedo Díaz Ib . 1779, Integraba un CAT de 
la columna 70 sector trabajadores y su misión entre otras 
era reclutar adeptos para la organización, dentro del ambiente 
de Facultad y mandarles a los sectores gremiales.

5) VICTOR MIGUEL BORMICHOV SVEDIRENKO (a)"JORGE"

soltero, de 21 años, estudiante de Odontología domiciliado en 
Ruta 1, Km. 53, fue reclutado por. José Pérez (a) 'Alejandro" 
en marzo de 1972.

A través de la documentación incautada a los mismos y 
de sus declaraciones se ha podido constatar que:

1) Para sus reuniones utilizaban .un salón o recintos varios 
de la Facultad de Odontología.

2) Todos Integraban la Agrupación "OCTUBRE" que respon
de Ideológicamente al denominado "Movimiento 26 de Marzo".

3) Hablan realizado Individualmente un chequeo casi com
pleto de profesores, estudiantes, y personal administrativo 
de dicha Facultad estableciendo posibles adeptos.

4) Trabajaban en base a un plan destinado a entorpecer la 
enseñanza no solo en esa casa de estudios sino a nivel na
cional que tenia como meta final la paralización de la docencia.

5) Integraban en su calidad de delegados de las respecti
vas clases, el Centro de Estudiantes de Odontología (CEO), 
que coincidentemente, en estos días a realizado profusa pro
paganda, solicitando la libertad de dichos detenidos.

Todos los nombrados anteriormente han sido puestos a dis
posición de la Justicia Militar.

INMINENTE PROCESAMIENTO DE LOS COMPLICES Y 
E L  ASESINO DEL ESTUDIANTE RODRIGUEZ MUELA

DEPRAVADO ENTRE REJAS
AUTORIDADES policiales de la seccional 17a.

consiguieron detener en el curso délas Ulti
mas horas a cuatro depravados, tres de ellos 
menores de edad quienes el día 21 del cte. In
terceptaron el paso a una estudiante llceal, 
llevándola posteriormente por la fuerza hasta un 
baldío donde la sbmetleron a Incalificables ve
jámenes.

Uno de los detenidos^ Rodolfo Larrosa López 
oriental soltero de 20 años, domiciliado en 
Pasaje B. No. 4053, fue puesto a disposición del 
Juez Letrado de Instrucción de 2o. Tumo el que 
dispuso su remisión por la friolera de siefce 
delitos a saber: "Violencia Privada","Priva
ción de Libertad", "Coautorfa de rapto","Coau-

torfa de Violación", "Coautoría deultraje Pú
blico al Pudor", "Coautoría de Corrupción" y 
"Coautorfa de'Lesiones".

Los tres menores fueron Internados en el 
Centro "Alvarez Cortez" ppr a^í haberlo dis
puesto el Juez de Menores de 2o. Tumo.

MILLONARIO HURTO
En horas de la madrugada de ayer persona 

o personas desconocidas, en ausencia délos mo
radores de una finca sita en la calle Solano Gar
cía y luego de violentar una ventana, hurtaron 
ropas y alhajas varias todo lo que fue valorado 
por el damnificado en $ 2.00C.000

í  t NA fría noche del mes de 
Agosto, Nelson Rodríguez 

Muela cafe sin vida en la casa 
de estudios donde consecusnte- 
mente, se empeñaba en termi
nar secundarla.

Hpy, a casi siete meses del 
triste suceso, el Fiscal del Cri
men de 3er. Turno, Dr. Mario 

B..Pascua 1,_ luego de un inteasp 
estudio de todas las actuaciones 
referentes al caso, emitió su 
dictamen en el que habría va
rios procesamientos.

Como se recordará, todo el

suceso se vio rodeado de 
un profundo misterio. A pe
sar de la gran cantidad de 
testigos presentes nadie pudo 
individualizar al homicida.
Las cápsulas del arma asesi
na desaparecieron de la esce
na del crimen. Algunos dete
nidos fueron extrañamente de
jados en libertad en el lugar 
de los hechos.

Pasados tres meses del he
cho, todo había sido cubierto 
por un manto de silencio. A

pesar de ello silenciosa y con
secuentemente el Dr. Millón 
Cairoli continuó las Inda
gatorias del caso y siguió
reuniendo declaraciones de tes
tigos e imputados. Hace diez 
días, el expediente pasó en vis
ta al Fiscal del Crlfhen, tal co
mo va dicho más arriba, se 
habrían solicitado pedidos de 
procesamientos por el delito 
de ,rVlolencia Privada" que el 
Dr. Calroll resolverá en Jas 
próximas horas.

COMUNICADOS OE LAS FF . CC.

U H  H E R ID O  B R A V O  O H  
B O O C O M O H A l  R E Y E R T A

COMUNICADO No. 776
(De Carácter Informativo)
Las personas que se citan a 

continuación, han sido procesa
das por la Justicia Militar, por 
los delitos que se establecen:

Carlos Alberto Riba García, 
metalúrgico, domicilladoenFe
lipe Cardozo 2098. Aníbal An
drés De los Santos Gadea, 
gráfico, domiciliado en Felipe 
Qardozo 2098. Gladys Pallares 
profesora de música,domicilia
da en Ceibal 1605. Claudio Mar- 
ttoez Pallares, estudiante de 
Medicina, domiciliado en Ceibal 
1605. Pedro Fernando Goggja 
Pérez, comerciante, domicilia
do en Cayetano Rivas 3920. 
Gloria Teresa Hernández Peom- 
bo, domiciliado en jPuerto Rico 
4125. José Manuel Pereyralba- 
ñez, empleado de Subsistencias 
domiciliado en Cerro Largo 756 
ap. 1. Néstor Abel Pintos R5h- 
ner, empleado del Banco Repú
blica, domiciliado en Parva Do- 
mus 2499. fcor "Asistencia a 
la asociación para delinquir".

Jorge AdrlanoCastagnfiiLa- 
cassagne, electricista, domi
ciliado en Ramón Alvarez 336 
(La Paz) por "Asistencia a la 
asociación para delinquir" y 
"coautorfa de falsificación o

alteración de un documento pú
blico, . por yn particular o por 
un funcionarlo, fuera del ejer
cido de sus funciones".

Leonardo Díaz Torres avi
cultor, domiciliado en Grito de 
Gloria 1573. por "Conspiradón 
seguida de actos preparatorios 
y Coautorfa de fabrlcadón, co
mercio, depósito de sustandas 
explosivas, gases asfixiantes, 
etc".

Femado Mederos Senoslaln,

de profesión docente, domici
liado en Bulevard Artigas s/n  
por "Conspiradón seguida de 
actos preparatorios"

Abdon Luis Gonzaga García 
La Cruz, docente domidlladc 
en Bv. Artigas s/n . Francis
co Ivan Castillo Messano, te
legrafista, domidllado en Bv. 
Artigas s/n .. por: "Conspira
ción seguida de ados prepara
torios y Asocladón para de
linquir".

Sortoo do Ayer

i? 666 119 053
29 440 129 803
39 242 139 228
49 529 149 407
59 722 159 109
69 215 169 256
79 395 179 397
89 610 189 654
99 294 199 963

109 881 209 874

BUSCAN A UN CHOFER DE LA 
INTENDENCIA PROTAGONISTA 
DE UN TRAGICO ACCIDENTE

CANELONES 26 (Dé nuestro corresponsal Jos&"Pedro Buve).
Én nuestra edición de la víspera Informamos de la trágica co
lisión ocurrida en la noche del sábado en el km. 83 de la ruta 81 
y que dejó como saldo una niña muerta y sus padres gravamente 
heridos. ,

La violenta colislcé fue protagonizada entre dos camiones y  
uno de los conductores se dio a la fuga del lugar en el rodado, 
no obstante lo cual algunos testlgospadieron aportar ciertos da
tos sobre las características del vehículo.

Fue así como las autoridades policiales establecieron que el 
rodado de referencia era el camión de basura de la Intendencia 
Municipal de Montevideo. No. 925.

Su Irresponsable conductor al entregar el rodado, le mani
festó al capataz del garage que las abolladuras que presentaba 
eran la consecuencia directa de unamala maniobra cuando des
cargaba basura, cayendo por una barranca.

También ha podido establecerse que en el rodado se trans
portaban 8 vacunos para ser faenados clandestinamente.

En estos momentos las autoridades policiales procuran dar 
con el paradero del conductor del camión municipal que se man
tiene prÓfUdo.

UNA descomunal pelea se suscitó en la In
tersección de Santa Lucía y Faramlnlan, 

en dominios de la seccional 19a. de policía 
cuando tres Individuos que viajaban en un Óm
nibus de transporte urbano de pasajeros "la 
fueron de pesados" con el guarda a quien 
agredieron y en cuya ayuda salló el conductor 
del rodado.

Consigna el parte policial que en la esquina 
antes citada, en el Interior de un ómnibus del 
transporte colectivo se prorqovíÓ un Inciden
te entre tres pasajeros que promovían desór
denes, y el guarda.

Al bajar del rodado uno de los Integrantes 
del trío agredió al guarda, Domingo Nicolás 
Mederos Mederos, oriental, casado de 29 años 
quien también descendió del rodado.

AVISOS FUNEBRES |i

t DOW GILBOA - (Q.E.P.D.) - Falleció el día 23 de Marzo de /  
1973. La Comisión y los Funcionarlos del Departamento de 

Extensión Universitaria participan con profundé pesar el falle
cimiento del Sr. Padre del Sr. Carlos Reverdltto, Presidente de 
dicha comisión y su sepelio efectuado el día 24 de Marzo de 1973 
en'el Cementerio del Buceo.

El fiel de la balanza se estaba Inclinando 
hacia los patoteros que estaban haciendo pri
var su- superioridad numérica, cuando entró 
en escena el chofer del ómnibus, Juan Car
los Aparicio López, armado con un hierro de 
grandes dimensiones.

La descomunal trifulca epilogó con el si
guiente resultado:

Julio Oscar Hernández Guzman, oriental, 
soltero, de 20 años con herlpab leves, Nelson 
lib a ré  Trías Greco; brlental, casado de 37 
años, también con lesiones leves y Fernando 
Bolívar Trías Greco, oriental, soltero de 35 
años, quien llevó la peor parte, sufriendo trau
matismo de cráneo con pérdida de conoci
miento y herida cortante de cuero cabelludo.

l.i.V .E .

w ?

TIENE MAIA 
MEMORIA-?

Lea de 3 a 10 veces 
más rápido y compréndalo Lodo

ILVEM comienza nuevo año lectivo 
CLASES DEMOSTRATIVAS: M A Ñ A N A  a las 17.30, 

19.30 y 20.30 horas 
Ultimos lugares para el 1er. ciclo 

Paraguay 1321 Piso 8o. Tel. Prov. 91 02 30
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RENINCMIM El SARINETE FRANCES
PARIS, 26, (AFP),- El Primer Ministro francés Plerre 

Messmer y su Gabinete renunciarán colectivamente a sus 
cargos el miércoles como consecuencia de las elecciones 
legislativas del once de mrzo.

Los flltlmos comicios marcaron un retroceso de los 
gaullistas y un progreso de los centristas partidarios de 
reformas.

La renuncia será aceptada por el Presldénte de la Re
pública, Georges Pompldoú, pero Pierre Messmer será 
encargado -según fuentes fidedignas- de' reestructurar 
un nuevo Gabinete.

Messmer gaullista ortodoxo, asumió su cargo el seis 
de julio de 1972.

Se desconocía hoy el nombre de su eventual sucesor 
y en los círculos políticos se señalaba que el Presidente

de la República podría mantenerle en el cargo con un 
elenco ministerial diferente al anterior.

La composición del nuevo Gabinete solo será conocida 
con la reapertura de la actividad parlamentaria, el dos de 
abril.

Pero sus miembros estarán en funciones cuando llegue 
a esta capital el Presidente de Méjico, Luis Echeverría, 
el nueve de abril.

Varios Ministros Interrogados estos últimos días con
fesaron se r Incapaces de señalar los nombres de sus 
eventuales sucesores.

NI el Primer Ministro Messmer -que propone los Mi
nistros- ni el Presidente Pompldoú -que los nombra- 
han dejado filtrar el menor Indicio sobre sus propósitos.

Pero por lo menos dos de los actuales ministros serán

EGIPTO: REORGANIZACION MINISTERIAL
EL CAIRO, 26 (AFp X- El Jefe 

del estado egipcio será simultánea
mente Jefe del Gabinete, anunció hoy 
aquí el propio Presidente Anuar El 
Sadat.

Su decisión concentrará por pri
mera vez en sus manos ambas fun
ciones, después del descubrimiento 
de "complots" contra el régimen, 
según afirmó.

Los únicos dos Ministros "Iz
quierdistas'.' del actual Gabinete 
desaparecerán en el que presidi
rá Anuar El Sadat.

Se cambiarán todos los Ministros, 
excepto cuatro de eUos y, según 
los comentarios que cirdulan en esta 
capital, los "moderados" impondrán 
su sello al nuevo Gabinete.

Un silencio total existía en torno a 
los nombres de las nuevas autorida
des.

También se desconocían los re

sultados de la reunión extraordina
ria celebrada esta mañana aquí du
rante dos horas por el presidente 
Sadat, los cuadros superiores del 
partido único y los diputados.

Se anunció que un comunicado se
rá difundido esta noche por radio y 
televisión.

Pero también se dijo que los nom
bres de los nuevos ministros se pu
blicarán mañana. Asumirán sus car
gos el miércoles.
Permanencerán en funciones los 

Ministros Abdel Kader Hatem (In
formación y Cultura). Mohadam Has- 
san Al Zayat (Relaciones Exterio
res) Mamduh Salem (Interior) y el 
General Ahmed Ismall (Guerra), 
Comandante de las Fuerzas Arma
das.

Los ministerios de Relaciones 
Exteriores y de Información y Cul
tura serán refundidos en uno solo.

Serán dirigidos por Abdel Kader 
Hatem, que es también vice-Primer 
Ministro.

El Gabinete que presidía A.zlz Sede 
Id renunció en bloque esta mañana 
y las renuncias también se exten
dieron a las altas esferas del partido 
único de gobierno.

Sayed Marei, Primer Secretario 
General delComlté Central de la 
Unión Socialista Arabe, renunció al 
cargo y fue Inmediatamente reem
plazado, por Mohamed Hafez Ganem 
se anunció esta tarde aquí.

El Gabinete de Aziz Sedki contaba 
con dos Ministros considerados de 
extrema Izquierda: Ismall Sabrl Ab- 
dalah (Planificación) y Fuad Mor- 
sl (Abastecimiento y Comercio Exte
rior).

Mor si habla sido violentamente 
atacado en la Asamblea Nacional a 

raíz de la carestía de ciertos produc
tos de consumo y de base.

IRLANDA: 
CONDICION 

PARA TREGUA
DUBLIN, 26 (AFP); —Uno 

de los principales líderes 
irlandeses rebeldes del 
IRA Provisional David 
O'Connell, reitero hoy 
aquí su ofrecimiento con
dicional de alto el fuego en 
Irlanda del Norte, en de
claraciones a la prensa 
tras el congreso extraor
dinario del "SlnFeln" (ra- 

, ma política del movimiento*
O’Connell precisó que 

todo alto el fuego tendrá 
que ser respetado Igual
mente por las tropas bri
tánicas y deberá incluir 
garantías formales, con 
creación de un sistemaefi
caz de enlace los milita
res británicos y el IRA p ro 
visional para Investigar 
eventuales incidentes.

Este ofrecimiento limi
tado, al que se refirió 
O’Connell en la aldea de 
Monaghan donde tuvo lugar 
su conferencia de prensa, 
replantea los términos de 
la tregua de julio de 1972, 
respetada brevemente por 
ambas partes y rota a raíz 
de un Incidente en el barrio 
de Lenadoon, en Belfast.

En cuanto al cese per
manente de las hostilida
des, O’Connell afirmó que 
solo será posible si el go
bierno británico acepta las 
tres condiciones formula
das en setiembredel971.

reemplazados en sus cargos: Maurlce Schumann (Rela
ciones Exteriores) y Rene Pleven (Justicia), ambos de
rrotados en las últimas elecciones.

Se decía hoy aquí que probablemente Schumann serí 
sucedido en el cargo por Andre Bettencourt, actual Mi
nistro delegado ante el Ministro de Relaciones Exterio
res.

Fuentes fidedignas señalaron además que el nuevo Ga
binete contará con unos diez nuevos nombres, pero nc 
dieron otras precisiones.

Entretanto el Presidente Pompldoú tomará contacte 
con los diputados y el miércoles almorzará con los 183 
gaullistas.

TORRIjOS PEDIRA 
A SU PUEBLO UN 

VOTO DE CONFIANZA
CIUDAD DE PANAMA, 26 

(EE).- El líber de la Revo
lución Panameña General 
Ornar Torrijos, pedirá un vo
to de confianza al pueblo de 
Panamá que le permita adop
tar una decisión sobre el si
guiente paso a tomar en las 
negociaciones con Estados 
Unidos sobre el Canal, in
forma hoy lunes la prensa 
de esta capital.

Torrijos ha declarado que 
pedirá el voto de confianza a 
la asamblea de Representan
tes de Corregimientos. El 
anuncio fue hecho el fin de 
semana pasado en Santiago 
de Veraguas durante una ce
remonia de clausura de la 
campaña nacional de alfabe
tización.

Señaló el General Torri
jos que la lucha en las nego- 
cacionep será dura y exi
girá sacrificios, y que por 
eso solicitaba el voto de con 
fianza del pueblo represen
tado por los Corregidores, 
y saber as í tomar los pa
sos subsiguientes para deci
dir cuál será la cuota y la 
fecha del sacrificio.

Refiriéndose al pasado 
veto norteamericano en el

Consejo de Seguridad, el Ge 
neral Torrijos dijo que éste 
habla ofendido el sentimien
to de todos los hombres li
bres del mundo y que habfc 
sido un veto de arrogancia 3 
prepotencia.

REGRESO ROA
LA HABANA, 26 (EFE).- 

El Canciller cubano Raúl Rt 
regresó ayer, domingo a L¡ 
Habana por vía aérea proce 
dente de Pananá, donde in
tervino en la reunión del 
Consejo de Seguridad de la 
Naciones Unidas que trató 1 
cuestión del Canal.

Roa no quiso hacer decía 
raciones a la prensa asulli 
gada, y únicamente al ser p: 
guntado sobre el posible es 
tableclmlento de relacione 
diplomáticas entre Cuba y 
Panamá, dijo sonriente: "ls 
relaciones con Panamá so 
excelentes” . .

En ej mismo avión de Ro 
llegó a La Habana el Emba 
jador cubano ante las Nació 
nes Unidas, Ricardo Alar- 
cón, y la delegación y perlo 
distas que lo acompañaron e 
su viaje a la capital pana me 
ña.

ALIANZA
BEIRUT, Mar. 26(AFP).- 
Una alianza entre el Fren
te para la Liberación de 
Palestina (FPLP) y el Fa- 
tah "fue establecida, anun
ció ayer un dirigente del 
FPLP, Ahmed Yamani du
rante un mitin celebrado en 
un campamento cerca de 
Salda, se supo hoy aquí.

Durante la reunión, en 
memoria de los mártires 
palestinos, Yamani-"Abou 
Maher"- añadió que "esta 
alianza constituye el nú
cleo del Frente Nacional 
Palestino para cuya for
mación estamos obrando'8.

La alianza FPLP-Fatah 
podría desembocar en una 
fusión de ambas organiza
ciones.

UNIVERSIDAD DE 
LA REPUBLICA
FACULTAD D I 

MEDICINA
SECCION CONCURSOS 

LLAMADO A ASPIRANTES

Por resolución del Con
sejo de la Facultad de Me
dicina de fecha lo. de fe
brero de 1973, exp. 730242,
LLAMASE A ASPIRANTES 
para la provisión titular 
del cargo: PROFESOR DI
RECTOR DEL DPTO. DE 
HISTOLOGIA Y EMBRIO
LOGIA. R. l,Esc.2,Gdo.
5, 24 horas. No. de cargo: 
307.

PLAZO DE INSCRIP
CION: Hasta las DIECI
SIETE HORAS DEL DIA 
LUNES 21 DE MAYO DE 
1973.

DINERO EN EL DIA|
Sobre la mercadería que Ud. desea rematar 

La retiramos de su domicilio

REM ATES TAIBO
Cuflapirü y Democracia ----  Teléf. 2.30.37
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LATINOAMERICA PREPARADA 
PARA EL RETORNO DE CURA

WASHINGTON, 26 (AFP).- La 
América Latina "está preparada 

. a1 aceptar en cualquier momento el 
retorno de Cuba a la familia lati- 
noamerica", afirmó anoche Raúl 
Quijano, embajador argentino ante 
la Organización de Estados Ameri
canos (OEA ).

Quijano habló durante un debate 
televisado sobre las relaciones in
teramericanas en el que participa
ron el embajador del Uruguay ante 
la Casa Blanca, Héctor Lulsi y John 
J. Jova, embajador de Estados Uni
dos ante la organización de Estados 
Americanos.

Citando el ca so cubano como e jem - 
pío de una creciente independencia 
de Latinoamérica frente a Estados 
Unidos, Quijano dijo: "Despés de 
diez anos de aislamiento de Cuba( 
Latinoamérica está mirando el pro- 
alema con ojos nuevos y examinará 
el caso separadamente si Estados 
Unidos sigue tomando una actitud 
legativa".

Jova replicó poniendo en duda la 
afirmación de su colega argentino 
de que toda la A mérica Latina com - 
partía esa actitud.

"Nosotras no somos los únicos 
en considerar que Cuba no ha aban
donado su política intervencionalis- 
ta y que no está preparada a actuar 
como miembro civilizado de la co
munidad Interamericana", dijo.

Luisi, de Uruguay, intervino en el 
debate para notar que el caso de 
Cuba es un "símbolo ideológico" y 
para destacar el repudio de su país 
a toda forma de intervención.

En cuanto al estado general de 
las relaciones entre Estados Unidos 
y Latinoamérica, Quijano advirtió 
que estas se encuentran en un ver
dadero estado de "crisis o de en
crucijada" que requiere la búsqueda 
intensa de "nuevas formas" de coo
peración para que puedan sobrevi
vir.

"Tenemos que ajustarnos a la 
nueva situación" dijo, refiriéndose

al abandono por la administración 
Nixon del concepto tradicional de 
una relación entre la potencia del 
norte y sus vecinos latinoamerica
nos.

Jova, de Estados Unidos, recono
ció que las relaciones interameri
canas se encuentran en lo que cali
ficó de "estado de transición", co
mo resultado de la doctrina Nixon 
de "perfil bajo".

Afirmó que este político coloca 
a los países latinoamericanos "en 
un plano de mayor igualdad que r e 
sultará a la larga de relaciones más 
sanas".

El debate televisado fuepresenta- 
do por el canal Educacional, con el 
comentarista Martín Agronsky co
mo m adera dor.

Se trata .de un programa-piloto 
que será distribuido a l^s grandes 
universidades de Estados Unidos 
para familiarizar.a los estudiantes 
con la evolución de las relaciones 
interamericanas.

JOVENES DEMOCRfSTf ANOS CHILENOS: 
MANTENER UN IDAD DE LA OPOSICION
SANTIAGO DE CHILE, 26 (EFE). Con la aprobación 

de un voto político que plantea la necesidad de mantener 
la alianza entre las fuerzas democráticas de oposición y 
la reelección de Ricardo Hormazábal como Presidente 
Nacional de la Organización, finalizó la reunión de la Junta 
Nacional de la Juventud Demócrata Cristiana.

Las deliberaciones culminaron' la víspera, .luego que 
dos de las listas que llevaba ■caA'didatos a presidente de 
la JDC fueron retiradas dejando el camino expedito a la 
reelección de Hormazábal. Este obtuvo 215 sufragios 
contra 15 preferencias adversas, cinco votos nulos y cin
co en blanco.

La reelección de Ricardo Hormazábal como Presidente 
Nacional de la Juventud Demócrata Cristiana, la organi
zación juvenil más importante de Chile, como amplio 
respaldo en los Rectores estudiantiles medio y univer
sitario es doblemente importante, tanto para la entidad 
como para el partido. El líder Juvenil de la JDC resultó 
elegido diputado en los recientes comicios de parlamen
tarios, con una importante votación en el primer distrito 
capitalino, que se estima el más politizado y difícil para 
los jóvenes.

Su figura se destacó cuando surgió internamente un 
grupo autodenominado Izquierda Cristiana, ubicándose 
en el sector adverso y asumiendo la conducción de la JDC. 
Desde esa fecha, el Movimiento Juvenil Demócrata Cris
tiano, en vez de obtener resultados adversos comenzó un 
avance inesperado.

Vicepresidentes fueron elegidos Gutenberg Martínez y 
Juan Carlos Latorre, éste filtimo líder universitario y 
Secretario General José Miguel Fritis.

El voto político de la lista ganadora plantea una alianza 
con los demás partidos democráticos pero sobre la base 
de .premisas perfectamente definidas, a objeto de clari
ficarle al pueblo la estrategia del reemplazo del Mst- 
cialismo fracasado por una nueva alternativa".

A L L E N D E  DESIGNA HOY 
E L  NUEVO GABINETE

SANTIAGO DE CHILE 26, (EFE).- Hasta mañana 
martes, no se conocerá la composición del nuevo Gabi

nete ministerial chileno, prolongándose así por otras 
24 horas la  incógnita acerca de la permanencia o cebe 
de los Ministros representantes de las Fuerzas Arma
das.

La información fue proporcionada por el Presidente, 
Doctor Salvador Allende, al llegar esta mañana, al Pa
lacio de Gobierno. Un periodista le preguntó si conti
nuarán los ministros militares: "No se, no se. Espe
ren a mañana y conocerán la composición del Gabi
nete", respondió A Uende.

TERQUEDAD ATO M ICA
LIMA, 26, (EFE).- El dia

rio conservador "La Pren
sa "  critica hoy turres la 
a nunciada reanudación de las 
pruebas nucleares francesas 
en el Pacífico Sur en un 
editorial titulado "Terque
dad Atómica".

"Francia no tiene dere
cho- como miembro de la 
comunidad humana- a poner 
en serio peligro el ambien
te de otros países, a infec

ta r la atmósfera y a origi
nar la secuela de inconve
nientes que,por el rompi
miento del equilibrio ecoló
gico, se pueden derivar de 
sus explosiones".

"Expertos intemaciona - 
mhan señalado que los gas
tos que demanda este pro
grama nuclear son cuantio
sos y que sus recompensas, 
en cambio, son mínimas o 
casi inexistentes.

LIBRO DE GALEANO 
A LA PANTALLA

ESCRITOR URUGUAYO HACE SU INCURSION EN EL 
CINE TERCERMUNDISTA

BUENOS AIRES 26. (INTER PRESS SERVICE). El 
director de cine Santiago Alvarez filmará este añp 
el libro del escritor uruguayo EduardoGaleano," Las 
venas abiertas de América Latina".

Galeano ha viajado recientemente a Cuba y a Chile 
para discutir éste y otros proyectos cinematográfi
cos vinculados a su libro.

Por otra parte, se anuncia en Buenos Aires la pró
xima aparición de una nueva revista de temas cul
turales quejGaleano dirigirá. La revita se llama
rá "C risis"  e incluirá numerosos textos inéditos de 
varios escritores argentinos y latinoamericanos.

PORTAFOLIO cuero, 1er. a lio ..................... $ 900"
PORTAFOLIO Caraván, 3 divis.....................$ 4.490
ALCANCIA, lápices importados..................... $ 1.870
CARTUCHERAS, lápices . ..............................$ 455
PORTAFOLIO cuero gigante . . . . . . . . .  $ 5.995
FORTA FOLIO madrileño, vs. di
visiones, doble correa, un lu jo ...................$ 4.790
CARTERA para liceo de colgar
con bolsillo exterior. ..................................... $ 2.955
MOCHILA deportiva c /in sc r ip ...................... $ 2.590
ALCANCIA cuero repujado en
oro, útiles importados ....................................$ 6.860
CINTURON hombre cuero, v e s t ir ...............$ 1.290
PORTAFOLIO cuero y bolsillo ..................... $ 1.990
PORTAFOLIO Cobrador, cocodr...................$ 2.205
PORTAFOLIO Gerente, c u e ro ......................$ 29.800
CARTERA para 5o. y 6o. años en
lona con inscripción............., . . . . . . . $  4.615
BOLSO Caraván g igante................................. $ 3.990
CINTURON de dama en fo rm a.................   .$ 1.385
BILLETERA, foca legítima ........................... $ 2.490
PORTAFOLIO francés gde. ............................$ 5.730

Gran surtido de bilieteras.bolsos carteras, 
guantes llaveros, cigarreras cinturones 
valijas,porta-billetes,ceniceros, etc. A  los 
mejores precios de plaza.

Destacamos que solamente vendemos 
artículos de gran calidad ygarantidos.

IA  CASA DE LAS BILLETERAS
B R A N D Z E N  1974

C a si PABLO DE MARIA
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ROMA, 26 (AFP).- Juan Domingo 
Perftn y Héctor Campora sellaron 
hoy aquí con un abrazo fraterno la 
continuidad histórica del Justicialis- 
mo argentino tras 18 años de con
tinuo intervencionismo militar.

El avión de Alitalia en que llegaba 
el Presidente electo aterrizó en el 
Aeropuerto romano de Fiumicino a 
las 13 09 GMT. A las 13.25, Cám- 
pora, su esposa María Georoina y 
sus hijos Héctor Jünio y Carlos lle
gaban a los salones de recepción, 
donde los esperaban Perón y su es
posa Isabel Martínez.

PRIMERA ENTREVISTA

Tras el cordial abrazo ilumina
do por los "flashes”  de los repor
teros, ambos iniciaron una prime
ra  entrevista que siguió más tarde 
en el hotel en que se aloja el ex 
Presidente.

El Gobierno italiano había delega
do al Aeropuerto al Ministro de la 
Marina Mercante, Giuseppe Lupis, 
y al Jefe de Protocolo de la Presi
dencia de la República, Embajador 
Orlan di Contucci. Ambos y el Em
bajador de Argentina en Roma, Cons
tantino G..A*;gflelles acogieron a Cám- 
pora cuando bajó del avión.

Tras-un breve saludo, el Presiden

te electo y su familia acudieron en 
automóvil al principal salón de es
pera. Cámpora entró sonriente, del 
brazo del Ministro italiano. Vestía 
traje gris claro y palmeó larga
mente las espaldas del Jefe del Jus- 
üclalismo, mientras Isabel Perón, en 
traje satre azul y blanco saludaba 
cariñosamente a María Georgina 
Cámpora.

d eja n  fium icino

Después de una breve conversa
ción aparte, los dos líderes argen
tinos y sus acompañantes se aven
turaron en el vestíbulo de Fiumi
cino, entre un’ vendaval de informa
dores y fotógrafos que hizo necesa
ria la intervención de los carabi
neros. Gracias al pasillo protector 
constituido por éstos, pudieron lle
gar a la salida y subir a los automó
viles que debía conducirlos a Ro
ma.

La insistencia de los periodistas 
se explicaba porque esperaban una 
Conferencia de Prensa.

A las 13.37 GMT, la comitiva de 
coches emprendió viaje al hotel Ex- 
celsior eryque se hospeda Perón.

Llegaron a las 14.05. Les aguar
daba un nuevo enjambre de reporte
ros, .y Perón y Cámpora tuvieron

que repetir su abrazo para la poste
ridad, entre miradas curiosas de la 
clientela del hotel principalmente 
norteamericana.

Acto seguido, subieron al pri
mer piso para proseguir su prime
ra entrevista desde la elección de 
Cámpora como nuevo Jefe del Esta
do argentino.

Poco antes de que aterrizara el 
avión de Alitalia, Perón se habla de
clarado convencido de que el actual 
Gobierno Militar Argentino, teme
roso de una segunda vuelta electo
ra l que reforzaría más afin la ma
yoría peronista, confirmara, oficial
mente en breve plazo la victoria 
de su amigo y correligionario.

Agregó que su próxima vuelta a 
su país no daría lugar a trastornos 
políticos de ninguna clase.

A este respecto, un amigo del ex 
Presidente, Giancarlo Valori, Secre
tario General del Instituto Italiano 
de Relaciones Internacionales, des
mintió rumores de que Perón y 
Cámpora regresarían juntos a Bue
nos Aires.

Valori confirmó asimismo que el 
Presidente electo se entrevistará 
con el Primer Ministro italiano, 
Glullo Andreottl.

PERON:"AHORA EL QUE CORTA 
EL SALAME GORDO ES CAMPORA"

ANDREOTTI: PREM IER 
ITALIANO DIALOGO CON 

PERON

ROMA, 26 (EFE). "Ahora el que corta 
el salame gordo es el Doctor Héctor J, 
Cámpora, y nosotros los justicialistas, 
que formamos un movimiento disciplinado 
vamos a ayudarlo a gobernar para bien 
del país y de su pueblo” , declaró con 
una de sus típicas expresiones argentinas 
este mediodía a EFE, el ex Presidente 
Juan D. Perón en el Aeropuerto romano 
de Fiumicino. pocos minutos antes del 
arribo de Cámpora, se abstuvo de difun- 
Argentina, Héctor J. Cámpora.

Perón, quien tras la entrevista de al
rededor de una hora que mantuvo esta- 
mañana con el Jefe del Gobierho italia
no, Glullo Andreottl, se dirigió directa
mente al aeropuerto para aguardar el 
arribo de Cámpora, se abstuvo.de deci
dir cuales son los temas que considerará 
con el Presidente electo argentino en las 
••conversaciones de Rjma" y de precisar 
cuanto tiempo durarán tales conversacio
nes.

Destacó su confianza en Campora y la 
"necesidad de estrechar filas en torno al

nuevo Presidente de la Argentina” , sub
rayando que siempre había mantenido la fe 

•en su -pueblo, a lo largo de casi dieciocho 
años de exilio.

*'Y eso -puntualizóPerón-quenuestros 
enemigos hicieron de todo para fracturar- 
.nos, intentando provocar divisiones in
ternas y apelando a distintas formas de 
confusionismo.. .sin  embargo, todo cuan
to hicieron fue en vano, ya que nuestro 
pueblo sabe cuál es el camino hacia la 
grandeza del país y no se dejó engañar.

'•Por eso -subrayó-es queahora somos 
más fuertes que nunca y hemos ganado in
cluso la amistad de muchos que antes es
tuvieron contra nosotros” .

Respecto de la demora existente en la 
A rgentina para dar a conocer los resul
tados definitivos de las elecciones cele
bradas el pasado día 1 1 , en las que triun
fó Cámpora, el ex-mandatarto fue cate
górico ” el gobierno militar demórala pu

blicación de los resultados y la proclama- 
•ción del Presidente electo, con el finlco 
objeto de retardar la legítima euforia del 
pueblo por la victoria peronista".

a agradecer personalmen
te al General Juan Domingo Perón, jefe de nuestro Mo
vimiento Justicia lista, la posibilidad que me ha dado de 
ser, con el caudal electoral que él lidera, presidente de 
los argentinos*’ manifestó el virtual presidente electo de 
la Argentina, Héctor J. Cámpora, en el Aeropuerto de Fiu
micino, poco después de su emocionado encuentro con el 
ex-mandatario argentino, celebrado en la sala de protoco
lo de la terminal aérea internacional.

Perseguidos por numerosos periodistas, fotógrafos y 
camarógrafos que pugnaban duramente entre sí para Ob

tener las mejores tomas, Per en y Cámpora abandona
ron el aeropuerto con destino al centro de Roma, sin for
mular otras declaraciones públicas.

El virtual presidente argenMno se limitó a expresar;
"No puedo decir nada más por ahora. . .perdónenme, pe

ro primero debo conversar con el General Perón".
Una doble fila de carabineros, policía militar y guar

dias del aeropuerto protegió a Perón y Cámpora de la 
avalancha de periodistas, marchando en esta forma ambos 
desde la sala de protocolo hasta la salida del aeropuerto 
donde ascendieron a los automóviles

CAMPORA; A SU LLEGADA A ROMA RECIBIO LOS HONOREl 
LIANAS. JUNTO A PERON, ANA LTZAN EL FUT

S E R IG N I D IAL! 
CON C A M PO RA  i 

REGRESE DE R
BUENOS AIRES, 26 (AFP). Una delegación de la coali

ción uruguaya " fren te  Amplio", encabezada por el Gene
ral Líber Serepii quien fuera candidato presidencial por 
dicho nucleamiento, llegará mañana a Buenos Aires, se 
informó hoy aquí.

Los dirigentes políticos orientales mantendrán entrevis
tas con el presidente electo Héctor Cámpora -cuando re 
grese de Roma- el Vicepresidente Vicente Solano Lima y 
otros dirigentes del Frente Justicialista de Liberación y 
de la Confederación General del Trabajo en Argentina.

la  delegación uruguaya tiene previsto regresar a Mon
tevideo el sábado próximo.

CAMPORA SERA RECIBIDO POR
EL PRESIDENTE^ IT A UA NO

ROMA, 26 (EFEX El presidente de la República Italia
na, Giovanni Lecne, y el presidente del Consejo Italianc 
de Ministros, Giullo Andreottl, recibirán mañana mismo, 
en separadas audiencias en el Qúlrlnal y en el Palacli 
Chigi, a l virtual presidente electo de Argentina, Docto*1 
Héctor J . Cámpora, quien ha llegado esta tarde a Roma 
procedente de Buenos Aires, para mantener conversacio
nes con el ex mandatario Juan D. Perón.

MENSAJE UE BRANDT
BONN, 26 (AFP] El Jefe de Gobierno de Alemania Fe

deral Canciller Willi Brandt envió hoy un telegrama de 
felicitación a Héctor Cámpora por su elección al cargo 
de presidente de la Argentina.

El Canciller expresó su confianza en la continuación 
de la cooperación entre Argentina y Alemania Federal,
•’en interes de nuestros dos pueblos amigos".

EMBA JADOR VISITO A CAMPORA
ROMA, 26 (EFE). El Fmbajador argentino ante la Santa 

Sede, Doctor Santiago de Estrada, concurrió esta tarde a 
.presentar sus saludos al virtúal presidente electo de la 
Argentina, Héctor J. Cámpora, podo después de producir
se el arribo de éste al céntrico hotel donde se alojará 
durante su permanencia en Roma.

Nada se ha informado aún oficialmente acerca de losl 
temas considerados en er'encuentro entre Cámpora y el 
•diplomático, que se concretó pocos minutos después que 
el virtual presidente electo llegara al hotel junto a, Juan 
D. Perón desde el aeropuerto de Fiumicino, al que Cám- 
pora arribó hoy a las 13.15 GMT procedente de Buenos 000 u  
Aires.
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IQ U  Y PERON REAFIRMAN 
ICA BEL IU8TICIALI8M0

DE LA S A UTORIDA DES ITA - 
RO ARGENTINO

IGARA
U AN DO
)M A

EL FREJULI TENDRIA UNA R IG IDA  
POSICION FRENTE A LOS M ILITARES

EL PRESIDENTE ELECTO DECIDIDO 
A LLEVAR ADELANTE SU POLITICA

BUENOS AIRES, 26 (EFE). El breve y enérgico mensa
je dirigido al pafs por el Presidente electo de los argen
tinos, Héctor <J. Cámpora,puede indicaruna posición muy 
rígida del FREJULI frente a úna de las custlones que se 
ha convertido eq el pivote mismo de sus relaciones cor 
las Fuerzas Armadas, particularmente el Ejército, es de
cir la decisión respecto de la conducción del arma des
pués del 25 de mayo próximo, estiman aquí los observa
dores políticos.

También sostienen éstos que Cámpora, en su discurso 
dejé muy claramente definida una posición de hombre de
cidido a llevar adelante la política que considere más ade
cuada para el pafs. pero que dicha política será la suya.

Quedó as í bien manifiesto -apuntan aquellos - un perfil 
personal de energía y capacidad de decisión,que por otra 
parte coincide con las reiteradas declaraciones de Perón 
de que Cámpora será el Presidente de la República, con 
todo lo que ello implica de responsabilidad personal e 
institucional.

En este orden de cosas el FREJULI, al dar el mensaje, 
asumió una gran responsabilidad. Determinados diri
gentes políticos Juzgaron que quizás el tono y contenido 
del mismo no se Justificaban plenamente en las presentes 
circunstancias.

Pero dicha alocución tiene también otros destinatarios:

Los "irreductibles” que todavía piensan que se puede 
lograr la postergación, o quizás impedir, la entrega del 
gobierno el 35 de mayo próximo, la  posibilidad de que 
alguien pueda todavía pensar en esos términos parece ab
surda, para los observadores, pero lo cierto es que la 
historia política argentina en los últimos tiempos está 
jalonada de concepciones de ese tipo y. lo que es peor, la 
nación sufre todavía las consecuencias' de esos tremendos 
errores de cálculos.

El once de marzo, todo un complicado mecanismo ela
borado para establecer cauces a la expresión de una vo
luntad mayoritaria fue prácticamente arrasado por un re
sultado que nadie pudo prever y, finalmente, no ha tenido 
otra consecuencia que conducir a todo el proceso a una 
situación formal sin sentido, porque todos quienes piensar 
razonablemente, desechan una segunda vuelta de eleccio
nes a nivel presidencial.

El regreso de Cámpora al país abrirá seguramente una 
nueva instancia de definiciones en el Frente JustiCialista.

Todo hace prever que la recepción que se le deparará 
al Presidente electo en Roma será verdaderamente triun
fal. Y no puede menos que reflexionarse sobre los senti
mientos que deben prevalecer ahora en España, viendo a. 
Italia convertida quizás en el puente entre la A rgentina y 
Europa, a poco menos de un mes del tan comentado viaje 
de Lanusse a Madrid; apuntan los comentaristas locales.

LA-NUSSE: SU RESONAN
TE 'VISITA A MADRID 

QUEDA ECLIPSADA

ERES POPULA RES CAMBIARAN 
OPINIONFS

ANALIZARON El FUTURO 
POLITICO DE ARCENTINA

ROMA, 26 (AFP). Héctor Cámpora, p re s i
dente electo dé Argentina y el General Juan 
Domingo Perón analizaron esta tarde aquí el 
futuro político de su país, totalmente al margen 
de la publicidad y el asedio periodístico.

Ninguna precisión se dio a propósito de las 
conversa eiraes y José Lópz Rega, secretario 
particular de Perón, insistió en que son abso
lutamente confidenciales.

La prudencia se acentúa a causa de que Héc
tor Cámpora está esperando la proclamación 
oficial de su victoria electoral, serecordóaauí.

Li visita de Cámpora a Roma tiene carácter 
privado, pero las autoridades italianas no podían

ignorar la calidad del huésped.
Giulio Andreotti, Jefe del Gobierno, encargó a 

GiuSeppe Lupls, Ministro de la Marina Mer
cante, que lo representara en el aeropuerto y 
un alto funcionario de la Presidencia de la Re
pública, el Embajador Corrado Orlandi Contu- 
cci, Jefe delProtocolo.estuvotambiénpresen
te para saludar a Cámpora.

Por Su parte, el Embajador argentino en es
ta capital, Ccnstantln G. Arguelles, se dirigió 
directamente a la escalerilla del avión por la 
cual descendió Cámpora sin haber pasadoantes 
por el salón donde se hallaba Perón.

Perón y Cámpora deberán necesariamente 
estudiar la composición del gobierno futuro a

fin de hacerle reflejar "la unidad nacional 
reencontrada".

Al mismo tiempo, deberán hallar una forma 
de diálogo con las Fuerzas Armadas aún en el 
poder.

Los observadores mantienen una gran dis
creción en materia de cálculos sobre lq¡s re 
sultados de las conversaciones Perón-Cám- 
pora en Roma.

El General sigue siendo el jefe espiritual de 
un movimiento animado actualmentedot Héctor 
Cámpora que, 18 aflos después de la caída de 
Perón se encuentra enfrentado a una difícil 
situación todavía no aclarada en Argentina.

GUERRILLEROS COPAN CENTRAL ATOMICA
z a r a t e , argen tin a ,

26 (EFE).- Un amplio ope
rativo ha sido montado 
en busca de los guerrilleros 
que ayer coparon uno de los 
sectores de la Central Ter
monuclear de Atucha, la pri
mera de Latinoamérica en 
materia de energía nuclear, 
cuyo funcionamiento está 
anunciado para breve plazo.

En el operativo de bús
queda del grupo intervienen 
no sólo efectivos policiales 
de la zona sino de todo un

amplio radio, copándose 
lugares estratégicos por 
donde se supone que los 
guerrilleros procurarán pa 
sar en caso de que no hu
bieran logrado ya alejarse.

Dos aviones y Un helicóp
tero enviados por la Jefa
tura de Policía de La Plata, 
intervienen también en el 
operativo en el que están 
dnvolucradas, asimismo, 
lanchas de la Subpreíec to
ra local, ante la posibili
dad de que los comandos

hayan intentado la fuga por 
vía fluviaL

El grupo incursor reem
plazó la bandera argentina, 
que flameaba en una de las 
torres, por otra insignia 
que ostentaba la sigla del 
autodenominado Ejército Re
volucionarios del pueblo 
(••ERp**). Y al huir tuvo un 
enfrentamiento, a balazos, 
con personal policial.

Dos de los guardianes del 
orden resultaron heridos.

El comando guerrilleri

que perpetué el golpe a r
mado está compuesto por 
aproximadamente 15 jóvenes 
encapuchados, quienes lle
garon en dos camionetas a 
la Central Termonuclear si
tuada en la localidad bo
naerense de Lima, sobre el 
río Paraná de las Palmas, 
a unos 100 kilómetros de la 
Capital Federal»

En rápida y sorpresiva 
acción los guerrilleros arro
jaron varias granadas de ma
no contra el destacamento

de la guardia interna, 
causando en él importantes 
daños y provocando la sa
lida del personal de cus
todia que cumplía torno en 
tules momentos, al que re
dujeron en seguida y des
pojaron de sus armas 

De acuerdo con declara
ciones a los periodistas 
de uno de los agentes de 
vigilancia de la central ató
mica, el grupo comando 
estaba integrado casi exclu
sivamente cor jóvenes.
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WALTER OTEGUI Y LAS COLECCIONES EUROPEAS
Ver está al alcance de cualquiera que tenga buena 

vista. Saber ver, sacar conclusiones, aumentar el campo 
de realizaciones propias basándose en la realidad del 
mundo en la hora actual, ya es tarea de perspicaces, 
de inteligentes, de observadores, Walter Otegui es uno 
de ellos.

Es un creador de alta costura. Pero también es un 
apasionado del mundo del arte en todas sus maniíesta
ciones. En su reciente visita a París y Roma, asistió 
a exposiciones de pintura, a concierto!» interesantes ,a 
premieres cinematográficas, a puesta en escena de obras 
que lo entusiasman. Llegó así de vuelta al Uruguay con 
un enorme paquete de novedades en todo lo que tiene que 
ver con los movimientos artísticos.'

Por vocación^ está- dedicado a la alta costura, pero 
va más allá de lo frivolo en su tarea y bucea en el alto 
mundo de la moda buscando razones de sus movimientos 
y cambios, que están determinados por una realidad so

cial.
Rodeado de un grupo de periodistas y de amigos, expli

ca así sus conclusiones ante todo lo que observó.
"Aunque estaba preparado -Montevideo forma parte 

del mundo y está al día en noticias- no esperaba encon
trar un movimiento tan decidido hacia lo clásico en la 
moda. Se puede decir que continúa la moda de los años 40: 
líneas sobrias, mangas dolman o pegadas, polleras a la 
rodilla o sobre la rodilla según el físico de cada una, 
tailleurs "verdaderos", con sus solapas, cuellos sastre 
y ligeramente entallados.

Algunas tablas, movimiento en las faldas, cuellos 
grandes, pufíos altos. Pero, todo tranquilo".

Las preguntas se cruzaban como saetas. El las con
testaba sonriente y sereno.

"Casi todos los modistos están en la misma línea. 
Hasta Ungaró, el rebelde, ha dejado de lado su línea geo
métrica para entregarse de lleno a lo clásico. Tal vez

esta actitud de los "grandes" se deba a la dificultad 
con que se enfrentan las mujeres para cambiar todo un 
guardarropa. Se vuelve a lo que puede llevarse durante 
más de una temporada. Se deja de lado, desaparece mo
mentáneamente el capricho, el antojo de un vestido para 
una hora.

Esta misma tendencia conservadora se observa en co- . 
lores y tejidos. Elbeige -que se puede llevar en invier
no y en verano- es el color primaveral de París. Y las 
lanas muy livianas, "quitan el calor y quitarán el frío", 
según el antiguo proverbio árabe, puesto en práctica 
por las parisienses en este comienzo de calor.

Vuelven los vestidos de reunión. Los largos quedan 
reservados para las grandes ocasiones. Y muchos som
breros. A toda hora: boinas, gorros, turbantes. Poca pe
drería en los vestidos de gran vestir. Cada vez se hace 
más difícil lucir tales toilettes.

POCOS PANTA LONES

el que los crea, los hace...y los vende!

# V  buena madera
exposición y venias Mipeleie 2180* latinea Migúetele 2165

C O M I E N C E  M I H A

'Se ven naturalmente los conjuntos de chaqueta y panta
lón en la calle. Pero, pocos, o ningún pantalón, para ves
tir. Todos los modistos presentaron su colección de 
"p rét-a -po rter" , más accesible para todas las econo
mías. Es una manera de seguir influyendo en la moda que 
ya no es para una sola clase privilegiada. Se siente ante 
la temporada veraniega eur opea, algoasí como una espera, 
como una detención ante la situación económica mundiaL 
De ahí lo sensato de una línea clásica que conviene a toda 
hora y es elegante en todo momento".

DEPARTIENDO AMIGABLEMENTE CON LOS REPRE
SENTANTES DE LA PRENSA Y A MIGOSQUE SE REU
NIERON EN SU CASA CON MOTIVO DE SU VUELTA 

AL PAIS.

OBSERVANDO SUS BOCETOS WALTER OTEGUI, 
EXPONE SU CONCEPTO DE LA MODA INVERNA L,
próximamente, Walter Otegui presentará su colección 

y en ella se verá expuesto su pensamiento, su traducción 
de todo lo que en sus viajes observa y estudia para poner
lo al servicio de las uruguayas en su infatigable búsque
da de la mayor elegancia y buen gusto para sus com
patriotas.

s a n  q i n e s
O m o D a s

OFERTAS
PANTALONES $ 4.990
CAMISAS 1UILLIARD $ 4.990
POLLERAS DESDE $ 1.990

GALERIA POLVORIN - LOCAL 10
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YA ESTA 
A LA

VENTA
LA NUEVA CRISIS POLITICO - MILITAR

•  Y el pueblo, dónde está?
#  El tras fondo de la crisis

♦ La moral castrense
•  El “proceso de reforma"

MILITARES V$. PACI1STAS: NUEVA COYUNTURA POLITICA?
#  Dos opciones.-disolucióndelparlamento onuevo coalición parlamentaria

ABORTEROS ASESINAN TRES MUJERES POR DIA
#  Los entretelones de las clínicas clandestinas
#  Los aborteros ganan 25 millones por día

#  Confesiones de un médico.

UNA NOTA "AL ROJO VIVO” DE ANTONIO GARCIA PINTOS

ENTREVISTA EXCLUSIVA AL NUEVO PRESIDENTE ARGENTINO
#  Por primera vez Cámpora habla para una publicación uruguaya .

JUAN L A C A Z E : LO S  FO G O N ES  D E L  P U E B L O
T IE M P O  D E M ORIR: R E LA T O  D E  GARCIA 

M AR Q U EZ Y C AR LO S FU EN T ES
E C U A D O R , C H IL E , P E R U , A R G E N T IN A , P A N A M A , 

U R U G U A Y : HACIA LA  PATR IA G R A N D E
♦ Un análisis de Luis Horacio Vignolo



ahora MONTEVIDEO, MARTES 27 DE MARZO DE 1973
ca rte le ra

CINES DE ESTRENO
15.45; 17.20; 19; 20.50; 22.45: CAMA CON MUSICA (AN)

18 DE JULIO 1286 Tbl. 8.04.97

15.30; 17.10; 19; 20.50; 22.45: QUE .PASA DOCTOR (TX

MQOAPOR ANDES 1326 TeL 8.58.32

13; 14.55; 16.50; 18.45; 20.40; 22.35: HOTEL PARA PAREJAS 
(AN)

um 18 DE JULIO 1215 Tel. 8.55.04 lisie .18 DE JULIO 930 Tel. 91.50.00 B U E PLAZA CAGANCHA 1129 Tel. 91.53.85

15.30, 17.20, 19.10 21 22.50: LAS CICATRICES DE DRACULA. 
17.10, 19, 20.50 , 22.40: CORTOS 15.30, 18.35, 21.40: LA BIBLIA (T). 18.25, 21.30: CORTOS. 18; 17.30; 19.15; 21; 22.30: RITOS SECRETOS.

- ------------

16; 18.10; 20.15; 22.25: SOY UN MARIDO FIEL CA£I SIEMPRE

■ ______ ___________________________________________
13.20; 17.5; 20.55: OPERACION SUICIDIO. 15.5; 18.55; 22.40:
CAZADOR DE HOMBRES.

11; 12.45; 14.20; 16; 17.40; 19.20; 21; 22.40: DOCTORES DEL 
AMOR (ANX

CENSA 18 DE JULIO 1704 Tel. 40.47.40 LIBERTY 8 DE OCTUBRE 2621 RADIO CITY IBICUY 1269 TeL 8.’81.88

16; 18.10; 20.15; 22.40: SI SE CA LLA EL CANTOR /15T17; 19; 21; 23: LA VIOLENCIA ESTA CON NOSOTROS (A) 
14.30 CORTOS

16.20, 18.25 20.30, 22.35: EL HIJO DEL TORBELLINO. 16, 
18.05, 20.10, 22.15: CORTOS

u\: TRAL _ RONDEAU 1383 Tel. 91.57.84 M 1), 0R EJIDO 1377 TfeL 8.66.71 n * 18 DE JULIO 1012 Tel. 8.66.65

16; 18.10; 20.20; 22.30: LA AMENAZA DE ANDROMEDA. 13; 14.25; 15.50; 17.25; 21; 22.45: DANDY EL A MOR ANIMA L 
(AN)

14.20, 16.20, 18.15 20.30', 2.35: DONDE ESTAN LOS CANO
NES. 16, 18.05, 20.10, 22.15: CORTOS.

C0VENTRY Yl 1317 TeL 91.13.00 M IT R O SAN JOSE 1211 TeL 91.33.68 TR0CAPER0 18 de JULIO 1301 Tel. 91.93.00

15.30, 17.20 19.10, 21; 22.50: ASUSTEMOS A JESSICA HASTA 
MORIR. 17.10, 19, 20.50, 22.40: CORTOS 14.5; 16.40; 19.15; 21.50: EL PREMIO (A)

15.45, 17.30, 19.15, 21, 22.45: ¿DONDE TE DUELE MAS? 15.30 
17.15, 19, 20.45,'22.30: CORTOS.

<3Bdd® @oo D®g ODeFofe
CENTRO

YORK. 18 de Jul. y R. Branco. 12.45; 16.10; 19.30; 22.50: La 
última cruzada (J). 14.35; 18; 21.15: Los canallas (A). TEATRO 
ARTIGAS. Colonia y Andes. 13.20; 16.15; 19.10; 22.15: Ursula la 
dulces (AN). 14.50; 17.45; 20.50: Adiós inocencia (AN). INDEPEN
DENCIA. Florida 1272. 13.40; 19; El coloso de la selva (T)T15.20; 
20.40: la s  24 horas de Le Mans (T). 17.15; 22.35: Hay un hombre 
en el lecho de mama (J).

CORDON
PRINCESS THEATRE. Rivera 2135. 13,50; 17.20:21: Encuentro 

de dos mundos (A). 15.30; 19; 22.40: Los cuatro-pícar¿s ladrones 
■(JNX CORDON. 18 -de Jul. 2077. 14.30; 17.45;,21;/Titanes en el 
ring (T5- 16» 19.45: Los dioses de la guérra en/el loado del mar. 
MONUMENTAL. Const. 1707. 16; 20.35; Sin un adiós (J). 18.5; 
22.5; El Extra (T).

SUR
ATENAS. Mald. 1573. Descanso,

RIVERA
ARIZONA. RlveYa 3068. 18.30; 22.25: Brancaleone en las cru

zadas (A). 20.45: Como suicidarse en matrimonio (A).

POCITÍiS •
CASABLANCA.' 21 de Set. 2838. la . 20.40: Twlnky (AX 2a. El 

pasajero de la lluvia (A). NOVELTY THEATRE. libertad 1129. 
la . 20.30: Obsesión mortal (A). 2a. Adalen 31 (AR). POCITOS. 
Chucarro 1036. 21: Un día en dos vidas (A). 2a. Carrera contra el 
destino (A X

AVENIDA ITA LIA 
PREMIER. Descanso.

8 DE OCTUBRE
TRAFALGAR. Avs. Cent y 8 de O ct 21.10: El signo del diablo 

(J). 19.35; 22.45: La maldición siniestra (A) BROA0WAY. 8 de Oct 
4615. 19.30: Un dólar de miedo. 21.00: Tarzán lucha por su vi
da (J). 22.30: Robín Hood, el arquero Invencible (J). INTERME
ZZO 8 de Oct 3621. 13.50; 17.45; 22.45: El profesor Tirabombas 
(T). 15.40; 20.45: Argentinfsima (TR).

REDUCTO
MUNDIAL. Mlllán 2813. Descanso. OCEAN. Descanso. GRAN 

PKDC. Descanso.

AGUADA
MONTEVIDEO. YÍ 1775. 20.30: Cul de Sac (A). 22.15: Pueni in

KSW

ELKERSOMMKR PAUL NEWMAN EDWARD R0BIN50N FIGURAS ESTELA RES |  
DEL FILM "  EL PREMIO ” QUE SE EXHIBE en e l  CINE m etro

TEATROS
tasca (A),

BR. ARTIGAS Y GARIBALDI
ROL Br. Artigas 2259. 14.00; 19.15: Súper Colt38. 15.35; 20.45: 

El estrangulador de R. Place (A). 17.30; 22.40: Muñecas en cadena 
(A). ATENEO. Garibaldi 2035. Descanso.

GRAL. . FLORES Y PIEDRAS BLANCAS

FLORES PALACE. G.Flores 4J72. Descanso. LUTECIA. G. 
Flores 2580. 13.30; 17.05: Nido de avispas (A). 15.25; 19.00: La 
noche es para matar (A). PIEDRAS BLANCAS. C.Grande 4250. 
20.45; Los crímenes del castillo (A). 2a.: Cuando hierve la sangre.

PASO DEL MOLINO
ALCAZAR. Agrad. 3759. 20.45: Campeones al volante. 2a.: Na

cidos para perder (A), (no 18 alíos).

CERRO
CERRENSE. C.M.Ramlrez 1655. 20.45: Actualidad deportiva. 

2a.: Ardientes noches (AN). 3a.: Dulce’ locura (A), (no 15 años)

SAYAGO
SAYAGO. Descanso.

MALVIN Y PUNTA GORDA
MARACANA. Veracierto y Rambla. 20.50: Dulce tortura (A). 

2a.: Receta; Violencia (A). PUNTA GORDA. G.Paz 1431. la .: 
Adiós Sábata (T). 2a: Queimada (J).

DEL ESTE
FRAGATA. P. del Este. 19. 21. 23: Un gato sobre.el tejado 

caliente (A). CONCORDE, p . del Este. 19,21,23: Las mujeres 
somos así (A). OCEAN. P. del Este. 21, 23: Los cowboys (J), 
LA PALOMA. 19: James Tont Operación D.U.E. (A). 21, 23: Las 
fresas de la amargura (A). FESTIVAL HALL. lplriápolis. 20.30. 
22.30: Contacto en Francia (JN). Trasnoche: 0.45 hs. El deca- 
meron (AN). PARQUE DEL PLATA. 21: El renegado vengador (A). 
ATLANTIDA. B. Atlíntida. 21.30: La mujer del cura (AN). PRE. 
mler. L. Floresta. 21.30: Nunca en domingo (A). TEATRO UNION. 
S. Carlos, la . No hagan olas (A). 2a. Mátelos a todos y regrese 
solo (J),

DEL INTERIOR
ASTRO. Pando, la . La muerte viviente (A). 2a. Comando suici

da. 8 DE MAYO. l . Piedras, la . La sombra de la horca (A).

ALIANZA FRANCESA. Soriano 1180. Tel. 8.89.58 . 21.30 hs.: 
"L a pobre gente" y "Canillitas" de Florencio Sánchez. Por Gru
po 68. Dlr. Carlos A guilera-. Función popular $ 250.-

C1RCO ALEMAN.. Agraciada y La Paz. 18.30 y 21.30 hs.: 
Acróbatas, malabares, trapecistas elefantes, potros ponnies y 
otras atracciones. Menores desde $ 300, Mayores desde $ 500.- 

CIRCULAR. Rondeau y Pza. Libertad. Tel. 91.59.52. 21,30 hs. 
Morir en familia de García Alonso. Dír. Vlllanueva Cosse. Pla
teas $ 300.-

DEL CENTRO. Plaza Libertad 1162. Tel. 98.54.57. 21.30 hs.:, 
"Ubu Ry" de A.Jarfy Por Teatro Uno. Dir. A .Res túcela. Fun
ción popular $ 250.-

EL GALPON (Sala 18) Av. 18 de Julio 1618. Tel. 41.08.93. 21.30, 
hs.: "L a Gotera" de J.Langsner. Por elenco estable Dir. César 
Campodónico. Ultima función $ 250.-

NUEVO STELLA D'ITALIA. Mercedes 1805. TeL: 4.26.49. 
rioy: A las 21 hs. RECITAL DE PEDRITO RICO. Plateas:
$ 1.000. Galerías: $ 500. Boletería desde las 10 de la mafiana. 
MANANA: Función a las 21 hs.

2a. Yo soy la ley (A). AVENIDA. L. Piedras. 20.30, 22.30': Cortas 
y La venus maldita (AN). RODO. Canelones, la . Las Impuras (AN) 
2a. Investigación de un ciudadano sobre toda sospecha. PAN 
DE AZUCAR, la. Las diablillas del convento (1). 2a. El mundo lo
co de los jóvenes. OLIMAR. Treinta y Tres. la. Apache (A). 2a. 
Por unos dólares más (A). SARANDL Salto 20, 22: Chadler. 
METROPOL. Salto. 20, 22 : El ejército de» las sombras (J). 
PLAZA. Salto, la . Cuando calienta el sol (J). 2a. Mi amigo Luis 
(T). ARIEL. Salto. 19.50, 225: Operación trueno (A). ARTIGAS. 
S. José. la . Todo o nada (J). 2a. Siete vejes siete (J). DORE. Mi
nas. la . La chica con la pistola (A). 2a. Un marido de repuesto 
(A). FLORIDA. Florida, la . Rumbo al patíbulo (A). 2a. La Calila 
(J). ARTIGAS. P. de los Toros, la . El solterón. 2a. La flaca (J). 
PLAZA. Trinidad, la . Escándalo en la familia (T). 2a. Operación 
San Antonio (T). GLUCKSMANN PALACE. PaysandU. la . En la 
red del espioaje. 2a. Desde Rusia con amor. AsTOR. Paysandfi. 
la . Buenos días condesita. 2a. Embrujo de amor (T). AVENIDA. 
Paysandfi. la . Las manos sangrientas. 2a. Flor de mayo. GRAND 
REX. Rivera. 20, 22: La tienda roja (A). ASTRAL. Rivera. Las 
hijas de Dricula (A). 2a. Búsqueda insaciable (A).

TELEVIS ION
Canal 4

17.15 Servicio 4 
17.20 ANDEBU Informa
17.30 Pibelandia
18.00 Mi dulce enamorada
19.00 Hermanos Coraje.
20.00 Telenoche 4.
20.30 La Ulerea
22.00 Los Practicantes
23.00 Los intocables
24.00 Exitos en serie.

Canal 5

23.00 Documentales.

Canal 10

16.25
16.30

17.00 
17.05
18.00
18.30
19.00
20.00
20.30
21.00
21.30

Programa diario 
Programa de la Comi
sión Nacional de Edu
cación Física. 
Información • 
Femivisión 
En Francés 
Mi Abuelito 
Miscelánea.
Programa del Banco 
de Previsión Social 
Panorama 5.
Ayer no más.
Ciclo "Los Italianos, 
la vida y el mundo"

17.15 Selección Musical
17.30 Cadena ANDEBU
17.30 No estamos solos
18.00 Círculo 10.
18.30 Vamos a Tutearnos.
19.00 Programa especial
20.00 Subrayado
20.30 Malevo (5o. Capítulo)
22.00 CinevisiÓn: "Guadal- 

canal".
24.00 Comedias de Holly

wood.

Canal 12
17.00 Sefial de Ajuste.
17.20 Cadena ANDEBU
17.30 En vivo y en directo
19.00 Cacho de la Esquina.
19.30 Tele mundo 12,
20.30 Sombras Tenebrosas.
21.00 GOroslto y Señora.
21.30 Estreno Mundial de Ci

ne.
23.00 Telemundo 12.
23.15 Pantalla 73.

i i i i i F ’ i p r f i A i  abonos m ensualos
p K H j H  I  U ; \  f in a n c ia c io n e s

SKRYICE T. Y. MERCEDES 1304 * 91 69 56



La Picazón de Cualquier Año
SOY MARIDO FIEL . . . CASI SIEM

PRE (Etes-vous fiancée a un marin 
grec ou a un pilote de ligne?) Francia- 
Italia 1972. Distribuye Cinema Inter- 
nacional. Dlreccl6n: Jean AureL Li
breto de Jean Yanne y J. Aurel sobre 
novela de Henriette Jelinek. Fotogra
fía (Eastmancolor) Raoul Coutard. 
Mfisica: Joss BasellL Intérpretes: 
Jean Yanne, F ra^o lse Fablan, Nicole 
Calían, Francis Blanche, Roger Pey- 
refltte, etc. Estreno en Cine California 
(22/3/73).

Aunque el film no plantea ninguna 
originalidad (marido atacado por el te
dio utiliza el trabajo como rutinario 
coto de caza para sus urgencias sexi- 
sentimentales), la pulcritud de su rea
lización y un libreto manejado a dos 
puntas, con extremos de humor y de 
sátira, lo convierten en un producto de 
potable amenidad. Pero el humor, ma
nejado con agudeza en diálogos gene
ralmente punzantes y efectivos, ter
mina por diluirse en los almíbares 
de» la segunda mitad, en tanto los dar
dos satfrlcos, que apuntan certeramen
te a blancos vulnerables, terminan 
apenas arañándolos como resultado de 
la poca fuerza en la ejecución de los 
tiros. Del cualquier manera el libreto, 
y especialmente la realización de Jean 
Aurel (ex-libretista de Clair y otros

vórtices de la fama) rescatan ciertos 
aspectos de esta pintura satírica a pro
pósito de hipocresías de conducta, abu
sos burocráticos, relaciones entre los 
sexos, y aventuras extra conyugales 
cÓÍebre "picazón" que hace unos años 
el cine americano instaló entre Tom 
Éwell y la deslumbrante Marilyn Mon- 
roe para legítima diversión de público 
internacionales y desazón de esposas 
en vísperas de festejar su séptimo ani
versario matrimonial. Aurel prefiere 
tipificar estas relaciones dentro de una 
rutina un tanto más agresiva en sus 
connotaciones de critica social, aunque 
estos posibles avances se diluyen ante 
los excesos anecdóticos de un libreto 
que finalmente prefiere soslayar la cor 
micidad para dar entrada a previsi
bles y diabéticos desenlaces. Para que 
el pfiblico no olvide que se acercó a la 
sala para asistir a la .proyección de 
un film cómico, Aurel retoma la tra
dición de un Billy Wilder que sabe co
mo rematar el tema con la efectividad 
de un chiste que oficie de caída de te
lón.

Un elenco capacitado, con un sobrio 
Jean Yanne (el marido en trances difí
ciles) al frente de un agradable y sol
vente ejército de tentaciones femeni
nas, depara la sorpresa de un novelis
ta famoso (Roger Peyrefitte, autor de 
"Las Embajadas") (Y.M.B.)

UNA SENDA MUY FIRME

Jéssíca se Asusta Húngaros
En fUncl6n especial se presen

tarán el prüximo jueves 29 a las 
20.00 hs. en la Sala 18 del Tea - 
tro El GalpSn, los artistas Min
garos Karola A gay (laureada can
tante de 6pera) Lászlft Szendrey- 
Karper (guitarrista también pre
miado en su patria) y Peter 
Hiiszti (actor laureado). El es
pectáculo se realiza auspiciado 
por la Embajada de la República 
Popular de Hungría, con motivo 
del 150 aniversario del naci
miento del poeta sándor PetBfi.

QUINTO CONCIERTO DE 
LA OSSODRE. P ro g ra m a : 
Sinfonía No. 4 "Trágica" de 
SCHUBERTJ Concierto para 
bandoneón y orquesta de 
RENE M. RIVERO; Berceu- 
se héroique de DEBUSSY y 
Obertura de "El buque fan
tasma" de WAGNEK. Direc
tor: HECTOR TOSAR. Tea
tro  Odeón. Viernes 23/3/73.

T o s a r  compaginó otro 
muy aceptable programa: un 
Schubert en primera audi
ción; un Debussy dado por el 
mismo director en 1952 y 
un Wagner, cuya última au
dición fue también de hace 
más de 15 años; la restan
te. una obra de autor e in
térprete solista uruguayo. A 
ello agregamos: tiempos y 
espacios distintos que se in
tegra ron en un todo de valor 
y del agrado del oyente.

El Schubert de la Sinfonía 
"Trágica" contaba tan solo 
19 años, y el espíritu de su 
juvenil mensaje -a pesar de 
su título y de su tonalidad 
menor, no nos deprime de 
ningún modo-fue captadopor 
Tosar y comunicado por él 
a través de la versión de la 
orquesta.

Tuvimos oportunidad en
tonces -confirmada luego en 
el resto del programa- de 
ratificar queelafianzamien- 
to de la Ossodre esyaunhe- 
cho. la s  cuerdas conversa
ron sus diferentes temas con 
justa afinación y sincroni
zación de metros y ritmos,y 
las veces que las maderas 
y los metales tuvieron que 
destacar sus voces sobre el- 
tutti, sirvieron también sus 
partes con una precisión que 
nace mucho no podíamos

apreciar.
El concierto de Rivero, 

que habíamos escuchado en 
1967 al mismo autor y con 
la dirección de P e r e i r a  
Arias, nos confirma en nues
tro  concepto: con respecto al 
autor, desea decir muchas 
cosas, las cuales cosas no 
están claras en el primer 
y tercer movimientos; hay 
sí buena integración de ese 
instrumento no tradicional 
con el conjunto orquestal, 
en lo que tiene que ver con 
su tímbrica y con su armo
nía, pero el discurso de so
lista y tutti, parece algo 
inconexo; por el contrario 
en el 2o. movimiento, Len
to, hay un lirismo de gran 
nobleza expresiva, sustenta - 
do sobré lo valores grandes 
en las notas que suenan en 
el solista y en la orquesta 
y que lo hacen altamente 
rescatable. En el aspecto in
terpretativo, René Rivero 
volvió a mostrarse un per
fecto conocedor de su ins
trumento y si bien no está 
tratado en el estilo virtuo- 
sístico de la era romántica, 
tiene muchas oportunidades 
de lucir, sobre todo en la 
ccncertación con la orquesta 
y en la medición del caudal 
sonoro que él le sabe dar.

D ebussy  compuso la 
" B e rc e u s e  heroique pa
ra rendir homenaje a S. M. 
al Rey Alberto I de Bélgica
y a sus soldados", en 1914 

Su impresionismo está deli
neado en una serie de suti
lezas rítmicas y tímbricas 
que Tosar trasmitió igual
mente con una delicadeza de 
detalles, muy bien captados 
por la orquesta, y que nos

certificaron t a m bi é,n que 
cuando hay que cantar en 
pequeños grupos de familias 
o armonizar timbres dife
rentes, e s ta m o s  logran
do una justeza que cabe des
tacar con placer y para es
tímulo de todos los instru
mentistas de nuestra Osso
dre. El programa se cerró 
con una página de ese colo
so del Drama Musical en 
cuya versión -a diferencia 
del Debussy que le precedió- 
Tosar buscó y logró de sus 
instrumentistas, comunicar 
al público la potencia y la 
grandiosidad del m a e s t ro  
alemán, sin caer en ningún 
momento en la estridencia, 
ajustándose las métricas y 
los ritmos en todas sus fa
milias, y conformando un 
cuadro magnífico en su co
lor y en sus matices, acor
des con el espíritu del au
tor, con el que estuvo cort- 
sustanciado también el del 
director.

A pesar del teatro peque
ño, el sonido todo de la or
questa se pudo escuchar am
plio sin distorsiones, y el 
programa que pudimos oír 
nos reiteró a todos los'que 
lo escuchamos -con un pú
blico a preciablemente más 
numeroso que el que concu
rriera la semana anterior - 
que Tosar sigue caminando 
por una senda muy firme y 
actualizada en su profesión 
de Director de orquesta y 
que la Ossodre parece tam
bién reencontrarse en su ru 
ta de jornadas memorables 
que, para beneplácito de to
dos, esperamos confirm ar 
en la próxima temporada.

(G. A. A.) '

A
( s o y  m u y  m o d e r n a )

"Asustemos a Jéssica has
ta Morir" es el terrorífi
co de la semana. Viene fir
mado por John Hancock, y 
especula con lo sobre natu
ra l y la mente enajenada de 
la protagonista, la actriz 
Zohra Lampert (en la foto) 
Se exhibe en el Coventry.

ir
_TL

Siempre uso las nuevas 
audacias que crea

Carato* ^
exclusivas

artera -  botar) 3  e n  1
3 (nos en un silo modelo

O» f in a  te rm in a c ió n  y  a n  
h a rm o so a  c o lo ra s  -  
■ lab o rad o  a n  "NEOSKIN»

P R O T E JA  •  «u alaflanala 
a au comodidad 
a au eoonomfa

PIDA i

C a r t e r a s .  B olsos. 
M a le ta s  y P o rta fo lio s

Cataban

CINE

"Las Noches de Cabiria" 
de Federico Fellini, con 
Giulietta Masslna. 20.30 hs. 
en Cinemateca Uruguaya . 
Teatro-Palacio Salvo, Pza. 
Independencia 846, subsue
lo.

"Cuentas a Rendir" de 
Roger Pigaut. Francia 1970. 
Con Simone Signoret, Jean- 
ne Moreau, Serge Reggiani. 
Cine Club a las 16, 18. y 
20.30 hs.

"Una Historia en Guer- 
lovo". Bulgaria 1971. Dlr. 
Grisha Ovstrovski . Con 
Vasil Mijailov. Cine Univer
sitario a las 17.305, 19.45 y 
22 hs.
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INICIAN HOY DELIBERACIONES DEL 
CONGRESO CARNICO INTERNACIONAL

Con la presencia de altas autorida
des nacionales y extranjeras indus
triales, productores y compradores de 
carnes se iniciaron ayer las delibera
ciones en el ler.CongresoInternacio
nal sobre Productos Cárnicos.

Participan deeste Congreso delega
ciones gubernamentales y empresa
rios privados de Argentina, Bollvia, 
Brasil, Paraguay, Colombia, Polonia, 
Alemania Oriental Francia, España, 
Italia Israel Sud Africa, Portugal, 
Inglaterra.Canadá, Holanda, Bélgica y 
Checoslovaquia.

AUSPICIOS OFICIALES
El Congreso cuenta con los auspi

cios de los Ministerios de Industria . 
y Comercio; Ganadería y Agricultura 
y Transporte Comunicaciones y Tu
rismo y, además, de la Oficina de Pla
neamiento y Presupuesto; La Asocia
ción Rural del Uruguay, el PlanAgro- 
pecuario; la Comisión Nacional de 
Carnes; La Dirección de Comercio 
Exterior; la Unidad Pro Frigo; el Se

cretariado Uruguayo de la Lana y el 
SOYP.

ESTAN PRESENTES TECNICOS 
DE FAMA MUNDIAL

Entre otros se encuentran partlci- 
dpando del evento, Mr. Alfred Garet 
especialista francés que desde 1963 
es Administrador Principal y respon
sable del sector de carnes bovinas, 
ovinas y equinas de la Dirección Ge
neral de A gricultura de la Comisión 
Ejecutiva del Mercado Común Europeo 
Mr. Garet ha sido además el promo
tor de la Organización Común de Mer
cado de la Carne bovina que regula 
los intercambios délos estados miem
bros del M. C. F. y entre éste y los 
terceros países.

También Mr. Friedich Rodé, de ori
gen alemán y Presidente de la Orga
nización Interprofeslnal de Comer
ciantes de Ganado.

A'último momento, se concretó la. 
presencia del. Sr. Klaus Schróder 

técnico veterinario alemán quien di
sertará sobre Aspectos Higiénicos 

• Sanitarios.

DELEGACION OFICIAL URUGUAYA

La delegación uruguaya ha designa
do para presentar la posición del Po
der Ejecutivo en las jomadas matuti
nas a los siguientes funcionarlos gu
bernamentales:

Martes 27: Ing. Agr. Julio Aznares 
'•Producción” . Miércoles 28: Sr. 
Carlos Mattos Moglia "Comercia
lización” . Cr. Gustavo San Martíh 
” Tributación” . Jueves 29: Ing. Ri
cardo Nitrosso "Industrialización” , 
Dr. Julio Staehle ' ‘Aspectos Sanita
rios” .

HOY SE ENCARA EL TEMARIO

Recién hoy, a partir de las 9 horas 
comienza a encararse el temario del 
Congreso, según el siguiente detalle, 
síntesis de lo ya adelantado por” AHO- 
RA*’:

Martes: "Producción” . Miércoles: 
"Comercialización" y "Tributación" 
Jueves: "Industrialización" y "As
pectos Sanitarios".

INTERESANTE EXPERIENCIA DOCENTE 
REALIZA LA ESTACION "CASSINO N I”

Los estudiantes que ingresan este año a la Facultad 
de Agronomía están realizando una interesante ex
periencia de enseñanza.

La misma se lleva a cabo en la Estación Experi
mental "Dr. Mario A. Cassinoni" de Paysandú y en 
las Escuelas de Agronomía de Salto (San Antonio) y 
Cerro Largo (Bañado de Medina).

Esta experiencia consiste en un Cursillo de Orien
tación de tres se’manas de duración, que realizan 
dichos estudiantes en régimen de internado, en los 
servicios universitarios antes mencionados.

Durante este período los estudiantes participan en 
diarias introductorias sobre los principales temas de 

orientación agronómica y realizan un adiestramiento 
práctico en tareas rurales. Asimismo, realizan una 
estadía de tres días en establecimientos rurales y vi

sitan zonas rurales en las respectivas áreas de in
fluencia de los lugares donde Uevan a cabo la expe
riencia.

Los padres de los estudiantes visitaron esta expe
riencia durate un fin de semana y recogieron una 
impresión muy satisfactoria del alcance de la misma, 
destacando la conveniencia de que los futuros agró
nomos se familiaricen con las actividades propias del 
medio rural.

El Servicio de Extensión de la Facultad de Agro
nomía tiene a su cargo la coordinación y supervisión 
de esta experiencia que se inició el año pasado con 
carácter de prueba y que, dado los resultados obteni
dos, se incorporará al plan de estudios de la Facultad 
de Agronomía.

CREAN UN NUEVO EXTRACTOR 
H IDRAULICO  EN IN G LA T ER R A

AGRICOLA
La Embajada de Israel 

llama a inscripción de in
teresados en participar en 
un curso de "Extensión 
Agrícola", que se dictará 
en Israel a partir del próxi
mo 9 de julio de 1973, can 
una duración de dos meses.

El curso se dictará en 
idioma español,debiéndolos 
interesados ser graduados 
universitarios en Agrono - 
qiía y tener una experiencia 

,de dos años en el tema, a 
través de la prestación de 
servicios en organismos 
oficiales o públicos que se 
dedican a la extensión agrí
cola.

El programa del curso 
comprende conferencias, 
debates y mesas redondas 
de trabajos prácticos sobre 
cada uno de los temas en
señados, así como visitas al 
terreno.

Este extraotor hidráulico de procedencia inglesa, es uno de los avances tecnológicos Los interesados deberán 
mas importantes en su especialidad. E l” Hydrastumper"esun apero suspendido en trac- presentarse hasta el próxi- 
tor para arrancar con sus rafees árboles frutales y de otra clase, con una circunferen- mo jueves 5 de abril de 
cia máxima de~T,2 m. Tiene un bastidor principal con patas, que se acopla al sistema ele- 1973, en la Embajada de 
vador del tractor, El bastidor auxiliar va unido al principal por un varillaje paralelo. Israel, Br. Artigas 1585, 
mecanismo de garras tipo leva va montado enel bastidor auxiliar y es accionado hidráu- entre las 10.30 y las 12.30 
ticamente por medio*del sistema extemo del tractor para agarrar el árbol. horas.

CURSO DE 
EXTENSION

rurales interior

FLORIDA: LA JUNTA 
INSISTE ANTE LA 

NTENDENCIA LOCA_
FLORIDA (Por Carlos A. Calzada, Corresponsal). - 

la Comisión de Hacienda de la Julia Deptal. reiteró 
ante la Intendencia Municipal pedidos de Informes para 
así efectuar un mejor estudio de los reclamos efectua
dos por los funcionarlos municipales.

Cabe consignar que de acuerdo a lo manifestado por 
voceros oficiosos a este cronista la Intendencia aún no 
ha evacuado Informes formulados en el correr del año 
1972 por el deliberante comuna L

Los informes solicitados días atrás comprendían los 
siguientes puntos:

lo.) Cuánto es la cuota parte que le corresponde a la 
Intendencia Municipal de Florida, el origen, la forma de 
recauda con, de los recursos votados en el presupuesto 
Nacional para el fondo de subsidios de las Intendencias 
del Interior.

2o.) La situación financiera de la Intendencia al'28 de 
febrero de 1973 y copia de la ejecución presupuestal al 
31 de diciembre de 1972.

3o.) Si se han concertado préstamos con organismos 
bancarlos, en qué monto y fecha y qué posibilidades exis
ten de concertaclón de nuevos préstamos.

4o.) Monto del incremento de los salarlos previstos 
en el Art. 12 del presupuesto Municipal vigente.

5o.) Si las partidas comprometidas verbalmente por el 
miembro Informante en nombre del Poder Ejecutivo y an
te la Cámara de Representantes, para los meses de no
viembre y diciembre de 1972 han sido vertidas.

6o.) Nómina y monto de la deuda de los funcionarlos 
que habiendo sido presupuestados al l a  de enero de 
1967 permanecieron cobrando en ese año como even
tuales" .

TACUAREMBO: NO PUEDE 
FUNCIONAR LA ESCUELA 

AGRARIA DEPARTAMENTAL
TACUAREMBO. (Miguel gen.

A. Tamba seo. Corresponsal) Por ahora no se vislum- 
La Escuela Agraria de Ta- bra solución, y solo cuando 
cuarembó se encuentra en tan el Ministerio de Economía 
difícil situación económica, y Finanzas entregue los ru
que no puede reabrir cursos, bros correspondientes a las 

El 19 de marzo debió co- partidas de gastos, cosa que 
menzar a dictar ofcialmente no se hace desde el pasado 
sus clases, el Instituto Agro- año, podrá encararse la 
pecuario de Tacuarembó, pa- reapertura.
ra alumnos del segundo cur
so de Técnico Agropecuario 
dependiente de lá Universi
dad del Trabajo. Los alum
nos que cursaran el primer 
año en -la ciudad de Duraz
no se han encontrado que 
por falta de recursos no se 
pudieron iniciar este año 
las clases, por lo cual en 
su mayoría, debieron re
gresar a sus lugares de orl-

Han sido además cerra
das este año, sin que nadie 
sepa su razén, las ins- - 

crlpciones de las Escuelas 
Agrarias Generales, quedic- 
tan cursó para Experto Agra
rio. Sobre estos temas vol
veremos a ocupamos ver
tiendo la opinión serla de 
docentes y profesionales ana
lizando los distintos aspec
tos del problema

PAYSANDU: SERVETTI 
FIRMO CONVENIOS

PAYSANPU. (Especial para A HORA A- Visitó esta ciu
dad y recorrió posteriormente el Departamento, el Cr. 
Angel Servetti, Ministro de Obras Públicas.

En primera instancia recorrió las obras de la Cárcel 
Departamental, que habrán de Inaugurarse a la brevedad, 
recibiendo de paso algunas críticas. En efecto, dirigen
tes locales le recordaron que la colaboración vecinal 
había llegado a los $ 12:000.000 mientras que el MOP 
apenas si aportó un millón. . .

Olímpicamente, Servetti salió de la situación, sin que 
por ello dejara conformes a quienes le plantearan 
tan clara y tajantemente el asunto.

Posteriormente, el Ministro firmó convenios para 
construcción de importantes obras en las escuelas Nos. 
11, 89 y 55, Incluyendo además la Policlínica de Piedra 
Colorada, zona que requiere tal servicio con suma ur
gencia.

Finalizando su rápida tournée por el departamento, 
Servetti se dirigió a controlar el avance de las obras 
del puente Paysandú-Colón, Inspeccionando los deterio
ros producidos por el tornado ocurrido días atrás. Al 
parecer, establecería una investigación sumarial a efec
to de deslindar responsabilidades, pues habría aspectos 
que indicarían que además del fenómeno climático in
fluyó algún Importante descuido del personal.
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COLUMBUS VINO HECHO UN ORO DESDE EL 
PERU: LO MOSTRO AL FLOREAR EN 2'35"
PORTO ALEGRE: GANO CHUPITO

Tal como era l6glco.presumlr que acaece
ría si CHUPITO no cala en uno de "sus po
zos", el clásico portoalegrense tenia que te
ner su dueño en el hijo de Electrodo. Y asi 
lile. El Pupilo de Lema vino en poslclónes 
de expectativa, hasta llegar a los 600 Anales. 
Allí su jinete Hugo "Rabonito" López lo lla
mó a correr y fue pasado a sus rivales co- . 
mo a postes. Al Anal alcanzó la senterd ■ con 
varios cuerpos de ventaja.

De esta forma, se rehabilitó de su fracaso 
en nuestro Ramfrez donde cotizado con fabu
losa boleteada sé limitara a ser un anodino 
contendor.
* Seguido arribó nuestro conocido HEINZ, el 

que fuera 3o. en el Ramfrez y luego en el Pe- 
llegrlnl que hiciera suyo El Balazo tamblÓn 
debiera conformarse con tal ubicación en el 
semáforo. En aquellas oportunidades fue con
ducido por J. Camorettl Tapia -que lo corrió 
como el peor de los aprendices- en tanto que 
en el circo de Porto Alegre su conducdán es

tuvo a cargo del Aletero chileno Carlos Pezoa 
que hace ya un tiempo se encuentra radica
do en la Argentina. Para un representante 
del turf paulistanq toe la tercera posición, 
Oldak. Coarto arnbo Keenly y luego El Gua
raní y Clavecín.

De los uruguayos Mensajero y Joriba no se 
tienen noticias.

El guarismo registrado fue de 2' 35" para 
los 2,400 metros. Y con CHUPITO, se eleva 
a  tres el námero de los caballos argentinos 
que han hecho suyos este Gran Premio que en 
esta oportunidad estaba dotado con una re
compensa de catorce millones de pesos para 
el ganador, Premio que es líquido para el 
propietario pues las comisiones se liquidan 
aparte. Los representantes del eleva ge a r
gentino que se habían lucido con anteriori
dad lo fueron Vizcaíno con la monta de Irl- 
neo Legulsamo y Locomotor el alio anterior 
Este hijo de Lacydon ya había sido entonces 
vendido por la ecurle El Zorzal a una caba
lleriza brasileña.

ANOTACIONES
Pr. E. OLIVERA CALAMET 
______________ 2,400 Mts.

Tudor Blend 57; E. Lacuesta 
Botarate 56; U. Báez. 
(Taciturno 56 L. Leltes, 
(Nlrdo 53; H. Castro.
Columbus 55 R. Ferreirá 
Montesco 55 C. de Jesús. 
Garry 54; J. C Hernández. 
Palero 51; J . Guiarte.
Kellog 51 I. Salazar.
Duque 49; C. Gómez.
V. Pancho 49; C.Dómlnguez.

P r. SNOW SPORTMAN 
_________________ 1.500 Mts..

Kalaharl 58 H. Castro.
Yunque 56 A. D. Falcón.
Boedo 55; Ale. Falcón.
El Motllla 54; P. herfiandez. 
Garrincha 54;- W. Fernández. 
Comanche 53 -R. Espino. 
Elborrongo 53; J . Martínez. 
Sartorio 53; J. Guiarte.
Oriental 53; E. Gómez.
Canelón 52; C. Gómez.
El Facha 52; C. Domínguez.

P r. REMATE . 1.600 Mts.

Abanderado ; A Ib. Falcón.
Andi A. Santos.
Astralón; C. Domfcguez 
Bonifacio; X. X.
El Cobre; J. Marslglla.
El Veinticuatro J. Maldonado. 
Estrellado R. Ferrer.
Loma C. Sangulnettl.
Mecenas Arm. Rodríguez. 
Temerosa G. Riboira.
Ula A. H. Pérez.

Pr. NEGREIRA 1.400 Mts.

Restante 60/57; N. Muñoz. 
Solflno 58; L. Belela. 
Carabanchel 57: C. Pons. 
Kanuto 57 E. Gómez.
Rodlllón 57; J . Maldonado. 
Memencio 56/54; M. Castro. 
Pablo H. 56 X. X.
Zarpador 54; O. Oombe^
Bailo Solo 53; I. Sequeira.
MI Pago 53 J. Flrpo.
Pedregal 53; X. X.
Epico 50; G. Maldonado.
Roland 50/48; N. Muñoz. -
P r, PREDICADOR l,200Mts.
Bajo Belgrano 55; X.X. 
Calistrato 55; X.X.
(Chenery 55, M. Rodríguez 
(Fundamental 55, R. Espino 
Pato Moro 55, X.X.
(Red Power 55, X. X.
(Trace 55, H. Castro 
Tetl 55; N. Muñoz
P r. DISCULPE 1.000 Mts.
Changadora 55 X.X.
Chatelaine 55; L Domínguez 
Hugollna 55; X.X.

La Yaya 55; M. Castro 
MI Galgulta 55; XX. 
Perinola 35; L. Leltes 
Royal Fiiy 55; M. Card. 
Torcuata 55; H. Castro 
Vinculada 55, A. Gómez 
Zaranda £5; X.X.

Premio CORUNA 1.400 Mts.

Blanqulto, 55 L. Leltes 
Buitre, 55 S. Lerena 
Concorde, 55 J. Marslglla 
Cortando, 55 E. Rlvero 
Palabrero. 55 J. Guiarte 
Pértigo, 55 R. Ferrer 
Sucundún, 55 P. Hernández

p r. OURQUEEN 1.200 Metros

Chamaca , 62/60M.González 
Bebucha, 55 X.X.
Jalousie 55 A. H. Pérez 
Marlpl 55, X.X.
Nanductta, 55 J. Silva 
Pintura 56 R. Espino 
Ramónita, 55 J. Alvarez 
Rlncha, 55 C. Gómez 
Socarrona 55, A. Delorrlo

p r . AT FIV ^ 1.100 Metros

Always Money, 55 W. Fernández 
Castle, 55 A. Santos 
El Hermano, 55 R. Ferrer 
Good Oíd Days, 55 X. X. 
Ilbirapltá, 55 C. Gómez 
Jubilen, 55 W. Tejera 
Pajarito, 55 A. D. Falcón 
Replmpo, 55 M. Rodríguez 
Sauzal, 55 M. González 
Talbito, 56 G. Maldonado

Premio SHEMANDQAH1.500Ms.

Bailongo 55 J.Flrpo 
El Cuco, 55 M. Cardozo 
Estío, 55, V. Blenglo 
Figurín, 55 X. X. .
Klng of Heart, 55 P. Rodríguez 
Opalo, 55 H. Castro 
Por Una Cabeza, 55 W. Martínez 
Raulquel, 55 E. Rlvero

p r. CUPLETISTA 1,400Metros

Pompeya, 59 Ar. Rodríguez 
Ricura, 58 J. Firpo 
Abuela Rosa, 57 P. Hernández 
Dale China, 57 M. Gómez 
Zltarrosa, 57 R. Domínguez 
Calidad, 55 I. sequeira 
Las Flores, 54 M. Castro 
Trompuda, 54 X.X.

P r. RINCONCITO 1.100 Mts

Pelada Í6, R. M. de Oca 
Argentina 55, J. Firpo 
Choquetaria 55, P. Hernández 
Fantasy 55, A. Rodríguez 
Fetiche 55, J. Guiarte 
Mi Amistad 55, X.X.
Filobla 55, F. Durán 
Malda 55, H, Castro

Plray 55, E. Gómez 
Teklta 55, H. Guedes 
Zoralda 55, J. Mossi

P r. FE CIEGA 1.300 Mts.

Neptuno 57, E. Gómez 
Jflbllo 56, L. Leltes 
Hampón 52, M. Cardozo 
Manderley 52, J. Guiarte 
Omnipotente 52, W. Fernández 
Blanqulto 50, X.X 
New Century, 50, J. Benftez 
Luis Alberto 47, X.X.

Pr. JORGE PACHECO 1.200 Mts

Bollvla 55, P. Hernández 
Philadelphla 55, J. Flrpo 
Qulmia 55, W.BÚez

Pr. NIJINSKY 1400 Metros

Benafó 55, H. Castro 
Brinco 55, H. Castro 
Brinco 55, L Sequeira 
D'Orsay 55, J. Marslglla 
Lazarillo 55, J. Rlvero 
Marldor 56, X.X.
Oneroso 55, C. Pena 
Thor 55, J. Benftez
p r. SCANDAL 1.500 Mts.
Aristocrática 55; J.Mab. 
Beatríclta 55; G.Ribolra 
Coqulnerle ,55; X.X.
Cho Cho San 55, J. Guiarte 
La Bordona 55; E. Rlveto 
Lady Buchanan 55; X.X.
Lety 55; X.X.
Mlrtita 55; T. Nuttes 
Miss Rommy 55 V. Blenglo 
Pinta Azul 55; J. Maldonado 
Sabatista 55; R. Espino

Pr. ANCIENT RED 1.000 M.

Pensamiento 56, L. Fontes 
Addio 55, T. Nuttes 
Bozal 55, M. Cardozo 
Diego Vá 55; X.X.
Florencio 55; M. Castro
GlscÓn 55; J.J.Rivero
Gurí 55; J.Flrpo
Nubolo 55 , J. Guiarte
Pico Blanco 55; P . Hernández
Pimpe 55; F. Durán
Pisco 55; A.Gularte

Pr. ITURB1______ 1.600MtS.

Colback 55; L. Leltes 
Chang 55; C. Domínguez 
Chlsperlo 55, A. Delorrlo 
El Cruzao 55, X.X.
Fauborg 55, M. González 
Hachedé 55, E. VUlarreal 
Klng Ewy 55; A.D.FalcÓn 
Lord Red 55, X.X. 
Malcuzynskl 55, C. Gómez 
Marcel 55, X.X.
Qulrinal 55; R.Ferrer 
Río Uruguay 55; E.Rlvero 
Tu rano 55, E. Gómez 
Viento Pampero 55; X.X.

PREMIO OLIVERA CALAMET

COLUMBUS con R. Ferreira
2.400 en 2 '.35". Ultimos 2.200 
en 2' 22"; 1.800 en 1' 56" 1/5;
1.400 en 1* 30" 3/5; 1.200 en 1* 
18»; 1.000 en 1» 5»; 700 en 45" 
1/5 y 200 en 12" 3/5 floreo y 
bien. MONTESCO con H. Castro
2.200 en 2* 21» 3/5 Ultimos 1.800 
en 1» 54"; 1.600 a la de QUEVE- 
do con L Sequeira en 1* 41" 3/5;
1.200 en 1* 17» 1/5; 1.000 en 
1» 5» 1/5: 700 en 46» 3/5 y 200 
en 13" 4/5 bien el lo. BOTARA
TE con C. Gómez 2.400 en 2' 36" 
4/5. Ultimos 2.200 en 2* 22»; 
1.800 en 1' 64" 2/5; 1.600 en 
1* 41" 1/5 en donde le salló 
EVANO con M. Cardozo; 1.400 
en 1» 28" 4/5; 1.200 en 1* 16» 
4/5; 1,000 en 1* 4" 1/5; 700 en 
45" 2/5; y 200 en 13" floreo y 
bien.

KELLOG con L Salazar 2.400 
en 2* 44". UUtmos 2.200 en 2* 
29» 2/5; 1.800 en 2* 0» 3/5; 
1.600 en 1> 47»; 1.400 en 1* 
33" 2/5; 1.200 en 1* 20"; 1.000 
en 1* 6" ; 700 en 46" y 200 en 12" 
2/5 floreo cómodo.

DUQUE con C. Gómez 2.400 
en 2* 43". Ultimos 2.200 en 2* 
28"; 1.800 en 1» 59" 2/5; 1.400

en 1» 32"; 1,200 en 1‘ l í " :  1.000 
en 1' 5» 4/5; 700en45»3/5y 200 
en 13" 2/5 floreo cómodo. ,

EJERCICIOS GENERALES

COQUE TON con J. Guiarte 1.500 
en 1* 40" floreo. PERTICO con
R. F errer 1.300 en 1* 27" 4/ 5; 
últimos 700 PEDREGALES con
S. Lerena en 45" 1/5 floreo có
modo. KALAHARI con M. García 
700 en 43" 4/5 bien. REY DIA
BLO con C Fagglanl 700 en 43" 
2/5 bien. CH1SPERIO con A. Pl- 
fieyro 1.600 en 1* 45" 2/5; úl
timos 800 TRADICION con elpeÓn 
en 51" 2/5 floreo. MI PAGO con 
J . Guiarte 1.500 en 1’ 39" floreo 
para arriba. COQUINER1E con M. 
González 1.500 en 1' 39" floreo. 
ONEROSO con S. Rlvas 700 en 
44" 2/5 bien. TOVARICH con J. 
Benftez 1.400 en 1* 32" 2/5 flo
reo, para arriba. EPICO con 
G. Maldonado 1.400 en 11 33' ' flo
reo cómodo. SUCUNDUN con P. 
Hernández 1.400 en 1* 32" flo
reo. DJELLABA con F. Delga
do y MI TORMENTO con J. Mar
slglla 1.400 en 1* 29" 3/5 floreo 
y bien. RUMBOSO con A. Fernán
dez 1.800 en 1* 56" floreo y bien. 
CALIDAD con C. Fagglanl y

JUANACHE con el peón 1.00 a i 
1* 6"  cómodos. TINTINEO con 
J. Flrpo 1.600 en 1* 45" floreo 
y bien. EL MORRONGO con J. 
Cal ¿.500 en 1* 37" 3/5 floreo 
y bien. EL PINTAO con W. Mar- 
tfcez 1.600 en 1' 49" 3/5 floreo. 
EL TORERO con A. Plfleyro l.OOt 
en 1» 3" bien. CHOMAKO con J. 
Marslglla 1.500 en 1* 38" floreo 
HONORARIO con U. Peraza 1.500 
en 1 »  39" 1 / 5  floreo RAPALLO 
CON E. -Gómez y TELEX con P. 
Hernández 1;000 en 1» 5 "  bien. 
KANUTO con F.Delgado y AM-* 
MAN con J . marslglla i;000 en 
l'4 "2 /5  bien. CAPITANA conL. 
Gallegos y CHAJA con J. Rícelo 
1.200 en t'18" floreo y bien. 
POR UNA CABEZA con E. Gó
mez 1.500 en 1'38"3/5 floreo y 
bien. VIEJO ALEGRE con F. 
Delgado y PENDENCIERO con 
I. Sequeira 700 en 45"2/5 có
modos. GRAN PEPE con R .Fe
r r e r  y ESTIO con F. A costa 
1.000 en 1*6" 3/5 cómodos. 
TAMBOR MAYOR con el peón 
Y .000 en 1' 6"  2/5 cómodo. 
CHUNCHUNA con L. Gallegos y 
RED GOLD con E. Gómez 1.000 
en l'5 "2 /5 'ficn  y bien. KALI3- 
TRA TOS eon M. González 500 en 
30"4/5 de recta, bien.

CENTENO LIDER EN TANTO 
FAJARDO ESTA APAGADO

En la reunión a disputar
se el próximo sábado en pa- 
ler mo quedará terminado el 
primer trim estre del año. 
Las estadísticas de jockeys 
y cuidadores tienen un líder 
definido. En T6 que atañe a los 
jinetes VICTOR CENTENO es 
el que la encabeza. Puntea 
con firmeza pero sus perse
guidores, nuestro compatrio
ta y vencedor de las estadís
ticas de los dos años anterio
res, VILMAR SANGUINETT1, 
EDUARDO JARA y el tam
bién chileno CARLOS PE
ZOA no le pierden pisada. 
Cabe recordar, para dar la 
valía exacta de lo que gana 
Jara, que durante más de un 
mes estuvo de vacaciones én 
México.

Y la nota extraña, surge por 
el lado de JULIO FAJARDO.

El brillante látigo compatrio
ta está corriendo poco y ga
nando menos. Hace años que 
su nombre venfe figurando en
tre los cinco primeros de la 
estadística. En lo que va de 
esta temporada, tan sólo lo
gró ganar en una oportunidad.

En lo que respecta al ru
bro compositores cabe desta
car que JULIO PENNA sigue 
embalado en su racha trlun- 
fal. Al cabo de una no muy 
dilatada actividad, ya ha supe
rado la barrera de las 1.000 
carreras ganadas. Hombre jo
ven pero de una dedicación to
tal en el ejercicio de su pro
fesión y con vastos conoci
mientos en lo que concierne 
a los equinos, con los que 
parece que hablara para sa
berle sus secretos, camino de 
obtener un nuevo lauro.

I N D I C E  D E  E F E C T I V I D A D
JOCKEYS corridas ganadas %

VILMAR SANGUINETT1 129 16 12,43
OSCAR DOMINGUEZ 30 3 10,00
EVER PERDOMO 18 3 16,66
JULIO FAJARDO 24 1 4.1

JOCKEYS
(Hasta el 25/3/73 inclusive) 

(24 Reuniones)

lo) Víctor Centeno « . . .  21 
2o) VUmar Sangulnettl..
2o) Carlos Pezoa .„ ^ ...  l6 - 
4o) Eduardo Jara ._ . . . .  15
5o) Oreste Cosenza . . .  j 3 
5o) Ramón Encinas ...... j 3
7o) Marcelo Escagfles . .  i 0 
80) Santiago Criado ,

7 
7 
6 
6 
6

9o)- Gabriel Desvand .....
9o) .José Flgueroa . . . . .

lio ) Justo Torres . . . . . .
lio) Osvaldo Pérez .. . ._
lio ) Juan C. Beplso . . . . .

COMPOSITORES 
(Hasta el 25/3/73 Inclusive) 

(24 Reuniones)

lo) Julio Penna ........... 25
2o) José Fregonese........17,
3o) Adolfo P. Glovanetti 9
3o) Juan Laplstoy . . ._ 9
50) Vicente Santos ...... 6
60) Sergio Lema . . . . . . .  5
60) Juan C.Etchechury.. 5 
60) Aníbal J . Goivanetti.. 5.

.60) Felipe Costa ............ 5-
60) J.C.Martínez . . . . .  5 

lio ) Luis A. Ferro . . . . .  4

S A N  I S I D R O  (17 Reuniones)

JOCKEYS Carreras los. N.P. CLASICOS
Corridas 2us. 30$e Corridos Ganados

SA NGU1NETTT..................................... .......................... . 85 12 11 11 51 $ 31:363.000 5 2
DOMINGUEZ.. . . . . . . . . . . . . . . ............. .. 22 3 4 - - 15 $ 6:833.000 1 -
PERDOMO........................................ ............ 14 1 - 2 11 $ 2:156.000 - -
FA JA RDO... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ...... 14 - 1 2 11 $ 1:189.000 1 -
TROMD OSO.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 14 1 1 12 $ 828.000 3 “

P A L E R M O  (7 Reuniones)

JOCKEYS Carreras 3os. N.P. EN PREMIOS CLASICOS
Corridas X 0 9 . 2ús. Corridos Ganados

SANGUINETTT...................... .................................................... 44 4 3 , 7 30 $ 14:327.000 5 3
P ERDOMO.................................................... . . . . . . . . 4 2 1 1 $ 3:439.000 - -

FAJA ....................... • " 10 1 .1 2 6 $ 5:394.000 3 -
DOMINGUEZ.,,.............. 8 - - - 8 $ 171.000 - -
TRONCOSOMM,.,„ MM,„ M„e,N„, 3 - - “ 3 ................. ,- -

T O T A L  (24 Reuniones)

JCCKEYS•
Carreras los. 2 os. 3os. NJ>.

CLASICOS
Corridas Corridos Ganados

S A NGUlN ETTI ,.„••••• 129 16 14 18 81 $ 45:690.000 10 5
DOMINGUEZ .. •̂•..•••MMeeeeeeee* 30 3 4 23 $ 7:004.000 1 -
P ERDOMO..,........,..,.,,.......... 18 3 • 3 12 $ 5:595.000 “
FA JA RDO............... 24 1 2 4 17 $ 6:583.000 4 -
TRONCOSO^.....^........... . 17 1 r 15 $ 828.000 3
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Gaae Más Dinero Tejiendo. Cámbiese a Una

SALERNO STRICK
Semi Industrial. Dobla Frontura. 

Totalmente metálica. Unica con transferider 
de puntes automático 

Venta - Permutas - Facilidades de pago

MAGENTA 4018 Tel. 58 52 67

COMUNICADO DE INTERES PARA SU 
SALUD, COLABORAMOS CON UD. 

EN DOBLE SENTIDO, BRINDANDOLE 
AHORRO Y SALUD

Somos la fintea Sociedad Médica con todos los 
derechos desde el primer recibo.

Internación en sanatorios: Espaflol, Italiano, Ame
ricano y Evangélico. Sin límite de edad y servicio 
Ifinebre gratuito. Cuotas desde $ 1:800.00. Carnet 
femlllar.

Solicite informes sin compromiso al teléfono 
41.52.40.

Policlínicas en Montevideo, La Paz y Las Piedras.

NUEVO METODO DE

TECNICO REUJEIO
CRONOMETRISTA

Experimentado en Europa y EE.UU.
AHORA...
EN EL URUGUAY
adoptado por la
1a. ESCUELA SUIZA de RELOJERIA

PRIMERA EN  TODO... Avanzada de la i 
educación que le posibilita arreglar relojes • 
desde el primer momento... ganando dinero. •

CURSOS PERSONALES Y POR CORREO

|a  ESCUELA SUIZA 
DE RELOJERIA

Filial Uruguaya
SORIANO 1005 - MONTEVIDEO

1:

l
l

Visítenos o solicite informes llenando hoy 
mismo este cupón. N o  se arrepentirá!

Sr. Director de la Ira. Escuela Suiza de Relojerícr 
Soriano 1005 . Montevideo Solicito folletos 

explicativos sin compromiso.

N om bre....................................... ................................„ .

Dirección ...................................................... ..................

Dep................................. ............ .................. ....................

VAQUEROS
TODOS LOS TIPOS

RIMAR
COLON 1528

COMPRAMOS 
ORO Y PLATA
Alhajas - Brillantes 

Colonia 1744 
de 10 a 16 hs.

PELUQUERA
ACEPTA TRABAJO 
TELEF. 70.38.63

Persona se Ofrece0
P a ra  Todo 

Trabajo  Domestico.
Tratar* en Redacción  ̂

de AHORA,
San lose 1116.-

SERVICE TV
e n  e l  d ía  
A'KRON

TScnlco especializado. Todas 
las marcas. Reactivamos tu

bos. Abonos mensuales

T a l. 49 38 12 

79 44 41

D i TODO PARA PINTAR 
IU S T R A R  ■ ENCERAR

P U N T E
Hoy mismo

I
I
I

SEÑ O RA !
REPARE su  

LavarropaThor 
Easy.Philco.Bendix 

G.E. y todas las 
m arcas 

Licuadora- Aspiradora 
Enceradora en

INFANTILES: GANO 
OTRA VEZ URUG UAY

NUEVO TRIUNFO URUGUAYO Etf EL "MARTIN MEIRA". UNA INCIDENCIA DEL’EN-
. CUENTEO DE ANOCHE

A V I S O S  A G R U 1 P A D O S

¥ T RUGUAY volvió a Imponerse enlase- 
^  gunda jornada del Torneo In&ntll In
ternacional Martlns Melra. Los detalles 
de la jomada de anoche son los siguien
tes:

FEDERACION URUGUAYA (78)
F. METROP. DE RIO DE JANEIRO (62)

;>’■ ' ■
CANCHA: Bohemios.
Entr. vendidas: 379. Rec. $ 103.000.-
Jueces: Henry Bentancor - Dante Ca- 

relli (Brasil).
Prim er tiempo: Uruguay 32-24.

FEDERACION URUGUAYA (78) Bas- 
cou 8, Taibo 32, Santelli 6, Vera 11, Pin
tos 8, Cabezas 2, Ramos 8, Caram o, 
Labruna 3, Iglesia 0.

*
FEDERACION METROPOLITANA DE 

RIO DE JANEIRO (62): Dos Santos 0, 
Rlvelro 6, López 10, Dasllva 2, Bran- 
ganfa 11, Santos ,6, Da Costa 6, Albur- 
querque 2, Borman 4, De Arcoverde 13.

FEDERACION PAULISTA (98)
ASOCIACION PORTENA (39)

CANCHA: Bohemios. JUECES: Ro
dolfo Wenzell (Basll) y Rodolfo A útero 
(Argentina).

PRIMER TIEMPO: FED. PAULISTA 
40/19.

FED. PAULISTA (98): Sauma 13 San
tos 12; Seabrall;Souto9, Montanarlnl 
2; Rodríguez 0 Marfil 10; C. Silva 1¡ 
J . Silva 5; Ifcguelra 0 De Souza 35.

ASOC. PORTEÑA (39): Scolla 4; Bu- 
zzollno 2; Resk 13 Dlpoli 1; Lustem- 
lik 4; Lugo 4; Henoault 5; Rolandl 0 
Padula 4 Solsona 2.

El torneo prosigue esta noche en el 
gimnasio de Olimpia, enfrentándose, a la 
hora 20.30, la Federación Metropolitana 
de Rfode Janelroy laAsociaclón Por
teña, mientras que, a la hora 21.45, 
en lucha de fondo, se medirán la Fede
ración Uruguaya y su simllar"Gaficha,, 
Los precios son: Caballeros $ 300 
Damas $ 200, Menores de 12 años gratis

11 CUSI DEL 
IMARRQPA
EJIDO 1643

Tel. 91 22 94

CICLISMO
Dos Importantísimas in

vitaciones para competir en 
la República Argentina en 
los próximos meses fueron 
estudiadas anoche por la Fe
deración Ciclista del Uru
guay. Luego de oír el infor
me favorable del Consejo 
Técnico Nacional^ integrado 
por Ildefonso Soler. Osqar 
A imada y Juan C. DI Cono, 
se resolvió concurrir con la 
selección de ruta a ambas 
pruebas.

La competencia Inmediata 
corresponde a la "Doble 
Santa Ffe” , que se realizará 
el próximo 8 de abril entre 
Rosarlo y Santa Fe, sobre 
165 klms. En esta prueba, 
patrocinada por el pedal a r
gentino, concurrirán cuatro 
ciclistas, un técnico y un 
delegado. A más tardar, el 
próximo viernes, el cuerpo 
técnico deberá establecer 
el ranking de competidores 
para la selección definitiva.

La otra Invitación provie
ne de la Federación de Cór
doba , para la IVa, edición 
de la Vuelta de Córdoba, que 
sobre 1.000 klms. se dispu
tará entre el 21 y 27 de ma
yo. Se participará con un 
equipo completo, integrado 
además por dos suplentes.

B O X E O
Quedó solucionado el gra

ve conflicto interno que ha
bía surgido en la Federación . 
de Boxeo y que amenazaba 
con paralizar la disputa de 
la etapa que esta noche se 
dilucidará por el Torneo 
Selectivo, ante la situación 
conflictual de los jurados y 
jüeces.

El consejo, en una pro
longada sesión, hizo lugar a 

v la aspiración que le plantea
ra el Colegio de Arbitros, 
en cuanto a que se cumpliera 
el reglamento incluyéndose 
a un jurado y a un juez en 
la delegación al Latinoame

ricano que el 22 de abril 
se realizará en Lima.

La fórmula de acuerdo 
radica en ampliar la soli
citud formulada al Comité 
Olímpico de que solventase 
el costo de los medios pa
sajes de 1 1  boxeadores 2 
directores técnicos y 2 de
legados ( $ 2: 500.000), con 
la Inclusión de los corres
pondientes a los jurados y 
jueces.

ATLETISMO
La Confederación Atléti

ca del Uruguay aprobó la 
disputa el próximo sábado 
y domingo, a partir de las 
15 y 9 hs. respectivamente 
de un torneo especial orga
nizado por el club Sporting, 
Este que se realizará en 

. la pista oficial del Parque 
Batlle, será habilitado pa
ra competidores varones 
mayores de 15 años y para 
damas mayores de 14 años.

El' programa incluye to
das las pruebas, excepto 
3.000 metros steeple-Chase 
que será sustituida por 3.000 
metros llanos, y las compe
tencias de decathlony pen- 
tattilon.

BASQUETBOL
Los últimos detalles déla 

participación de la selección 
de Montevideo en los Cam
peonatos Nacionales, tanto 
de «mayores como de juveni
les, fueron resueltos anoche 
en el seno del consejo de 
Zona.

La selección de primera 
fuerza no se radicará en el 
lugar de disputa del torneo, 
o sea la ciudad de Pando, 
sino que viajará tan solo 
los días que tenga partido.

En cambio, el torneo de 
la rama juvenil, por efec- 
turase en FreyBentos,,obli
ga a otra planificación. Esta 
se realizará pasado mañana 
jueves, conjuntamente con 
el presidente de la Liga o r
ganizadora.

El consejo también auto
rizó al club- Paysandú para 
concurrir el próximo fin de 
sen.ana a Salto, a Aguada 
para enfrentarse con el Co
lonia Rowing y a Platense 
para organizar un cuadran- 
gular en su cancha.

UNIVERSIDAD DE 
LA REPUBLICA
FACULTAD Di 

CIENCIAS 
ECONOMICAS Y DE 
ADMINISTRACION

LLAMADO DE ASPIRANTES 
A LAS BECAS “ ARTIGAS”

De acuerdo con el Re
glamento respectivo, se 
llama a aspirantes a las 
BECAS »’ORUGAS»’, (oa- 
ra realizar estudios en 
el extranjero). Podrán 
aspirar a ellas los egre
sados entre el lo . de Ene
ro al 31 de Diciembre de 
1971 (Exp. 605/73) y los 
egresados entre el lo. de 
Enero al 31 de Diciembre 
de 1972 (Exp. 374/73).

Los Interesados debe
rán Indicar:

a) Títulos, méritos y 
antecedentes que corres
pondan al periodo en que 
cursaron estudios;

b) La duración de la ca
rre ra , que no podrá exce
der a la oficial, en una 
suma de años Igual a las 
dos terceras partes de 
ella;

c) El programa de tra 
bajo que se propongan de
sarrollar.

La reglamentación co
rrespondiente (exp. 1927/ 
70), se encuentra a dis
posición de los Interesa
dos en laSecretarfa da es
ta Facultad, donde se re
cibirán las solicitudes to
dos los dfas hábiles de lu
nes a viernes de 8 y 30 a 
11 y 30 hs. hasta el dfa 
10 de ABRIL de 1973.

NO JA: Las solicitudes 
deberán presentarse en 
papel simple.

Montevideo 22 de mar
zo de 1973 - Comlslonesy 
Concursos.
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SIG UE E l  S ELEC T IV O  DE B O X
Precisiones de Hugo García
EL Sr. Hugo García, aludido en el In

forme sobre los Juegos Olímpicos 
de Munich, nos ha hecho llegar una nota 
con varias precisiones sobre su actua
ción en los mismos. He aquí su texto: 

"Sr. Jeíe de la £ección Deportes del 
Diario "AHORA”  - Sr. Jefe:

La prensa se ha hecho eco del Informe 
presentado ante el Comité Olímpico por 
los dos delegados a los últimos JJ.OO. 
disputados en Munich (Alemania). Como 
en el Informe se hace referencia a mi 
persoga, con afirmaciones carentes de 
verdad y seriedad, es que vengo por In
termedio de la presente a poner las co
sas en su lugar, agradeciendo su publl- 
caclén di la Secclén de su digna Jefa
tura;

.Dice el Informe "E l único hecho fuera 
de 1q normal fue el abandono del Sr. Hu
go García, como técnico, de la nadadora 
Fellta Ospltaleche..."

No es cierto, que yo haya hecho aban
dono de la nadadora. Por nota solicité a 
los delegados que tomaran a su cargo en 
los dos últimos días el entrenamiento de la 
misma.

No di mayor trascendencia al hecho, 
por lo siguiente:

lo) Porque ya ellos hablan asumido esa 
tarea hasta mi llegada a la Villa Olím
pica.

2o) Porque el Comité Olímpico con el 
voto de ambos delegados no entendió 
necesario el entrenador para natación, 
no designó eii ía delegación quien 
asumiera tal fondón, aceptando mi con
currencia a último momento como agror 
gado.

El suscrito concurrió a Munich, en pri
mer lugar, como delegado de F.U.N.ante 
los Organismos Internacionales. Apro
vechando mi presencia en aquella ciu
dad el Consejo de la F.U.N. me solici
tó colaborar en la preparación técnica 
de laq nadadoras a lo cual accedí pero 
quedé bien claro que mi obligación prin
cipal era la de delegado.

Luego dicen los informantes que yo ex
presé, transcribo: " .. .  escuetamente lo 
expresado por el Sr. Hugo García era 
que las competidoras estaban acostum
bradas a utilizar a los técnicos y que él 
no estaba para ello ..."

Nunca afirmé tal cosa, es tan burda 
la afirmación, - que sólo se contesta con 
la actuación del suscrito a lo largo de 
25 años al servicio de los nadadores y 
como entrenador de muchos equipos na
cionales de natación que compitieron en 
Torneos Sudamericanos, Panamericanos 
etc. Podría deducirse que quien desa
rrolla la profesión de entrenador por un 
salarlo utiliza los nadadores para Justi
ficar su paga. En el caso mío, es a la 
Inversa, lo hago.lo hice y  tenso d t o d ó -  
sltos de hacer lo ̂ por vocación. Nunca he 
recibido un centesimo, ni nunca me han 
pagado un viaje por tal labor.

Modifiqué el itinerario de mi viaje, 
para llegar a la Villa Olímpica el día 
18 de agosto, y' ponerme al servicio de 
las nadadoras, cuando mi verdadera obli
gación allí, delegado ante la F.I.N.A.; se 
iniciaba el «tía 26 del mismo mes.

Malevolentemente, dan a entender que 
el suscrito no ha presentado su informe, 
no es cierto, el mismo Je fue entregado 
en propias manos al Coronel Orozco el 
18 de enero próximo pasado, y allí se 
dan defelles pormenorizados de mi ges
tión.

Me importe la opinión del Presidente 
de la Delegación, quien expresó en la 
página 1 1  de su informe donde, dice: 
" .. .  e) en cuanto a la presencia de agre
gados a la Delegación, correspondería 
hacer algunas puntualiza cienes. En prin

cipio el suscrito estima que son admisi
bles, pero sobre la base Inflexible de 
la colaboración real útil de estos agre
gados, pues en caso contrario represen
tan un engorro perturbador v un motivo 
de abusos. Los sres. Garete, en Nata
ción, Fernández, en Remo y Frldman 

en actuación general, justificaron su 
presencia pues prestaron valiosa co
laboración, pagándose todos los gastos 
y asistiendo a los atletas..."

Yo, sr. cronista, no me inscribo con 
los que pierden su tiempo en da cosa 
pequeña y la mala Intención, vaya uno a 
saber con que motivaciones ocultas, 
prefiero hacerlo en la filosofía que 
enmarca el pensamiento del presidente 
Dr. Héctor Paysse Reyes, cuando en su 
informe página 12 dice: ” ... d) deben ir 
técnicos con vocación, con ansias de 
aprendizaje con deseos de luego trasm i
tirlos en nuestro medio con la experien
cia recogida..."

Durante todo mi estadía en Munich,con
currí a la pileta, mañana, tarde y noche; 
estuve en contacto directo con los entre
nadores más cotizados del mundo; con los 
latinoamericanos realizábamos diaria
mente al costado délas piletas "forums" 
en que analizábamos lo que estábamos 
viendo e Intercambiábamos conocimien
tos y a nuestro nivel hacíamos la crítica 
de nuestros propias técnicas.

presencié el entrenamiento de los 
equipos pertenecientes-a U.S.A., Aus
tralia, R.D.A., Hungría, Canadá, Rusia, 
países que* marchan a la cabeza de la 
natación mundial.

En water polo asistí a todos los parti
dos qus se disputaron en la pileta olím
pica, asesorado por el Sr. Nemeth (hún
garo), entrenador del equipo de Cuba, a 
quien conocía desde los JJ.OO. de Berlín, 
allí ambos concurrimos como jugadores 
de este deporte.

A mi regresofui invitado a mesas re 
dondas y día varias chrlas acerca del 
movimiento olímpico en el presente, sus 
posibilidades de futuro en el campo de- 
potlvo político, social y económico.

Y malo o bueno presenté un informe 
sobre natación en el cual he.volcado mis 
conclusiones.

Debí realizar toda la labor inherente 
a natación sólo, el otro delegado de

signado por la Federación en Montevideo, 
Sr. Fridman, no pudo actuar por no es
tar calificado para ello, no era ciuda
dano, así lo exigen los reglamentos de 
la F.I.N.A.

Las reuniones de la Confederación 
Sudamericana de Deportes y de la Con- 
sanat, se iniciaron del día 25, era nece
sario multiplicarse para atender am
bas (unciones, mi designación auténtica 
erd la -de delegado, ya queda dicho en lo 
otro era un simple "agregado".

Tocándome elegir, solicité a los dele
gados se hicieran cargo del entrena
miento de la Srta. Ospltaleche, y lo di
go en el informe por estar CANSADO.

El infpme de los Sres. Delegados ya 
lo ha juzgado la prensa; el aporte al de
porte luego del viaje está por verse.

Cervantes pone en boca de Don Qui
jote las siguientes palabras "ladran 
Sancho, es señal que andamos".

Agradeciendo al Sr. Jefe la atención 
que pueda, prestar-a mi pedido y la
mentando haber tenido que tomar su 
tiempo en esto que no es constructivo 
para el deporte queda a sus órdenes y 
lo saluda con su mayor consideración.

HUGO GARCIA.

S E cumple este noche otra etapa del 
selectivo de boxeo amateur, para 
el Latinoamericano a recallzarse 

en Lima Atrás el debut de Jorge Soca, 
campeón del "Sudamericano Cono Sur”  
disputado recientemente en Montevideo,- 
y vencedor nada menos que del olímpico 
argentino, Miguel Cuello. Los detalles de 
la velada, que comenzará a la hora 21 y 
45 son los siguientes:

TORNEO SELECTIVO DE BOXEO AMA- 
TERUR: 3 ROUNDS DE 3'

PESO MEDIO MEDIANO LIGERO: Este
ban Da Silva (Villa Española) vs. Wás- 
hington Oliva (Policial).

PESO LIGERO: Eduardo Acevedo (Don 
Orlone) vs. Dlonlbel Da Silva (Pefiarol).

PESO MEDIO MEDIANO? Ariel Maciel 
(Villa Española) vs» Aníbal Pellegrino 
(Don Orione).

PESO MEDIANO LIGERO; José Flores 
(CaniUltes) vs. Hebert Dos Santos (Villa 
Española).

PESO MEDIO PESADO: Jorge Soca (Con
tinental) vs. Hugo Peralte (Cap. Arcona) 

PESO MEDIO MEDIANO LIGERO: Car
los Alvarez (Olimpia) vs. Gualberto Val-

dez (Don Orione).
PELEA SUPLENTE: PESO MINI MOS

CA; José Maeso (Cap. Arcona) vs. Ramón 
Garete (Nacional).

PRECIOS: Ring-Side $ 500.. Platea Al
te $ 250.oo; Damas y Socios de Peñarol, 
50% de rebaja en todas las localidades.

BONAVENA SE PUBLICITA

LIMA, 26 (AFP). El ••bocón" Oscar 
"Ringo" Bonavena hace las delicias de 
los periodistas peruanos por el humor con 
que absuelve todas sus preguntes.

El púgil argentino, de la categoría pe
sado, se encuentran aquf desde la noche 
del sábado en visita de descanso, pero él 
dice que ha venido a pelear con los pe- 
runos Roberto Dávila y Willi de la Cruz.

Afirma que desea enfrentarlos juntos, 
pero que previamente habrán de suscri
bir un contrato en el que lo exculpen 
por completo por si acaso mueran en la 
pelea, porque ha jurado que los enterra
rá  a ambos.

4 0 o .  ANIVERSARIO 
DEL CLUB NAUTICO
EL Club Náutico, de Ca

rrasco y Punte Gorda, 
está en el mes de su 40o. 
Aniversario, y con tal mo
tivó nos ha hecho llegar 
Una conceptuosa note, en la 
que agradece la colbora
ción que la prensa ha brin
dado a las actividades de la 
institución. Además, ya

con carácter informativo, 
ha programado una Olimpía
da con Instituciones amigas 
la que se lleva a cabo des
de ayer y hasta el lo  de 
abril próximo. El Náutico 
está en una etapa de lm 
portantes obras, cuya cris.» 
talización espera concre
tar a breve plazo. La cons

trucción de su piscina ce
rrada con medidas olím
picas, el frontón cerrado, 
dos gimnasios anexos y la 
re modelación de las actua
les instalaciones, son las 
metes inmediatas de este 
club, que no se detiene en 
su marcha en procura de su
perarse

HOMENAJE A GALLARDOS CAMPEONES

’ * ■ *  \ -
<«•' » t

La Comisión de Deportes de la Asociación Hebraica y Macabí del Uruguay anuncia para el próximo 
miércoles 28, una -gran cena homenaje en honor de sus brillantes defensores que tan dignamente 
compitieron, arrasando con todos los torneos de Segunda de Ascenso de la Federación de Bas
quetbol, conquistando el ascenso a Ira. División y' haciendo vibrar a sus miles de seguidores, 
que noche a noche en diferentes rectángulos de juego alentaron con la más alta corrección las 
grandes performances del conjunto Macabeo. Justo reconocimiento pues, a quienes con su gran 
cuota de sacrificio, calidad y corrección deportiva, hicieron posible lo que hoy se festeja con es

pecial e íntima satisfacción. La velada tendrá lugar en la Sede Social, Camacuá 623
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r  ON dos partidos finaliza hoy la disputa del Grupo 1 
^  _de las eliminatorias de la Copa Libertadores de 
América . Aunque San Lorenzo ya está clasificado para 
la próxima ronda. San Lorenzo enfrentará a River píate 
culminando su gestión en el certámen en Nuñez mientras 
que en la ciudad de Cocha bamba se medirán Jorge Wils- 
terman y-Oriente Petrolero que también culminará. 
Solo un partido resta por las eliminatorias. Es el que 
mañana jugarán en Santiago Colo-Colo y Emelec de 
GuayaquiL

PARAGUAY
ASUNCION, Mar. 26 (AFP).- El seleccionado paragua

yo de fútbol, asesorado por el brasilero Paulo Amarar, 
hará hoy su primera excursión al exterior para jugar 
el 23- en Lima y el 31 en La Paz ante sus similares del 
Perú y Bolibia.

Serán los dos primeros partidos internacionales amis
tosos que jugarán los paraguayos en el exterior en el 
curso de su preparación para actuar en el grupo eli- 
minatorio dos de] torneo mundial ante argentinos y bo
livianos.'

El seleccionado saldrá esta noche para Lima en el 
vuelo que partirá de A sunción a las 20 y 35 locales 
(23.15 GMT).

Viajarán 19 jugadores y a último momento se dijo 
que los delanteros Crlspín Maciel y Roberto Ciño, 
que ce hallaban en duda, formarán parte del viaje.

Los paraguayos jugarán con los peruanos el 8 del mes 
próximo en Asunción, el partido desquite.

EMELEC - COLO COLO
SANTIAGO, Marz. 26 (AFP).- Los campoenes del 

fútbol chileno y ecuatoriano, Colo-Colo y Emelec, defi
nirán el miércoles próximo aquí el grupo eliminatorio

CULMINAN 
LAS SERIES 
DE LA COPA 

AMERICA
€
••CHAMACO*' VALDES, EL CONDUCTOR DEL COLO
COLO, UNO DE LOS MEJORES JUGADORES CHILENOS 
LUE LAMBERCK, OTRO URUGUAYO QUE SE LUCE 
REITERADAMENTE EN ECUADOR. JUEGA PARA EL 

EMELEC
3

número tres de la Copa Libertadores de América.
El equipo chileno tiene la imperiosa necesidad de 

lograr la victoria para pasar a las semifinales del 
campeonato mientras que los ecuatorianos splo necesi
tan el empate para ganar este grupo eliminatorio de la 
zona Sudamericana.

Colo-Colo, luego de su victoria anoche sobre el Na
cional (5/1), vicecampeón ecuatoriano, completó seis 
puntos , y mantuvo sus posibilidades de clasificarse 
para la próxima fase del evento.

Emelec, por su parte, can su empate del sábado con 
Unión Española ( l / l ) ,  quedó con siete puntos, teniendo 
la mejoí opción de conquistar definitivamente el lugar 
de privilegio del grupo tres.

Con estos últimos resultados, la tabla de posiciones 
del grupo quedó encabezada por Emelec de Guayaquil, 
con siete puntos,producto de tres victoriasyun empate, 
le siguen Colo-Colo. de Santiago, con seis puntos, 
producto de dos victorias y dos empates, el Nacional, 
de Quito, con cinco puntos, producto de dos victorias 
y un empate y por Unión Española, de Chile, con cuatro 
puntos producto de una victoria y dos empates.

El Nacional y Unión Española, terminaron sus res
pectivas actuaciones en el grupo.

CLASIFICADOS
BUENOS AIRES, Mar. 26 (AFP).- Palmelras de Sao 

Paulo y Botafogo, de Río de Janeiro, Campeón y vice 
brasileños de fútbol, definirán el jueves 29, en un parti
do de desempate, el ganador del grupo dos de las eli
minatorias de la Copa Libertadores de América 1973, 
que finalizó igualado entre ambos equipos.

Con el triunfo alcanzado el sábado en Monte video, ante 
el cuádruple campeón uruguayo, Nacional en el último 
partido de la zona, el Palmelras logró forzar un nuevo 
enfrentamiento con el Botafogo, que decidirá al equipo 
que pase a las semifinales.

Los representantes brasileños totalizar on nueve puntos 
cada unoen la raída que integraron también los equipos 
uruguayos de Nacional y PeffaroL Consiguieron cuatro 
victorias y un empate, perdiendo un partido.

El subcampeón Botafogo tuvo el ataque más efectivo 
con 15 goles convertidos. Elenfrentamientoentrepau- 
listas y cariocas en el grupo eliminatorio, arrojó una 
victoria para cada uno. En Sao Paulo -match de ida- se 
impuso el Palmeiras por 3/2, mientras que en la revan
cha triunfó el Botafogo 2/0, en la ex-capital de Brasil.

El futuro turno estará integrado por los cinco ganado
res de los distintos grupos eliminatorios, en el que 
participaron dieciocho equipos y el campee» del año 
pasado Independiente de Buenos Aires.
ARGENTINO CON PROBLEMAS
PARIS, Mar. 26 (AFP).- En el fútbol, como en la vida, 

la gloria linda perpetuamente con el drama.
Para el internacional argentino. Angel Marcos, la tem

porada francesa del esférico finalizó dolorosamente el 
pasado viernes, cuando el por venir'apuntaba másrisueffo 
que nunca, lo mismo para el que para su equipo de Nantes 
puntero del campeonato y catalogado aspirante también 
a la Copa Nacional.

El Nantes visitaba al Saint-Etienne. Una violentísima 
entrada del defensor de este equipo Merchsftlier para 
muchos rayana en la alevosía, puso fin a la temporada 
de Marcos y a sus ilusiones de contribuir per sonalmen- 
te a l  doble campeoiato-Copa.

El Nantes ganó empero dos a uno, manteniendo sus 
dos largos de ventaja sobre el Niza, pero su victoria 
fue pirrica. Marcos sufrió un profundo desgarre de 
los ligamentos internos de la rodilla izquierda cuyo 
menisco resultó también afectado.

El máximo goleador del Nantes tendrá que ser operado 
con toda urgencia,probablemente el próximo miércoles, 
precisamente el día del juego Nantes-Niza considerado 
como determinante para la atribución del título nacional.

DONACION PARA 
EL CLUB ALBION

ü  N horas del mediodía del viernes 23, el Embaja- 
dor de Inglaterra, Sr. Peter Oliver hizo entrega 

al Albion Fútbol Club de útiles y equipos diversos para 
la práctica de deportes.

Esta donación se efectuó al amparo del Fondor de 
Asistencia para Ultramar, úna dependencia del Go
bierno Británico, y es uno de los tantos efectuados a 
distintas organizaciones en diversos países.

Al efectuar la entrega de este material deportivo el 
Señor Embajador pronunció una breve alocución, ma
nifestando entre otras palabras lo siguiente: "E l hacer 
entrega de un equipo para deportes es un cometido que 
brinda una gran satisfacción y estoy seguro que con 
ello forjamos las más cordiales relaciones. El Albion 
Fútbol Club tiene una larga y distinguida trayectoria 
de ferviente apoyo a los principios de deporte de afi
cionados y de la competencia amistosa y este pequeño 
obsequio de un equipo para deportes que les hace mi

J;obierqo encierra- los más cálidos votos por el Sxitor 
el Albion Fútbol Club en el futuro” .
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S E LE C C IO N : 
FACTIBLE G IR A  
P O R  M E X IC O
TWUESTRO compatriota Carlos Mil- 
 ̂ ’ loe, que desde hace varios artos 

reside y actúa en México vino con la 
novedad de una posible gira por tie
rras aztecas para el seleccionado pre
vio a la intervención de las elimina
torias.

Pero al mismo tiempo anunció la 
imposibilidad de presentarse en la 
Capital Federal, debido a las disposi
ciones vigentes en materia de es
pectáculos de portivos a realizarse en 
el Estadio -Azteca.

Sin embargo existe la posibilidad 
de Jugar una serle de encuentros en 
ciudades como Puebla (donde actuara 
la selección en el Mundial), Toluca, 
Torreón, Tamplco y posiblemente 
León.

Si no se lograra jugar ante la se
lección azteca, los rivales podrán ser 
los equipos de cada ciudad menciona
da , ya que existe diferendo entre la 
Federación Mexicana y FIFA re s 
pecto a la sede de los partidos pre
mundiales, cuya fijación primarla fue
ra  Haití y los mexicanos no quieren 
jligar allí.

Es factible que al mediodía de hoy 
(hora mexicana) se efectúa una reu
nión de la Federación de aquel país, 
adelantándose en nuestra Asociación 
que podrán haber novedades sobre el 
particular en las próximas48 horas.

Se recibieron sendas notas del Crl. 
Matías Vázques y el Dr. Alfredo La - 
malson presentando renuncia indecli
nable al puesto que tenían dentro del 
Colegio de Arbitros. El punto pasó 
a consideración de la próxima sesión, 
resolviéndose además que la Asam
blea se efectué el lunes a las 19.30 
horas.

ASAMBLEA DE CLUBES

No se logró ningún acuerdo básico 
para cambiar la redacción del art. 
138 del Reglamento General, donde se 
establecen los plazos máximos para la 
cesión de los jugadores al seleccio
nado nacional.

La propuesta del Consejo Ejecutivo 
no fue votada como vino originalmente 
ya que la delegación de Pertarol pro
puso (y fue aceptado por todos) que el 
plazo para Campeonato del Mundo y 
Eliminatoria fuera de 90 días previo 
al primer encuentro.

Sin embargo se buscaron hacerle al
gunos aditivos extras; como ser la in
clusión de frases donde se suspendía 
la actividad oficial si los" jugadores es
taban pura y exclusivamente al servicio 
de la sel acción, t) ¡a otra que decía la 
posibilidad de poder contar con los ju
gadores mientras se estuviera prepa
rando el combinado y suspender la acti
vidad cuando hubiese competencias.

Nada de esto funcionó. Las distintas 
posiciones hizo imposible ei acuerdo 
y llegado el momento de votar la pro
propuesta del Ejecutivo con la adicción 
que hiciera pertarol de "suspender la ac 
tividad oficial mientras los jugadores 
estén al servicio de la selección'* sólo

obtuvo los votos del proponente, Na
cional, River píate, Central Español, 
Cerro, Danubio, Huracán Buceo, Li
verpool y los Neutrales presentes Jo
sé Pizzo y Hugo Oddone.

Por la negativa se inclinaron Defen
sor, Bella Vista, Rentistas Wande- 
re rs  y prim era "B ", por lo que de
bió proclamarse negativa la votación. 
Dé inmediato el Ing. Del Campo pro
puso la reconsideración de la vota
ción y cuando se accedió a ello, el 
delegado de Pertarol Washington Ca- 
taldi, solicite que el punto se trans
firiera para otra sesión donde el Eje
cutivo estuviere en pleno, lo que fue 
aceptado por unanimidad.

TRIBUNAL DE APELACIONES

Por unanimidad fue reelecto el Tri
bunal de Apelaciones quu estará com
puesto por José Fernandez Caiazzoy 
Proc. Roberto Amor (Pertarol); Dr.Juan 
C. Pons y Dr. Jorge Elizalde(Nacional) 
Cr. Mario Rossa y Sr. David Scheider 
(clubes chicos); Sr. Luis A.Vargas y 
Sr. Federico Carreras (clubes chicos) 
El Ejecutivo procederá a nombrar sus 
integrantes en la sesión fiel Consejo, 
descontándose que serán reelectos los 
actuales integrantes.

TRIBUNAL DE PENAS

Por once votos a favor y con la abs
tención de Danubio se reeligieron a los 
integrantes del Tribunal de Penas que 
estará integrado por: Presidente Neris 
Debenedetti y los vocales Dr. Manuel 
E.Aibelbide y Dr. Adolfo Secondo, 
mientras que los suplentes serán Er. 
Nelson García Otero, Héctor Benech 
y Casimiro Terradas.

PALACIO GUELFI

La Asamblea Representativa de Pe- 
ñarol se reunió ayer y decidió que 
será estudiado en la próxima reunión 
un petitorio para que el Palacio Pe- 
ñarol pase a denominarse Gastón 
Guelíi, Las Tribunas serán denomina
das a su vez con los siguientes nom
bres : Carlos Balsán, Dr. Turturie- 
11o e Ing. Buzzetti.
. Declinó proseguir en su cargo de 

Secretario por razones particulares 
el Sr. Roberto Amor. Fue designado 
Esteban Rodríguez Sica y se designa
ron 15 miembros para estudiar junto 
al C.D. el presupuesto 1973.

NACIONAL IR IA  A PERU

Directivos,de Nacional procuraban 
contacto telefénico con su represen
tante en Lima Walter Lavalleja para 
intentar formalizar partidos próxi
mamente y de esta manera poder mo
vilizar por aquella zona el plantel 
tricolor. También se procura con
certar algunos partidos en el Inte
rio r, en plazas donde las recaudacio
nes compensen la salida de Montevideo.

RESTUCCIA AL FIRME

Don Miguel Restuccia volvió a su

ENRIQUE ALFA NO YA LBERTO CARDA CCIO. DOS DE LOS JUGADORES IMPOR
TANTES QUE SE ESTAN MOV'ENDO DENTRO DEL ACTUA L NUCLEO SE

LECCIONADO

puesto en Nacional, trabajando como 
de costumbre. Lo del sábado luego 
de la derrota con Palmeiras, donde 
el Presidente sallé muy contrariado 
con el rendimiento del equipo, con 
visible mal humor, sólo fue algo tran
sitorio que con las horas se enfrié.

Gráficamnte podríamos decir que 
Restuccia ‘‘esta al firme, al pie del 
cartón**.

RENDIMIENTO A ESTUDIO

La no clasifica cién en la Copa Li
bertadores y las filtimas derrotas de 
Nacional ante los equipos brasileños, 
serán motivo de detenido estudio. Se 
detecta disconformidad en el rendi
miento en algunos puestos claves del 
equipo, que se tratarán de superar 
para el futuro. Por ejemplo, el No. 11 
en toda la Copa, Nacional no supo 
compensar la falta de un jugador con 
el estilo de Julio César Morales, por
que no tenía un sustituto aparente
mente adecuado.. . De todo esto se ha
blará en los próximos días con el 
DT Etchamendi para evitar ulterio- 
ridades para el Torneo Uruguayo.

Hoy el plantel de Nacional retorna 
a los entrenamientos en Los Céspe
des.

PEÑAROL: LLEGAN INFORMES

La Comisión de Deportes ya reci
bió los informes del Director Técni
co, Preparador Físico y Cuerpo Mé
dico respecto a la actividad cumplida 
en 1972 y cómo se planificó 1973, 
especialmente estructura del plantel 
en todas las divisionales. Esta sema
na la Comisión que integran Bagnulo 
Tiribochl y Aramburu estudiará el 
tema y el viernes habrá posiblemente 
un pronunciamiento al respecto.

PARTIDO EN JUJUY

Peñarol procura coniertar con 
Gimnasia y Esgrima de Jujuy un par
tido amistoso que forma parte de la 
cláusula estipulada por el pase afin 
pendiente del jugador Daniel Quevedo.

El plantel de inferiores de Peñarol

juega esta tarde en Las Acacias 
contra Sud América.

RATIFICAN DESIGNACIONES

En la reunión del C.D. de Pertarol 
fueron ratificados los nombramientos 
efectuados el día viernes en divisiones 
inferiores, Terna en AUF, etc. El 
asunto volvió al tapete a raíz de un 
"duro" planteo sobre la integración 
de la delegación del Sr. Aramburu 
donde la lista No. 4 de si» sector no 
fue contemplada, al igual que en otros 
lugares de trabajo» Esto dará motivo 
a una comunicación oficial y pfibllca 
de la Lisia 4 deslindando responsa- 
lidades.

En su sesión del mediodía de ayer 
fue nombrada la Comisión de Recu
peración Social que la integran el Dr. 
Moisés Cuenca, Mario Oyenard y En
rique Aramburu.

SELECCION CON CERRO

Esta tarde en el Estadio laSelec- 
dón jugará dos partidos de práctica 
ante la Selección de Cuarta de recien
te gran actuación en Brasil y poste
riormente contra el primer equipo de 
Cerro.

BOMBI A LIVERPOOL

Liverpool ha logrado el pase del 
No. 10 Alcides Edgardo Bombi decla
rado libre por Pertarol. Ayer este Jo
ven valor pidió pase. Los negriazu
les lenta, pero de manera muy se
gura, vienen dotando a su plantel 
titular de gran potencial con vistas a 
notable campa fia.

RENUNCIO SILVEIRA
Telegrama procedente de Asunción^ 

indica que Cacho Silveira renuncio 
como DT del Guaraní donde venía cum
pliendo gran campaña.

Anoche la directiva de los aurine- 
gros paraguayos trataba de hacer 
cambiar de idea al técnico compatrio
ta,
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COMUNICADO MILITAR:
HOY SE PRONUNCIA LA CNT• •

de -una calieren cía de pren- ÍÉ
sa, a la que rodea Inusual 
expectativa.

JOSE D'E UA, PRESIDENTE 
DE LA CNT

* * * * * * * * *

POR LA PATRIA: 
UN CONVENCIONAL 
CADA 1.000 VOTOS

W1LSON HABLA EL 8 DE 
T A R D E

El domingo 8 de abril a 
las 9 horas, en la sede cen
tral de 18 de Julio 1401, el 
Movimiento Nacional Por la 
Patria reunirá su primera 
Convención Nacional.

En ella se elegirán nuevas 
autoridades nacionales del 
Movimiento, y se analizará 
la problemática nacional.

Concurrirán en tal opor
tunidad a la misma,conven
cionales de toda la Repúbli
ca , electos en los comicios 
de 1971, a razón de uno por 
cada millar de votos.

ESTO INTE
3PA: CULTURA MUSICAL 

Se cita a los estudian
tes de Cultura Musical

EL TIEMPO
pronóstico del tiempo 

emitido por la Dirección Ge
neral de Meteorología y vá
lido hasta las 18 horas de 
hoy:

Estado General: BUENO.
Cielo: cubierto y nuboso a 

algo nuboso.
Temperatura: en descen

so.
Vientos del Suroeste al 

Sureste moderados.
Csadro sinóptico de la si

te* vJ»  atmosférica: Un nue
vo i stema de muy altas 
preslanes centrado ñor mal- 
rr. ote en la circulación ge
neral de la atmósfera y aso
ciado a una masa de aires 
pelar marítimo, comienza a 
cubrir el país.

Perspectivas para maña
na: tiempo BUENO.

EN HUMANIDADES 
ACUSAN AL GOBIERNO
EL VIEJO EDIFICIO DE LA FACULTAD DE HUMANI

DADES Y CIENCIAS; CONSTRUIDO PARA OFICIAR DE 
HOTEL A FINES DEL SIGLO PASADO, Y QUE ALBERGO 
A LA FACULTAD DE MATEMATICAS PRIMERO Y LUE
GO A LAS FACULTADES DE ARQUITECTURA Y DE IN
GENIERIA; AFECTADO SERIAMENTE EN SUS ESTRUC
TURAS, NO DA MAS: ESTA AL BORDE DEL COLAPSO. 
PARA INTERIORIZARSE DE LA SITUACION,LDENTRE
VISTO A SILVA MONTANEZ, INTEGRANTE DEL COMITE 
EJECUTIVO l^EL CENTRO DE ESTUDIANTES DE HUMA
NIDADES.

LD: ¿Qué pasa? ¿Se derrumba el edificio?
Montafiez: '•Nosotros no queremos que cunda el alar-, 

mismo, pero como tu puedes ver, la situación es crítica. 
Buena parte del edificio está afectado en sus estructuras. 
El 3er. piso (que estaba ocupado por Meteorología y que 
"conquistamos" en el afio 70) nunca pudimos llegara usar
lo, pues no soporta el peso de estudiantes. En general, 
toda el ala que da a la calle Lindolfo Cuestas y Cerrito 
está en situación de colapso, según un informe tínico. 
Las azoteas están en situación de total deterioro por el 
paso de los afios y la erosión. Incluso los balcones y cor
nisas corren peligro de desprendimiento de mam poste ría-. 
La La toimirador que ves allá en. el 3er. piso, está en pé
simo estado; el informe aconsejó demolerla y se está en 
eso".

LD: ¿Y no se ha hecho nada para paliar la situación?
Montaflez: '*Hay un informe del Cuerpo de Bomberos so

licitado por el Decano Mario Otero," que aconseja como 
imprescindible los trabajos de apuntalamiento. Esto se 
está haciendo en el ala de L. Cuestas, comenzado deqde 
el subsuelo, siguiendo por el 1er. y 2o. pisos. Se ha lla
mado a licitación para demoler la torre y probablemente eso 
se concrete el lunes. Además se han tomado medidas 
de precaución, clausurando varios salones y uno de los 
patios interiores y evitando en lo posible toda aglomera
ción de gente en Facultad. También se ha cortado el 
tránsito vehicular por la calle Cerrito".

LD: ¿Pero los cursos siguen funcionando?
Montafiez: "En estos momentos se están dando los cur

sos de reparación correspondientes al año pasado; abarcan 
unos 250 estudiantes. Si bien no hay una resolución del 
Consejo que suspenda estos cursos, la situación ha obli
gado a que se redujeran considerablemente. Estamos agi
litando los trámites para continuarlos en otro lugar. El 
Centro de Estudiantes se está moviendo en procura de lo
grar ese objetivo. Pensamos poder trasladarnos en estos 
días. Por otra parte, las inscripciones para los cursos

del 73 siguen funcionando de mañana, aquí, en Facultad. 
Algunos cursos comienzan el 23 de abril y otros en julio. 
Te diré que la Facultad, con todos los cursos en marcha, 
tiene una circulación de 1.500 estudiantes, lo que te da 
una idea respecto a la imposibilidad de seguir funcionando 
acá. Si antes teníamos serios problemas locativos, por 
lo antifüncional e inadecuado del edificio, ahora la situa
ción se toma insostenible".

LD: Y Uds. los estudiantes, ¿qué salidas le piensan dar 
a la cosa?

Montafiez: "Hay posición unánime: luchar por un nuevo 
local para la Facultad, y note quepa duda que lo consegui
remos. Nuestra agrupación (Lucha Estudiantil Organiza
da: LEO) en particular, ha planteado en el gremiaque 
nuestro problema de hoy es directa consecuencia de la po
lítica iniciada por el Pachecato respecto a la enseñanza 
y continuada por el gobierno de Bordaberry con su ley 
de educación tascieta y antipopular y el mantenimiento de 
la asfixia económica a la Universidad. Por eso pensamos 
que no podemos circunscribir nuestra lucha a conseguir 
un nuevo local para nosotros, sino que debemos marcar 
con el dedo al gobierno como el directo responsable de es
ta situación y exigirle el pago inmediato de la deuda a la 
Universidad y soluciones de fondo para los problemas lo
cativos de Ciencas Económicas, de Derecho, de Medicina, 
en fin, de toda la Universidad".

EN ESTE PAIS YA VA QUEDANDO POCO LUGAR PARA 
EL ASOMBRO. EL NUEVO EDIFICIO DEL BANCO DE 
PREVISION, TAL COMO LO MUESTRA LA NOTA GRA
FICA, SE ESTA VINIENDO ABAJO Y HUBO QUE APUN
TALAR EL INTERIOR DE UNA DE SUS OFICINAS

C IE N
M E D A L L A S
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del Instituto de Profeso
res Artigas a los ensa
yos de Coro a realizar
se en el local del Ins
tituto desde el día de ma
ñana miércoles 28 de 
marzo nasta el 3 de abril 
a la hora 10.

MEDICINA. Mañana a las 
10.30 el Dr. Amador 
Neghme (chileno) dictará 
una conferencia en el sa
lón de actos de planta 
bja del Hospital de Clí
nicas sobre "Información 
científica médica y bi
blioteca regional de Me
dicina de la OPS"

BELLAS ARTES "SAN 
FRANCISCO DE ASIS". 
Cursos de dibujo y pin
tura,' escultura, tallado 
en madera, decoración en 
porcelana, cerámica, his
toria del arte, introduc
ción a la cultura, estéti
ca y crítica del arte.

•Inscripciones de lunes a 
viernes de 9 a 12 y de 17 
a 20 horas en Canelones 
1164, TeL 8.76.48.

EL PROFESOR JOSE P. AR- 
GUL PRONUNCIO AYER UNA 
ALOCUCION SOBRE EL LI
BRO "CIEN MEDALLAS 
DEL URUGUAY" DEL 
CUAL ES AUTOR Y QUE 
ACABA DE SER EDITADO 
POR EL BANCO DE LA 

REPUBLICA

Toda la opinión pública 
mundial se ha visto sacudida 
ior las revelaciones efec
tú as  por Elliot Roosevelt 

hijo del que fuera presiden
te de los Estados Unidos du
rante la Segunda Guerra 
Mundial, Franklin Delano 
Roosevelt. La nota apareció 
en el "Ladies Home Jour- 
nal", como versión abre
viada del libro "Una histo
ria no contada: los Roosevelt 
de Hyde Parle". En. este li
bro Elliot narra que su ma
dre, la afamada Eleanor Ro
osevelt, tenía conocimiento 
de que Marguerite Lehand, 
secretaria privada de su es
poso, era también su aman
te. Según su hijo, la señora 
Roosevelt tenía conciencia 
del hecho y lo admitía por 
cuanto entre los dos esposos 
se había roto-todo vínculo 
personal. Eran marido y 
mujer solamente en público.

Pero si en la actividad ofi
cial se sometían a las nor
mas de la vida pública nor
teamericana, en su intimi
dad hogareña la capacidad de 
comprensión y flexibilidad 
moral es sorprendente.
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M U N D O  R A R O
Robaban Cadáveres 

Para Decorar sus Casas
dez Fono, un señor que, sigilosamente

PARIS, (EFE).- La banda de los cadá
veres" ha sido neutralizada por los gen
darmes de Nevers (300 kms. al sur de 
París) y sus componentes Jóvenes cuyas 
edades oscilan entre los 17 y los 23 años, 
puestos a disposición de la autoridad Ju
dicial,

Se trata de un grupo de 7 jóvenes cuya 
actividad consistía en violar las sepultu
ras de los pueblos de la región,y robar 
los da dá ve r e s . . .  para decorar sus habi
taciones.

La gendarmería investigaba desde hacia 
varios meses sobre las violaciones de 
sepulturas y robos de cadáveres, pero no 
disponía de datos concretos sobre el ma
cabro "afía ire". Pero en un control de 
carretera los gendarmes comprobaron 
que uno de los vehículos detenidos en el 
control de rutina figuraba como robado. 
Interrogados, los ocupantes del automó
vil confesaron que lo habían robado con 
objeto- de "darse un paseo gratis". El 
registro del coche permitió descubrir 
cuatro esqueletos, ante el macabro des
cubrimiento los gendarmes condujeron al 
cuartel de la fuerza pública a los ladro
nes. Más tarde, al visitar los domicilios 
de los jóvenes delincuentes los gendar
mes tuvieron la sorpresa de ver colga
dos en las paredes una docena de esque
letos, para "adornar de forma original 
y moderna", afirmaron, sin inmutarse lo 
más mínimo.

entró en el número 14 de la calleBideba- 
rrieta, se puso los guantes para no de
ja r huellas dactilares, se llevó una caja de 
caudales, y dió con un cheque firmado, 
Total del botín: unos 200 dólares.

Cuando consiguió abandonar el piso sin 
que nadie lo viera, debió ver con horror 
su gozo en un pozo: en el lugar de au
tos había olvidado el carnet de identidad.

Valencia, la Ciudad de 
las Flores y los Perros

"Los Inspectores*

Ladrón y Despistado

BILBAO, (EFE).- Se puede ser ladrón 
y se puede ser despistado. Pero resulta 
peligroso reunir ambas cualidades.

Ese es el caso de Victoriano Femáñ-

BILBAO, (EFE),- Dos inspectores de 
polfcia francamente estrictos en el cum
plimiento de su deber tenfhn amedren
tados a los dueños de salas de fiestas, 
boites y discotecas de Bilbao.

Cada vez que los inspectores entraban 
en lo locales, los dueños temblaban ante 
el posible descubrimiento de ciertas in
fracciones legales, particularmente en 
relación a presencia de menores.

Una sentencia dictada ahora ha decla
rado que los policías recibían muchísi
mas atenciones de los dueños de los es
tablecimientos y eran espléndidamente 
obsequiados durante • sus inspecciones.

La sentencia se ha dictado contra los 
presuntos policías, acusados del delito de 
usurpación de funciones: no eran policías.

HORIZONTA LES: 1) Río 
de los EÉ. UU. que se arro
ja en la bahía de Chesapeake; 
7) En este sitio o lugar; 10) 
Antigua ciudad de Jonia, a 
orillas del mar Egeo; 11) 
Rey de Tiro, contemporáneo 
de Salomón; Í3) Trasladarse; 
14) Tributo, contribución, 
impuesto; 15) Iniciales de 
Año de Cristo; 16) Nombre 
dado al atún recién nacido 
(plural); 18) pronombre 
personal de segunda persona 
del singular; 19) Mazamorra; 
20) Especie de chacó de fiel
tro con orejeras; 21) Arbol 
euforbiáceo siempre verde; 
26) Sonido; 28) Vocablo que, 
repetido, se usa para arru 
llar; 29) Dícese de lo que 
provoca enfermedades; 33) 
Siglas de Institución Social;
34) Que no sirve para nada;
35) Nota de la escala musi
cal; 36) Perteneciente o re
lativo al nacimiento; 37) 
Cualquier materia con que 
se fertiliza la tierra; 40) 
Quiera, estime; 41) Río 
de Slberla que desemboca 
en el mar Glacial Artico.
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VERTICALES: 1) Siglas 
de Poder Ejecutivo; 2) 
Ocupación habitual, profe
sión; 3) Río costanero del 
Mediterráneo que pasa *por 
Gerona; 4) Iniciales de Obra 
Social; 5) Primera sílaba de 
la palabra "modelo"; ^) 
Gran lago del Africa Ecua
torial; 7) Criba grande para 
aventar el trigo; 8) prolon
gación de la espina dorsal de 
los cuadrúpedos; 9) Harina 
amasada con agua (plural); 
12) Ave zancuda de las re 
giones' cálidas de Europa; 
14) Cuello de los A lpes ber-

S0IEDAD Por De Rosa

VALENCIA, (EFE).-Los organizadores 
de la exposición de floricultura "Iberflo- 
ra "  han convocado un concurso nacional 
de proyectos de migitorios públicos para 
perros dotado con 5.000 pesetas (unos 83 
dólares).

Se pretende entablar una lucha a muer
te contra la población perruna callejera 
dejando indemnes a los hermanos perros 
y asegurándoles la cómoda satisfacción 
dé sus necesidades más perentorias.

SITI
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Por Angel

CHUPETE CURDELI Por Maga
V USTED «UE SE METE: 
YO LE ESTOY HABLAN-.

HUMORBO Por Bocha

neses, entre los valles del
Ródano y del Aar; 15) Al

caloide que se saca de la be 
lladona; 16) Interjección d« 
incredulidad; 17) Mujer de 
Saturno, diosa de la abun
dancia entre los romanos; 
22) En el gnotismo, inteli
gencia emanada de la divni- 
dad suprema; 24) Cierto 
tipo de sombrero de hombre; 
25) Naipe que lleva la figura 
de un infante; 27) Negación; 
30) Estado de Indochina; 31) 
Juego de naipes parecido a la 
brisca; 32) Familiarmente, 
tonto; 35) El menor número 
par; 37) prefijo privativo y 
negativo; 38) prefijo que sig
nifica dos; 39) Escuché loque 
se decía.
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AGEN-TITO Por Angel
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W IISON QUIERE HABLAR El VIERNES POR CtPIÑ/T

'NO H IIO  APOYO (DANDO 
DENUNCIAMOS IOS DESMANES 

PACHEOUISTAS Y NS OIMOS AON 
UNA PAIAOOA SOORE P.R EYER O EI'
Ferreira Aldunate solicitó ayer al Gobierno en nombre del 

Partido Nacional el uso de la cadená nacional para emitir un men
saje el próximo viernes a las 21 horas,a exactamente una semana 
después del reciente comunicado de los militares. Argumenta 
al respecto que las Fuerzas Armadas actuaron en la oportunidad 
como un partido político y, en consecuencia su sector tiene los 
mismos derechos para hacer lo mismo.

El planteamiento se concretó ayer de tarde cuando representan
tes del Movimiento "P or la Patria" visitaron al Ministro de 
Tiansportes, Comunicaciones y Turismo, F»rancisco Mario Ubl- 
Uos a lo§ efectos de plantear la solicitud en tal sentido.

Las aspiraciones de los peticionantes son de que le sea con-- 
cedida la cadena al Senador Wllson Ferreira Aldunate en condl- 
cli nes absolutamente Idénticas a la forma como fue utilizada por 
las fuerzas Armadas. Es decir, el viernes, a las 21 horas y que 
sea estrictamente toda la cadena nacional, con los cuatro cana
les -incluso el oficial- y absolutamente todas las emisoras de 
.radio. Además , las aspiraciones es que sea sin cargo alguno y 
hasta incluso se señaló que '*el mensaje1 duraría alrededor de 
veinte minutos” , Igual lapso al que empleó el Cnel. de la Fuerza 
Aérea Jorge Martínez, al dar lectura al comunicado de las Fuer
zas Armadas.

En la oportunidad el Ministro Ubtllos se limitó a recepclonar 
el planteamiento postergando una respuesta para las próximas 
horas.
. Cabe acotar también que el discurso pronunciado ayer por Jorge 

Batlle se realizó por una cadena privada contratada especialmen
te a los efectos por la lista 15. En la misma no estuvieron, natu
ralmente ni el canal ni las emisoras oficiales, y también otras 
radios no difundieron sus palabras. Tampoco había existido soli
citud al Gobierno por parte de la 15 pata usar la cadena nacional.

•'EN NOMBRE DEL PARTIDO NACIONAL”

En su habitual audición radial de ayer al mediodía el Senador 
Ferreira Aldunate hizo,el anuncio concreto de la 'estrategia que

se proponía llevar a la práctica agregando que, en tal oportu
nidad, "hablaremos en nombre del Partido Nacional, en nombre 
de su sector político y en carácter personal".

Agregó que la opinión que emitiría tenía una gran importancia 
en la medida que su candidatura no sólo era la que había obteni
do más votos en la última elección sino que también era la per
sona por quien habían sufragado el mayor nflmero de personas 
en toda'la historia política de la nación” .

Posteriormente, en otros pasajes de su alocución Ferreira 
Aldunate señaló ayer:

"No tenemos ni queremos tener subvenciones del sistema ban- 
cario nacional, entre otras cosas porque toda nuestra campaña, 
electoral estuvo signada por la nacionalización de la banca.

"Tampoco queremos subvehclones de las empresas, por cuanto 
queremos y debemos mantener nuestra Independencia para opinar 
y procedeí sobre todos los problemas del país” . En cuanto a una 
posible ayuda económica del exterior por dignidad personal esa 
vía estaba cerrada, como eventual fuente de financiación de la 
campaña electoral.*

'•Nunca hemos usufructuado ningún privilegio ni utilizado s i
quiera los beneficios que no constituyen tales privilegios. Yo 
nunca obtuve para mi un préstamo de vivienda. Yo minea obtuve- 
para mi un crédito especial de clase alguna. Cada vez que firmaba 
era como garantía de las obligaciones de mi Partido político a 
quien he servido casi desde mi niñez pretendiendo servir a la 
República a través de él. Nunca me traje un auto barato y eso 
qtie hay miles y miles de autos baratos en el Uruguay.. .  Jamás 
lo dije y no estoy censurando ni juzgando a los civiles o a los 
militares que hayan traído uno, dos o cinco automóviles baratos. 
No estoy censurando a los civiles o militares que se hayan 
construido, con préstamos especiales, altamente beneficiosos, 
una, dos o tres casas para vivir en ellas o para arrendarlas. N) 
estoy censurando a- nadie. Simplemente estoy diciendo que yo no 
traje, no construí, ni usé".

"¿Porqué ese afán de enlodar generalizando,ofreciendo verda
des a medias y ocultándola mitad a veces y otras toda la verdad?
¿A qué obedece esta difusión de Informaciones que a  veces no 
son informaciones sino simplemente afirmaciones, rumores que e s
tamos presenciando? Mejor sería decir claramente como corres
ponde, qué se pretende. Con ello coincidiremos, con ello discre
paremos, pero por lo menos sabremos todos a qué atenernos” .

" HA N SA UDO A CUSA DOR ES SIN A UTORIDA D"

"A los Comandantes de las Fuerzas Armadas les han salido 
acusadores que poca autoridad tienen para enfrentar ni a ellos ni 
a nadie.

Y a los Comandantes de las Fuerzas Armadas les han salido 
también dentro del sector político amigos que poco favor les 
hacen. Nosotros, a nuestra vez, no nos'solidarizamos, ni con mu
cho, con todos aquellos que hoy se erigen en defer sores de los 
políticos como tales. Entre ellos, hay bueno?, hay malos, y solo 
nos sirven los primeros; con éstos procuraremos espíritu de 
cuerpo. Pero vamos a defender a nuestro Partido Nacional y con 
él a las instituciones del país".

"E s de lamentar que algunos afanes moralizantes surjan recién 
ahora. Es de lamentar que no se hayan unido cuando nosotros 
denunciamos los desmanes de la época pachequlsta. Y lo hicimos 
solos porque fue el Partido Nacional el gran sostenedor de la 
bandera ¡Qué bien le hubiera venido al país tener ciertos apoyos 
que entonces faltaron! Faltaron siempre, desde los escándalos 
de la barra de San Juan hasta los desaguisados de la UTE. No 
escuchamos solidaridades de especie alguna cuando lo de A costa 
y Lara, lo de Peirano , lo del General Herrera o lo del Coronel Zi- 
na Fernández. Que aún con esta administración faltaron a veces las 
solidaridades cuando se denunciaron los escándalos. Por qué no 
hemos oido todavía ni una palabra sobre lo de Pereira Reverbel... 
Tantas cosas arman escándalo y sin embargo sobre su envío a 
una misión diplomática poco después de ser denunciado ante la 
Justicia por el voto unánime de la Cámara, 'noolmos denuncia 
alguna” .

"NO QUEREMOS SUBVENCIONES"

DELIBERAN
LOS

MANDOS
Intensas deliberaciones 

se desarrollaban esta ma
drugada en el Estado Mayor 
Conjunto, en donde los tres 
Comandantes en Jefe anali
zaban los alcances de las 
múltiples reacciones que a 
nivel político se han opera
do en las Ultimas horas, con 
motivo del comunicado qué 
emitieran el viernes próxi
mo pasado los mandos mi
litares.

Pese al hermetismo que 
rodeó las deliberaciones de 
los Comandantes pudo esta
blecerse que nuevas alter
nativas surgirían de tiendas 
castrenses. Las mismas 
tender&n a consolidar opi
niones en torno a futuras 
acciones de cuyo tenor, ob
viamente AHORA no está en 
condiciones de Informar.

En la tarde, el Comandan
te del Ejército, Gral. Hugo 
Chiappe Posse y el Jefe del 
Estado Mayor Conjunto, 
Gral. Gregorio Alvarez, In
formaron a los mandos so
bre los alcances del comu
nicado emitido el viernes.

Entre, tanto ■ se desvirtua
ron a nivel de la Armada 
ciertos rumores que circu
laban en medios políticos In
teresados y que señalaban 
arrestos de algunos oficia
les.

CULMINA OTRO EPISODIO DRAMATICO 
DE LA ODISEA DE LOS ANDES
ESCALARAN LA CORDILLERA LOS PADRES 

Y  LOS 16 JOVENES SOBREVIV IENTES
Al arribar ayer a nuestra ciudad el Arq. Gustavo 

Nlcoltch padre de uno de los Integrantes del Oíd Chrls- 
tian fallecido trágicamente en la Cordillera de los An
des, trascendieren detalles de una nueva odisea. Esta 
vez la del padre de otro siniestrado, Rafael Echavarren 
quien al enterarse del ruego de su hijo, de que no lo de
jaran en la Cordillera, se largó a intentar el difícil co
metido de recuperar el cadáver, exhumarlo y traerlo de 
vuelta a nuestro país.

ESTABAN A SOLO SIETE KILOMETROS

Ln excursión emprendida por Ricardo Echavarren 
y ei Arq. Gustavo Nlcollch tuvo su Inicio en una carre
tera que se encontraba desde el lado a-gentlno, a sólo 
siete kilómetros en linea recta de los sobrevivientes 
y zlzagueando en las "veredas", trepando cerros, es
taban a 50 kilómetros de la civilización.

Todo esto quedó comprobado por Echavarren V Nl- 
colich cuando, acompañado por los periodistas Fran
cisco Fernández y Antonio Domínguez, del diario "Men
doza" y los baqueanos Renée Urna y Antonio Araya, 
cubrieron el recorrido entre la carretera al pie del 
Sosneado y el lugar del accidente, a lomos de tres caba
llos y cuatro muías. Debieron sortear Innumerales di
ficultades topográficas para alcanzar los 4.200 metros 
de altura del valle del Tingulrlrica.

EN LA TUMBA COLECTIVA

Con el manto del espeso silencio cordillerano y la 
blancura de sus nieves arribaron los expedicionarios, al 
lugar de la tumba colectiva marcado por una gran cruz. 

.A llí el padre de Echavarren procedió a exhumar el

cadáver de su hijo, que estaba Intacto, y con los asientos 
del avión Improvisaron un trineo donde cargaron con el 
cadáver.

Ahora las dificultades fueron al bajar. Posiblemente 
más que al subir. Con grandes Inconvenientes fueron re 
corriendo el camino a la Inversa.

AL PIE DEL tOSNEADO
Desde el lugar donde quedó el fuselaje del avión se 

podía aprecia el Sosneado, al pie del mismo corre una 
carretera con intenso tránsito de camiones, también se 
encuentra un puesto de baqueanos, una mina de azufre y 
un hotel actuulmente abandonado.

Estos detalles, trascendidos ayer, dan una sensación 
más dramática aún, del drama vivido en la Cordillera.

DETENIDOS EN MA LARGUE

Las dificultades para Echavarren y Nicollch.no te r 
minaron en la Cordlllea. A1 Uegar a Malargue, un pueblo 
de la provincia de Mendoza, en las estribaciones de la 
Cordillera fueron detenidos en un puesto policial. Se les 
imputaba: "Hurto de cadáver". Posteriomente se pudo 
aclarar todo el problema y recuperaron la Ubertad.

Los restos de Rafael Echavarren reposan, actualmente 
en ei Cementerio de San Rafaela la espera de las gestio
nes para la repatriación. Mientras tanto los familiares 
de Rafael ^e toman unos días de necesario descanso en 
Mendoza, después de todos los momentos de angustias 
pasados.

ESCALARIAN LA CORÜÍLLERA
□  C r n n / iV i A F H  P A c l i l n n t A  A H

VOLVERIAN AL LUGAR DE LA TRAGEDIA 
PARA OFRECER UNA MISA POR SUS COM

PAÑEROS
tegrola expedición, afirmó a la prensa que ios restantes 
padres habían firmado un compromiso con las-Fuerzas 
Armadas del Uruguay para no dejar los demás cadáve
res , péro dijo que se proyecta para el verano próximo 
una nueva ascensión hasta esa zona, esta vez con la 
participación de todos los padres y los restantes jóve
nes que salvaron sus vidas, para rezar una Misa frente 
a la tumba común.



E L anunciado suplemento a todo color ha llegado a sus manos, Sr. Vecino. El es la síntesis 
del esftierzo conjunto de avisadores y periodistas, de la empresa del diario, del canillita, 
j del obrero gráfico. De todos aquellos que están Involucrados en la tarea de hacer de un pa
pel en Manco un mensaje diarlo, para el hombre de trabajo, a Üd., sefior. Lo dedicamos a un 

barrio que podría ser cualquiera otro,de Montevideo. Porque lo que mis Importa en la tarea que em- 
prendimos, es hacer realidad la premisa de que "los protagonistas de los hechos periodísticos 
deben ser nuestros hombres” . Y, en- ese sentido contribuiremos a conocernos, y a apreciar el va

lor humano de nuestro pueblo. Anhelamos que este suplemento dedicado a un barrio montevideano 
sea el prólogo de un periodismo al servicio de las grandes causas populares.. .  que muchas veces em
piezan en la necesidad-sentida de una zona de edificar una policlínica, de ampliar sus lugares de ex,- 
pansl&i y mejorar sus centros de estudio.

Desde nuestro puesto, agradecemos a todos los que colaboraron con nosotros a lo largo de este 
primer afio de actividad, por haber hecho posible esta página.

“ B A R R I O S  R E  C U S E  M E D I A  S I N  
B R A N D E S  P R O B I E M A S  S O C I A L E S "

UNA DOCENTE DE IAROA TRAYECTORIA HABIA PEE PASO MOLINO Y BELVEDERE
La escuela del Parque Bellán es un símbolo en 

el barrio. Por ella desfilaron muchos de los ac
tuales comerciantes, trabajadores e intelectua
les del Paso Molino y Belvedere.

La Directora de la Escuela que funciona en el 
horario de la tarde, nacida y criada en el barrio, 
habla con la doble condición de educadora y veci
na.

LUZ Y VIGILANCIA

"Es difícil, sin haberlo pensado.antes, armar 
un panorama de la realidad del barrio y de sus ca
rencias o necesidades. Podríamos comenzar con 
las que atafien específicamente a nuestra escuela, 
para generalizar luego. "La Sm. nos atiende ape
nas finalizado el recreo, sobrecargada de trabajo 
por los aconteceres de la primera semana de cla
ses.

"Nuestra escuela está ubicada en mediodeun

UUKANTE LAB HURAS DE CLASE LOS ALUMNOS DE JARDINERA DISFRUTAN DE LA TARDE DE SOL

LA DIRECTORA DE LA ESCUELA DEL PARQUE 
BELLAN EN LA ENTRADA DE LA MISMA, OB
SERVA LOS JUEGOS DE LOS ALUMNOS DE JAR
DINERA. GRACIAS FUNDAMENTALMENTE A SU 
ESFUERZO, JUNTO CON EL DF LOS PADRES DE 
ALUMNOS, SE INAUGURARAN PROXIMA MENTE 
LAS AULAS QUE SE RALLAN EN CONSTRUCCION 

A LOS FONDOS DE LA ESCUELA

parque público. Por el que no se puede pasar de 
noche dada la falta total de luz y vigilancia, he
cho que dio pie a que nos saquearan reiterada- 
meato. En uno de los últimos Intentos, casi que
man la escuela".

"Antes había tres guardianes -explica- pero 
cuando murió el último de ellos, don Juan, des
truyeron la casilla al otro día. A los fondos de la 
escuela teníamos un rincón infantil, con sus jue
gos, y con su guardián. T a m b ié n  eso e s tá  
sumido en el abandono.

"Ya hemos andado mucho en procura de que 
cambie esta situación, para volver a habilitar los 
juegos, para que el parque vuelva a tener su guar
dia. Fuimos a Educación Física, también al Mu
nicipio. Lamentablemente nadp se concretó en 
realidad.

"Creemos que algunas carencias de la escuela, 
como el parque descuidado y j a falta de vigilan
cia, no son tan difíciles de superar, lomemos 
por ejemplo el caso del Municipio: tiene siete 
personas para el parque. Con una buena orienta
ción, y mediante el reparto de tareas-órdenes 
que los funcionarlos tendrían que recibir de sus 
superiores- el material humano estaría mucho 
mejor aprovechado. Yla escuela se vería altamen

JOSE LLUPES AYER, HOY Y MAÑANA
"Creo que sería muy lindo tener cés

ped, para que la calle cobrara otra cara. 
Lamentablemente los vecinos no se han 
preocupado todo lo necesarlopor el asun
to, y ha quedado en la nada".

El sefior Arburo es viejo vecino de la 
calle José Llupes. Y siente los problemas 
de su barrio, al que aspira s verlo pro
yectado con una nueva dimensión.

Los vecinos se movieron en el proble
ma de la luz, que fue un adelanto impor
tante para esta calle. Yo al principo me 
oponía. No quería aumentar el contraste 
entre los cantegriles, que están una cua 
dra mas abajo y el rysto. Se Imagina 
que contradicción, ahora ellos moran su 
ranchito todo iluminado con luz de mercu
rio, y coi miseria y oscuridad adentro".

Arburo reconoce sin embargoquelaluz 
era necesaria, tal vez para solucionar 
su problema de conciencia, faltaría erra 
dicar los cantegriles.

"Se rumorea que van a am liar la calle 
Llupes, que unirían con la Futa l,d ice . 
De esta forma -en caso de confirmarse 
el rumor- Llupes cobraría una nueva di 
mensión, por constituirse en el pasaje 
obligado del pesado transido de Simón 
Martínez (hoy BatUe Berres).

Razón de peso demás para recordar al 
vecindario la necesidad de embellecer ese 
cantero central, que separa la dóble vía. 
¿Y por qué antes de esperar al Municipio, 
no se lanzan los vecinos a enjardinar ca
da cual su parte? A veces se predica de 

^esta manera.

te beneficiada".
Mientras se procesaba la charla, desde el par

que provenían las voces de los alumnos de jar
dinería que en la primera semana de actividades 
ya había aprendido el "sabor" del juego colecti- 
jVo v la amistad. De los salones de clase prove
nían las voces de las maestras. Muchas de ellas 
por la falta de aulag tienen a su cargo dos gru
pos que comparten entre dos educadoras. No po
díamos deiar de .pensar en el pasado de la en- 
sefianza pública del país, y en lo que es hoy, re-? 
cortes presupuéstales mediante.

BARRIO DE CLASE MEDIA

"En relación a la situación del barrio en gene
ral -prosigue la Directora de la escuela: Bueno, 
es un barrio de clase media y media baja,eri el 
que no hay grandes problemas de tipo social, 
pero en el que se vive poco la vida "de barrio" 
que se observa en otras zonas, como el Cerro o 
Sayago. Aquí, el sentimiento Individualista es 
mayor, y eso determiné algunas características 
de esta barriada.

En este momento se sienten claramente los 
efectos de la crisis económica general del país. 
Aquí en la escuela'lo observamos -y así nos lo 
hacen notar diariamente las m aestras-quelosni- 
fios tienen dificultades para traer el material de 
trabajo. En otro plano, los aportes a la .Comisión 
de Fomento de la Escuela se manifiestan másbajo 
la forma de mano de obra, que en efectivo".

"Entre las carencias más notorias del barrio 
esta una policlínica. No existe, como tampoco la 
asistencia médica. De tres afios a esta parte el 
deterioro en ese sentido es total.

"Hemos tenido el caso de alumnos accidenta
dos, que no pudieren ser atendidos en el barrio. 
No existe nadie ni nada para prestar primeros 
auxilios. Tal vez ahora, con la policlínica del

"Complejo Liverpool” , subsanemos esa caren
cia. Esa obra debería -y tal vez lo haga-cubrir 
también la gran falta de centros deportivos de la 
zona. Necesidad que se manifiesta en los pocos 
incentivos de la juventud: para volcarse a una ac
tividad determinada dentro del barrio.

El jardín de infantes es también una necesidad 
sentida de la zona. Muchas madres que traba jan se 
acercan a la escuela a pedir que les tomemos a 
sus hijos deedadpréescolar.Nosotrosnopodemos 
acceder^ y se crea para ellas un gran problema. 
El barrio no cuente ni con Casa Materna, ni con 
centros para pre-escolares.Tampocotienenada 
previsto al respecto el Consejo de Primarla.

Se podría nuclear a las madres de la zona para 
que, en conjunto, lucharan por conseguir un centro 
de ese tipo. Pero lamentablemente no es tan fácil 
lograr e sa  Reiteradamente lo hemos Intentado, 
y fue en vano. Por lo demás, las carencias de 
otro tipo nosentanimportantes. Fn el barrio no 
hay escuela Industrial, pero muchos barrios ñola 
tienen. liceos hay tre s , que atienden -relativa
mente- la población estudiantil de la zona. La lo-- 
comodón es buena actualmente,inclusoreforzada 
en las horas pico".

Cuando nos retiramos de la escuela observamos 
en una de sus paredes una poesía de José P . Vá
rela:

Vendrá un día, vendrá Loh! lo esperamos 
los que tenemos fe en el devenir 
los que la luz de la Justicia vemos 
y el Bien amamos por el Bien en sí.
Entonces
Patrimonio de los pueblos serán
las libertades y el deber
Sin temor al castigo
Serán justos
sin esperar el pago
harán el Bien.

COMERCIANTE Y PINTOR DESDE NIÑO
"Pinto desde nifio, como 

hobby; mi actividad es el co- 
.rt érelo".

Carlos Barsumian nos re 
cibe amablemente, en medio 
de su diaria rutina, y sus cua
dros, SI bien no es de ios 
"fundadores" de la página en
tendimos que su doble condi
ción -y por ser ambas desta
cadas- lo hacían merecedor 
de una nota aparte.
"Creo que avisar en la pagina 
ha dado otra jerarquía a la 
zona. Muchas veces los clien
tes nos hablan de tal o cual 
aviso que le/erou en esta sec
ción dedicada al paso Molino.
Hay que ver que el lector de 
la zona, abre el diario y en
cuentra un panorama de su 
realidad. Y eso le interesa".



"HACER DE LA PLAZA DE DEPORTES
ANSELMO DE SIMONE PROPONE UNA LABOR COLECTIVA PARA RESCATARLA

La plaza de deportes del Paso Molino dio lugar a una nota núes- reclamaban una vigilancia especial de la misma, particularmen- 
tra, dadas las numerosas solicitudes de amigos de la página que te en horas de la noche. Dicha nota suscitó una carta de respuesta
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del Sr. Director de dicha plaza, que desmentía algunas de nues
tras apreciaciones. En oportunidad de una visita nuestra a la zo
na, recogimos nuevos pedidos de atenclén a ese problema de par
te de vecinos que consideraban que sus Inquietudes no se ha- 
bfen colmado. Procuramos entonces la palabra del Sr. Anselo 
De Simone, Presidente de la ComlslSn de Fomento de la Plaza, de 
Deportes No. 7. Con él dialogamos largamente sobre las metas que 
la ComlslSn se plantea para con la Plaza, y mis aSn, para con el 
barrio.

••SALVARLA CUESTE LO QUE CUESTE”

"Nacf en el Paso Molino en 1924, a dos cuadras de la Plaza de 
Deportes y hoy vivo a 25 metros de ella. No hay árbol que no ha
ya trepado, ni piedra que no haya pisado en esa plaza. Puede de
cirse que soy el producto típico de lo que debe ser la educaclSn 
tísica.

Conocí la época de oro de esta plaza, cuando era orgullo de

e d n a r d o
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Q 7 1A 'CAPITAL DEL PASO MOLIDO I I

la zona, en anos que prestaba educación física a más de 300 ñiños 
y adolescentes diariamente. Junto con una docena de vecinos des
de el ano ÍSH estamos luchando por salvarla cueste lo que cues
te. Porque entendemos que tiene condiciones para convertirse 
en la Capital del Paso Molino y Belvedere. Por eso nos constituimos 
en Comisión pro-fomento siendo Director el Profesor Daher. De
seamos ponerla en forma, recuperarla, hacer de ella un lugar en 
el que la comunidad circundante encuentre el jardfc que no tiene 
en su casa, el lugar de reunión y de expansión. Que tenga aquí 
oportunidad de realizar labores manuales, y de practicar ejer
cicios físicos. Cuando yo era un joven que venía a la plaza dia
riamente, junto con otros amigos habíamos levantado el lema 
••Deseamos para cada hombre un corazón de oro en un cuerpo de 
hierro'* y la Comisión que actualmente integramos, se atiene al 
mismo slogan.
UN POCO DE HISTORIA

"En los primeros tiempos de mi niñez, estaba al frente déla 
plaza el Profesor Piñeiro, el "indio" táñelro, un hombre recio, 
Lo sucedió el profesor-Carámbula, que actuó en el período com
prendido entre 1937 y 1942".' Fue uno de los más extraordinarios 
educadores que personalmente conocí".

El Sr. De Simone de espesa barba blanqueada prematuramente 
-recuerda esos años con la misma emoción con que los vivió. Y 
su voz se apasiona.

"Cpn Carámbula la Plaza de Deportes No. 7 conoció su época 
de oro" - prosigue De Simone. "La encontró hecha un infierno. Y 
tuvo el talento de transformarla completamente. Tenía un 90% 
de alumnos canillitas, una muchachada marginadas queélsupo en
caminar. Se jugaba por esos años de pantalón largo. Carámbula 
impuso el equipo reglamentario, que, con el apoyo de la Comisión 
de Fomento, él ayudaba a solventar a sus alumnos.

Paralelamente a las clases, nos hablaba de la historia de los 
deportes. Era un "m aestro" (como llamábamos en aquella época 
a los profesores de educación física) realmente completo. Así 
comenzamos muchos a comprender que la educación física no es 
simplemente co rrer detrás de una pelota. Lo acompañaba la maes
tra  Emma Frioni, que siempre se mostró maternal hacia noso
tros. En esos años la Plaza atendía una población juvenil de 300 
niños y niñas diariamente, más los que sumábanlos días feriados 
y fines de semana. Había actividades mixtas, como el volleyball, 
y otras por secciones.

Carámbula también promovió la necesidad de la natación y nos 
instó a practicar en la pileta de Trouvllle.

Por esa época yo actuaba como Secretario de la Comisión de 
Fomento y en 1951, siendo Director Belardl, presentó un plan de 
actividades culturales. Se fundó una biblioteca, entre otras cosas. 
Luego fue decayendo el entusiasmo, la plaza se estancó. Contrlbu-
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yÓ a ello en gran parte la política p'resupuestal, que siempre aten
dió con exuberancia al sector privado y dejóatrás al público.

La plaza fue víctima de grandes robos, que la fueron desmante
lando.

LA PROSTITUCION EN L^ ZONA;
MAL DE RAICES PROFUNDAS.

Ustedes encararon la nota anterior de la plaza con un sentido 
que quien la leía solo atinaba a alejarse de "ese antro". Cree
mos que nóes asícomo sedebe encarar el problema de la prosti
tución en las horas de la noche,. La Dirección de la Plaza ha efec
tuado reiteradas denuncias, pero lamentablemente los procedimien
tos policiales de rutina no han dado resultado. Incluso días atrás 
hubo en horas tempranas de la noche una persecución a tiros den
tro de la Plaza, una de cuyas balas se incrustó en la pared del al
macén de la esquina de mi casa. Evidentemente esos males so
ciales de rafees profundas no serán erradicados a la brevedad. 
"Habrá que acceder a autoridades de mas altonivel para que pongan 
Un al espectáculo bochornoso diario, que puede dejar secuelas 
de enorme peligro para la zona.

Sin embargo reiteramos: Ese no es peligro mayor que la Plaza 
enfrenta. El más grave es el de carencias presupuéstales. El del 
abandono.

QUEREMOS FORJAR UN CENTRO DE BARRIO

Ya hemos realizado incontadas gestiones ante el Municipio para 
que destine una cuadrilla de mantenimiento y vigilancia, que hace 
tiempo no sé ven por la Plaza.Queremos restaurar tanto el parque 
como el sector juegos. Hicimos por eso también gestiones ante 
la Dirección de Paseos Públicos. Pédlmos una inspección sanita
ria del arbolado y la clasificación botánica del mismo. También 
la realización de raleo y poda. Ante la Comisión Nacional de Edu
cación Física pedimos todo lo necesario. Pero la contestación 
siempre es: no hay rubros:

Hoy contamos con dos profesores y un Director; el Profesor 
Spickerman Rodríguez. Estamos trabajando como leones para po
ner al día las canchas e incrementar el personal de servicio. Tam
bién deseamos completar las carpetas asfálticas. Quisimos darle 
otra cara a la Plaza primero e i r  a la busca del apoyo del resto 
de los vecinos después.

Pero hoy aprovechamos la oportunidad de esta nota para exhor
ta r a todo el barrio que se integre activamente al resurgimiento 
de la Plaza de Deportes. Con iluminación buena y permanente, con 
vigilancia, y bien cuidadas sus instalaciones, podemos lograr que 
se convierta en un real centro de barrio.
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DENTROUN AÑO DE LABOR DE LA 
ASOCIACION DE COMERCIANTES

"H A Y  COSAS POSITIVAS Y NEGATIVAS. LA PAGINA 
DEL PASO Molí NO Y b e l v e d e r e  NOS AYUDO MUCHO”
La Asociación de Comerciantes del Paso Mo

lino nos recibió en la última de sus sesl<fties pa
ra adherir al suplemento del aniversario de la 
página. Cerca de una docena de comerciantes 
se habían reunido para programar las activida
des semanales y ata’ mensuales, como habitual- 
mente 'lo hacen. Se mostraron complacidos con 
la evaluación de su primer año de trabajo y 
agradecieron a la página del Paso Molino y Bel
vedere lo hecho en favor de la causa que ellos 
amiman.

"Cuando luego de un año de trabajo se nos pi
de una evaluación de lo andado, encontramos pun
tos positivos y puntos negativos". El Sr. Ger- 
ber, Presidente de la Asociación deComerclan- 
tes, habla en nombre de la misma. "De todas 
las gestiones que emprendimos, algunas, como 
ser la relativa al ambulantlsmo -no fueron re 
sueltas -dice-. Y así fue como el 33% de las ven
tas de fin de año, se realizó en esos comercios 
ambulantes, que pertenecen a grandes capitalis

tas que explotan a los vendedores con fines de 
lucro personal. Venden sin horarios, sin factu
ración ni Impuestos, obviando el pago de benefi
cios sociales a sus'empleados'.

En cuanto a la remodelaclón de los accesos 
al viaducto, otro tenia que siempre nos preocu
pó, la parte sur ya está terminada, y la otra lo 
estará en poco tiempo. El problema de la iluml - 
nación de la A vda.. Agraciada }  parte de Carlos 
Via. Ramírez lo resolvimos gradas a la colabo
ración de lo comerciantes de la zona,

"En cuanto a nuestros planes de futuro -pro
sigue Gerber- hemos resuelto adheriralosfes- 
tejos del centenario de "E l Prado", para lo cual 
programamos un concurso de vidrieras y un des
file de modelos, en el Rosedal. Queremos que 
le realice al aire libre para qije tenga un carác
te r  popular.

En cuanto a nuestrofunclonamlentocomoAso- 
claclónj hemos logrado consolidar un grupo de 
compañeros muy compacto, que dio vigor a nues
tra  labor.

Muchas reuniones se hlclem con la totalidad 
de los titulares y con muchos suplentes. Brin
damos asesoría letrada a lo socios, y también 
contable y notarial. De los tresdentos comercios 
del barrio, doscientos son socios.
Lo mas posltlvg de esté año de trabajo.es com- 
nrobar que nos ha puesto en contacto con mucha

gente, que luego mantenemos como amigos.

LA PAGINA NOS FAVORECIO

"La página semanal de "AHORA", nos favo
reció en muchos aspectos" -señala el Presiden
te de la A sodación. "Incluso para mantenernos 
en contado con amigos. Una anécdota lo Ilustra. 
Días pasados me encontré con un amigo que no 
veía hacía diez años. "No te veía pero te seguía 
de cerca", me dijo. Y cuando asombrado le pre
gunté cómo me seguía respondió: "Siempre leo 
las actividades de la Asociación de Comercian
tes en una página de "AHORA".

"E s nuestro deseo, que la página semanal 
del Paso Molino se vea reforzada. Como comer
ciantes y como vednos le estamos reconocidos 
porque ha dado a conocer muchos- problemas de 
nuestra comunidad".

Era Miguel Angel De Armas, Secretarlo de la 
AsodaclÓn.

"Personalmente quiero referirme a una nota"
señala Alcántaro Rodríguez, Vlce-P residente y 

comerciante de Agraciada y Castro, " la  relati
va a la situación de la prostitución y demás abe

rraciones en la esquina de la Plaza dé Deportes. 
La nota -que me pareció muy buena - hizo que 
se volviera a poner la vlgllanda, que faltaba 
desde hacía mucho".

"Finalmente queremos destacar que la Aso
ciación de Comerciantes está colaborando acti
vamente con "Operación Coraje", señaló Gerber.

"OPERACION CORAJE” HASTA EL DIA DE HOY

CASI UNA REALIDAD: ESTAN IOS 
CIMIENTOS DE LA POLICLINICA

GESTO: "HAY QUE 
APOYAR LA OPE
RACION CORAJE"

D R . LA R R EA
Razones de fuerza mayor 

nos Impidieron ponernos en 
contacto con el Dr. Rodolfo 
Larrea, Presidente del Club 
Liverpool. La nota que hubié
semos querido figurara en 
este suplemento, de todas 
maneras será publicada en 
los próximos números de 
la sección semanal del Paso 
Molino y Belvedere.

Indudablemente el barrio es
pera con ansiedad la concre - 
dón de una obra que -lo cons
tatamos personalmente en nues
tros diálogos con los vecinos- 
es una necesidad sentida de la 
zona. Una barriada populosa co
mo el Paso y Belvedere (más 
sus adyacencias) no pueden ca
recer de un centro deportivo 
que a la vez promueva activi
dades culturales y 'sirva para 
Integrar a las personas de di
ferentes edades en una tarea 
común. "Operación Coraje" ya 
está eh marcha. Fundadas ra 
zones hay para apoyarla.

En este suplemento especial 
de nuestra sección quisimos 
traer al lector una palabra au
torizada sobre la marcha de 
las obras. El sr. Gesto, miem
bro de la Comisión de Obras 
está con nosotros.

"Actualmente se están te r
minando los pilares de la pri
mera plancha, para cubrir el 
subsuelo- la policlínica- que 
tenemos la Intención de term i
narla inmediatamente a efec
tos de trasladar el dispensarlo 
de la calle Zufriategui. Logra
da esta etapa, ya habremos 
avanzado en lo que era una de 
las metas más Importantes : 
la nueva policlínica para el 
barrio.

A continuación empezaremos 
la estructura de hormigón des
tinada a los comercios.

UNA ONEROSA EXCAVASION
Vale la pena destacar que los 

trabajos de excavación -que se 
entendía serían poco onerosos- 
de uncostocalcuíadoen$ 800000 
se elevaren a más de $ 3.000.000

porque los cimientos de la an
tigua sede eran de una estruc
tura fabulosa.

Hubo que emplear martillo 
neumático para destruirlos".

VISITAS PUERTA A PUERTA
"En esta etapa que Inicia

mos hemos programado la vi
sita piferta a puerta e Incluso 
a las fábricas de la zona y a 
los bancos, y a los asociados 
de Liverpool en general. Por
que la colaboración del barrio 
e s . una necesidad, y hasta el 
momento, si bien la hemos re 
cibido , ha sido más afectiva 
que material. La gente miró 
c<m un poco de frialdad la cam
paña, porque lamentablemente 
han habido ejemplos similares 
de clubes que lanzan grandes 
campañas y luego no invierten 
en obras ni un solo peso. Por 
suerte nosotros podemos de
mostrar fehacientemente que 
no se trata de algo así. Todo 
el capital esta Invertido en ma
no de obra o material. La Co
misión de Obras se responsa
biliza de-ello.

AGRADECIMIENTO A LA
PAGINA
"Queremos agradecer en 

esta oportunidad que se nos 
presenta, todo lo que la página 
semanal de AHORA ha hecho por 
LiverpooL Ha sido una colabo
ración muy importante. T a m 
bién deseamos presentar nues
tras felicitaciones a los dos 
compañeros de AHORA que se 
hicieron acreedores al premie 
a las mejores notas sobre 
"Operación Coraje". Fue un 
halago haberlos premiado".

COMO LA VALORAN 
LOS COLABORADORES

LOS MAS ANTIGUOS COLABORADORES DE NUESTRA PAGINA A QUIENES DE
BEMOS EN PARTE -  SI_NO CASI EN TOTALIDAD- SU SOSTENIMIENTO Y 
EMPUJE EN ESTE PRIMER ANO PASAN AL PLANO DE JUECES ACTIVOS 
EN EL SUPLEMENTO DE HOY. LES PEDIMOS SU COLABORACION SU CKITI 

CA Y SUS APORTES. COIFIANDO EN QUE HAYAN SIDO REALMENTE SINCEROS EN 
SUS APORTES, TRANSCRIBIMOS SUS RESPUESTAS.

LEONARDO  ROCHA: "A H O R A "S E  AGOTA

"Este- es un barrio de clase media, justamente e ! t i 
po de gente que lee "AHORA". Porque los ricos, no en
cuentran en él nada, leen otros, y los realmente pobres, 
no pueden comprar ningún diario. Dentro de ese públi
co, que en esta zona tiene gran cantidad de obreros de 
fábricas "AHORA" se agota. Me ha pasado, por ejem
plo, que la gente me dice "Vi el aviso en "AHORA" 
vine a su casa por eso".

En cuajito al contenido de la página, creo que ha se r
vido para denunciar muchas cosas. El caso de la Plaza 

de Deportes fue uno de ellos. Y dio lugar a una nota de 
respuesta, por lo que se observa una inquietud en reco
ger lo que desde esa sección se (Uvulga",

E D U A R D O  J. COUTO: QUE SIGA ASI

CONSIDERARSE
SATISFECHOS

" S o b r e  todo por la 
aclaración que hacemos 
en el aviso de que nos 
interesa la compra de 
oro, ha llegado hasta no
sotros m ti cha gente a 
través de la página.Creo 
que realmente se pueden 
considerar satisfechos.- 
La s e c c i ó n  ha tenido 
aceptación en la zona".

"Yo veo tan bien la página que solo 
puedo decir ¡que siga asf!". El Sr. Cou
to nunca accede a sacarse fotos, pero 
sin embargo, sf accedió a darsuopinión

sobre nuestro esfuerzo común en un año. 
"Lo que ustedes escriben, siempre tie
ne vigencia dice, ¡Lástima que en vez de 
una, no fueran dos páginas por semana!

TAMARO.- P U ED E N

R IC A R D O  LA RO SA  Y O SV A LD O  C O S IA :  

ELEVO  LA ZO N A -

"  EXHCRTAMOS a LOS COMER - 
CIAN TES DE LA ZONA A APOYAR 
QUE TANTO NOS AYUDA"

"La página ha servido para elevar la 
zona desde el punto de vista comercial. 
Pasó a ser de la zona olvidada, a una 
con destaque. Algo parecido a lo que la 
propaganda hizo en el caso de 8 de Octu
b re", señala La Rosa. "Y fundamental
mente -y mirando como influencia a ni
vel social- llevó a conocimiento de los 
lectores obras como el Complejo Li
verpool. sobre la que todos coinciden 
que, en la medida que se transforme en 
algo importante, con la dimensión que 
han cobrado otras instituciones zonales 
como el caso de Olimpia, contribuirá 
el aflujo de gente y la vida barrial va a 
cobrar otra dimensión".

"Yo nací acá, señala Costa, y mi pa
dre construyó la casa cuando aún esto 
era todo zanjas. Tengo motivos para que
rer al barrio, y creo que la página ha 
servido en este año de mucho. En pues- 
tro caso concreto^ tuvimos el honor de 
que el Senador Juan Pablo Terra se 
nt ..virtiera enasiduocomprador.Otros, 
como fue el caso de un estudiante* que 
vino especialmente aquf a comprar al 
saber nuestra posición política y porque 

avisábamos en el diario, se acercan a 
nosotros por una simpatía que va más 
allá de la de un avisador. También otros 
clientes se fueron acercando por simi
lares razones.

Costa se peina "porque si no no pue
do salir en la foto" y nos pide que para 
el dfa de hoy, aumentemos el tiraje del 
diario-’."Con nuestra foto, se vendeenel 
barrio como nunca", bromea.


